
nú 
H

La Tribuna
Director. Carlos Zuloaga López

cle Albacete
DIARIO INDEPENDIENTE

AÑO VIH ■ NUM. 2.494 ■ Edita Publicaciones de Albacete, S. A. (Pubalsa) ■ 80 PTAS.

Ya ha dimitido el director deportivo, Pedro Zarate

Irregularidades económicas en
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años 
rorá

las instalaciones deportivas 
municipales de Hellín

Mp De muy graves se pueden
¡iñear las presuntas irre- 

“ Claridades que el PP ha 
^detectado en el funciona-
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mAiento de las instalaciones

^unicipales deportivas. Las 
^Mestígaciones ya han cos- 
Hg todo el puesto al director 

aba iónico del Patronato Muni- 
1 “^paZ de Deportes.

s ha El tema reviste una enorme 
lop^vedad, ya que de confírmar- 
is lijM los datos que ahora empiezan 

b ponerse al descubierto, supon- 
^ iría que las cuentas económicas 

de estas instalaciones no pare- 
, J ^n haber estado todo lo claras

(jiie debían y el asunto comen- 
sba a conocerse a raíz deI u wiiuvcisc a raíz ue |0¡ aberse empezado a adminis-
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¡ar los bienes deportivos muni- 
ipales de distinta forma.

Jose María Barcina concejal del PP.

Esas presuntas 
irregularidades se 
podrían transformar 
en uno de los 
“affaires” más 
sonados de los 
últimos tiempos
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^H EI domingo, al Bernabéu

(Pág. 15)

Barcina: “Ahora lo 
que importa es saber 
cómo el equipo de 
gobierno municipal 
actuará sobre ese 
problema que yo 
considero grave”
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Butragueño con nuestro redactor jefe. JESUS MORENO
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Tinajeros 
requiere 
soluciones 
•ii^entes a sus 
problemas
Jj^s vecinos de la pedanía 

nunciaron la actitud adop- 
Ayuntamiento, 

^ P^^^^ <le sus continuas 
^®’^^''*a no ha cons- 

' o ni el centro médico, 
P^^^ ^° ‘T^e en 

^^'‘‘^ad, ambos servicios
WnSle^

(Págs. 12 y 13) Aspecto que presenta el techo del consultorio médico.
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l'S Pegatina

Culebrón solidario
CARLOS ZULOAGA

^J^^^^^ adelantado por LA TRIBUNA del Plan 
L y , P^^l^l de Zonas Deprimidas se confirma. El cule- 
^^bena c^^ ^^^ 3buso administrativo del dinero público 
^dlín no^^^ ^^^^ ^^ ^^^ dimisión porque de Yeste a 
^^ el a-^^ ^^cha distancia y en el reino de Fructuoso 
^'^fe de[^A^^ Técnico del Patronato de Deportes, depen- 
^^^sto Po ^^^^^^'^oto socialista, ha tenido que dejar el 
^^^^0 es P^^^^nt3s irregularidades económicas. Y lo peli- 

'l^am^^d ^^^^ ^^^ pasado los primeros capítulos de 
^^ PSOP ^^^^’ de turno y la trama es muy larga. 

^^ financia '^ ^^ ^^gional, mientras, piden solidaridad en 
^^^stra aut^^^ ^jdonómica, única fórmula para mantener 
^^^bién ei^^^P^^' ^^^^daridad económica que a veces acaba 
'^. a"r^1"- menos cuando el político decide ejem- 
^^’^^nciado^^^ ^i ^^^^ d^ dosé Ramón Remiro que ha 
de/ terrorif ^^ ^dmina municipal para ayudar a las víctimas 

nao. Y algunos, en su partido, ni se enteran.

La plantilla madridista, 
ante la visita del “Alba”, 
considera que hoy en día 

no hay peras en dulce
La plantilla del Real 

Madrid, en vísperas del cho
que de la Copa de la UEFA 

' ante el Utrecht, espera no 
tener problemas para sacar 
adelante los dos puntos del 
próximo domingo frente al 
Albacete Balompié, aunque 
no quiere confianzas. LA 
TRIBUNA estuvo presente 
ayer durante el entrenamien
to del equipo madridista.

(Págs. 29 y 30)

Tras Juan Carlos, el 
Albacete rescinde 
el contrato al 
defensa zamorano 
Luismi; Carcelén 
anuncia refuerzos a 
medio plazo

Si cobras tu pensión 
por laCaja de Albacete 

puedes tener una 
rpíSsíoMísO^ Dt75^00P^^^-

Sorteo de 100 pensiones extras de 75.000 ptas.
J^Caja de Albacete

Para PSOE y PP,
la solidaridad
debe regir la 
financiación 
autonómica

Tanto el diputado regional 
del PSOE Jesús Alemán, como 
el presidente del grupo del PP 
José Manuel Molina, coinciden 
en señalar que el principio de 
solidaridad debe respetarse en 
la reforma del sistema de finan
ciación autonómica. (Pág. 5)
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Firma invitada

Eutanasia
ANTONIO PAP^

La Tribuna

yer, en el Estado norteamericano 
de Washington -ubicado al 
noroeste del país, muy lejos de 

Washington, la capital federal-, famoso por 
sus hospitales y sus instalaciones oncoló
gicas, se celebró un referéndum sobre la 
llamada “Iniciativa 119’,' que pretende auto
rizar la eutanasia, no sólo en su forma pasiva 
sino también en la activa: el médico podría 
proporcionar una inyección letal al enfermo 
incurable si éste manifestase tal deseo.

La eutanasia pasiva, o desconexión de 
aquellos medios de supervivencia artificial 
que mantienen una vida irremisiblemente 
perdida, es aceptada tanto por los códigos 
éticos de las religiones occidentales como 
por la mayoría de las legislaciones de nues
tro ámbito cultural. Ello no significa que 
exista plena unanimidad deontológica sobre 
esta cuestión, ni que la sociedad tenga ideas 
claras al respecto: junto a personas que 
no desean ver a un familiar ligado vege- 
tativamente a la vida durante años, hay otros 
que sí son partidarios de prolongar esta 
existencia dudosa todo lo posible.

La eutanasia activa plantea innegables 
problemas morales.

En primer lugar, hay que abordar la cues
tión de los límites de la autodeterminación 
personal: ¿puede el hombre disponer libre
mente de su propia vida?. ¿Puede hacerlo 
en casos extremos, de enfermedad irrever
sible y desenlace inminente?. Y en el caso 
de la participación del médico -que pone 
a disposición del enfermo la “máquina de 
suicidar” o le inyecta el hálito letal—, la 
controversia es todavía más compleja por 
cuanto entra en juego el sentido mismo

de la profesión médica: ¿ha de limitarse 
a curar al enfermo, o también debe ayudarle 
a bien morir, en el sentido activo de la 
expresión?.

No és fácil que en estas cuestiones mora
les se produzca unanimidad, por lo que 
resulta necesario —como en otras cuestiones
semejantes, la del aborto por ejemplo— bus-

No debe sercar por dónde va la mayoría de la opinión 
pública.

Las sociedades más desarrolladas son, evi
dentemente, las que mayor presión ejercen 
en favor de la legalización de la eutanasia 
(hasta ahora, Holanda era la que más había 
avanzado al respecto, aunque no tanto como 
puede haber lo hecho el Estado de Was
hington).

Pero no debe ser ligada necesariamente 
la idea de la eutanasia con la de la civi
lización: es claro que la eutanasia se presta 
a abusos, puesto que deja abierto un con
cepto peligroso: el de que, a partir de cierto 
punto, la vida humana no tiene valor y 
puede ser extinguida.

Obviamente, la movilidad de este punto, 
susceptible de interpretaciones interesadas, 
podría terminar en genocidio si se con
virtiera en convicción mayoritaria que la
senectud, a partir de cierto grado de degra
dación física, es superflua.

De cualquier forma, el asunto de la euta
nasia tiene que ser largamente debatido y 
meditado.

No hay verdades directas ni certezas abso
lutas en este problema arduo, que com
pendia en sí mismo toda la complejidad 
del ser humano.

Cuervera ~'~ ^- '^^
a solidaridad está siendo el concepto más 
empleado por quienes hablan del sistema 
de financiación de las comunidades autó

nomas; al menos, por quienes representan a la pobla
ción con un nivel de desarrollo más bajo, como 
es el caso de Castilla-La Mancha. Otros, como el 
honorable Pujol, prefieren referirse a la profundi
zación en el auto-gobierno y la autonomía financiera, 
o hablando en plata, que cada región se las apañe 
como pueda con los medios de que dispone.

Que catalanes o mallorquines pretendan admi
nistrar todos sus ingresos sin tener que repartirlos 
con sus hermanos pobres manchegos o extremeños 
es hasta cierto punto comprensible, pero nada jus
tificable. Incluso en los estados federales puros hay 
mecanismos de ajuste para impedir que las dife
rencias económicas internas subsistan y se enquisten: 
entre otras cosas, porque los mercados están hoy 
muy interrelacionados y es más fácil venderles mer
cancías a los vecinos ricos que a los que no tienen 
un duro.

Incluso desde una perspectiva egoísta no les inte
resa a las regiones españolas tradicionalmente ricas 
que las tradicionalmente pobres lo sigan siendo, y
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Solidaridad y caridad
DIMAS CUEVAS

Los catalanes identifican a Bono con 
el pordiosero que les pide para un 
bocadillo, y lo único que quieren es 
quitárselos de encima; mejor sería 
que los vieran como futuros socios

no de la Generalitat de Cataluña, dentro de 
ideario demócrata-cristiano, tiene la tendencia a ce 
fundir la solidaridad con la caridad, y esta c 
que para tranquilizar la conciencia basta con ec 
veinte duros en el cepillo de la iglesia sin 
de soltar unos cuantos miles de millones en el ro 
de Compensación. Si en lugar de solid^ti a , 
hubiese hablado de rentabilidad, habría sido m 
más sencillo convencer a los líderes de las re^^^^^^^ 
ricas, empresarios después de todo. jj, 
los catalanes identifican a Bono o a j 
el pordiosero que les pide para un *’?®® ¿ 
lo único que quieren es quitárselos de ®®^J^^
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Muíos socios «P ^sería que los vieran como -— jj
dores o incluso mano de obra igual de

eso tiene un coste. Sería además una contradicción 
casi absurda que, a la vez que se incrementan los 
fondos de ayuda al Tercer'Mundo o a la América 
Hispana, se redujesen los expedientes que permiten 
apoyar el desarrollo de zonas mucho más cercanas 
tanto geográfica como emocionalmente.

Quizá ocurra simplemente que la cuestión se ha 
planteado de forma poco inteligente: el actual gobier-

lOra 
¡üermejor formada para sus empresas..

Lo grave sería que quien tiene el poaer q ^^ 
comprar las voluntades de formaciones P®“L^ ient
pueden haceles falta en caso de hipotéticas p
de la mayoría absoluta en el Congreso 

esta el P^HL pitambién está por ver, tal como - , ^^^^ uj 
modelo de financiación autonómica es c j^-gí^j 
sólo de justicia, sino también y sobre todo ^^^j^j,¿ 
so péna de crear guettos en el territorio
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■ Punto de vista

a guerra socialista
EDUARDO CANTOS

^B Hoy, en estos momentos

Nombres de calles
LUIS PARREÑO

Felipe González sabía a ciencia cier- 
■^ ta que la única forma de tener 

“domesticado” a Alfonso Guerra, 
ig. JjJ ra poniéndolo a buen recaudo en el 
AnSspacho de la vicepresidencia del 
1 Ailbierno. Y mientras pudo, allí lo tuvo. 

ez,T8®ego, las circunstancias y todas las 
Ímás cosas, impidieron que la sujeción 
■ntinuara. Por eso, cuando Alfonso 

Morepena se sintió libre, hizo a su manera 
’ax-h^e don Mendo poniéndole a su amigo 

Klipe por montera la conferencia por 
paz. Más o menos esto es lo que, 

'^‘^ “ brante los últimos días, han dicho los 
criódicos. Que como siempre que ponen 

;I dedo en la llaga, hacen de malditos 
^^l en el juego de la verdad.

|Este desgajamiento del tronco funda- 
___ mntal de las dos ramas más importantes 

Bel socialismo español va a generar serios 
1 feblemas de subsistencia. Felipe Gon- 
, S.A.) BJez y Alfonso Guerra durante la era 

fiel resurgimiento del PSOE, fueron para 
irtuño basej ¡35 imágenes entronizadas en 

que convergían todas las miradas y 
tendían todos los fervores. Los dos han 

0
 

C

lado en un mismo altar. Lo que rego- 
jaba al respetable pues, de esa forma 
t les eximía del compromiso de tener 
[uc elegir. Una vez hecha la separación

65

8 veremos qué es lo que pasa. Aunque 
i. Reco fe momento podría pasar, que cuando 
1. Fm lene el esperado trueno gordo del her- 
11??^®’"’®’ ^on Alfonso esté tan alejado 

L ^^ ^i^onco, que el rayo que pueda 
*^.Í"® '^ afecte. Con lo cual, la “ope- 
dón salvamento habría cumplido su 
®ón, y aquí paz y dfespués gloria.

El rigor cientifíco

Recibimos con alborozo y entusiasmo 
noticia de que, a partir del año 1992, 
e Hospital General de Albacete se

1 de 9 
a a COO ¡n
á da» w - / 'J^nerai ae Albacete se 
3 gchü cJ^ ^cer el doctorado en Medicina. 
cesi(la<¡ v aspiración que conoce ^ e ^"Í *>^ Sánchez Ibáñez. Aun- 
M S "^^'^^ ^ 1® Universidad de Murcia,id3á í

Este desgajamiento del 
tronco fundamental de las 
dos ramas más 
importantes del socialismo 
español va a generar serios 
problemas de subsistencia

y a otros tiempos en que este tipo de 
estudios superiores era, para Albacete, 
una especie de sueño de verano muy 
difícil de convertirlo en realidad.

Sin duda alguna, este es un paso más 
-muy importante para que Albacete 
intente recuperar un tiempo que se le 
desvaneció en la nada. Un tiempo que 
nos obligó a hacer de plañideras sin que 
nadie nos hiciera caso, quizás por aquello 
de “si quieres que te ayuden ayúdate 
a ti mismo”.

La perspectiva igualmente es alenta
dora por cuanto significa que nuestro 
Hospital General va a adquirir un rigor 
científico, que sin duda alguna repercu
tirá en beneficio del enfermo que hasta 
él llegue para que le sean remediados 
sus males. Al menos eso es lo que desea
mos que suceda, pues si al fin y al cabo 
los tales avances no le suponen al hos
pitalizado un progreso, será porque la 
mayor parte de la fuerza empleada se 
nos habrá ido por el caño de la pura 
teoría.

Ya sé que la investigación no puede 
ser tratada tan a la ligera. Y que cuando 
al fin se va a hacer presente en los 
ambientes científicos de Albacete, en vez 
de manosearla y ponerla en entredicho, 
hay que abrirle puertas y ventanas para 
que penetre con fuerza en esos ambien
tes. Lo que sin duda alguna hacemos 
con mucho gusto.

U
n lector, y amigo, nos reitera 
su impresión personal de que 
se está cometiendo una “injus
ticia” —bueno, a lo mejor no es eso— 

con el que fuera primer obispo de nues
tra Diócesis, el cardenal Tabera y Araoz, 
a quien se le debería haber dedicado 
una calle o una plaza de la ciudad, por 
muchas razones y méritos que están en 
la memoria de todos los albacetenses. 
(Precisamente, en una “crónica de 
atrás”, publicada el domingo, recordá
bamos que el ilustre purpurado cumplía 
su 63 aniversario, el 29 de octubre de 
1966, cuando llevaba 16 años en Alba
cete).

El tema no es nuevo en esta columna, 
donde ya lo comentábamos con nuestro 
beneplácito de que se ofreciera de algu
na manera un homenaje al hombre que 
protagonizó el histórico nacimiento de 
nuestra Diócesis, en el año 1950, y cuyos 
restos mortales reposan en Roma, donde 
falleció el 13 de junio de 1975. Hasta 
ahí llegó nuestra influencia. Y desde 
entonces estamos esperando a que 
alguien, en la forma y manera que pre
cise, haga la correspondiente propuesta 
a la Corporación municipal, que es quien 
tiene que recoger y valorar ese deseo 
popular de que una calle de nuestra 
capital lleve el nombre del Obispo Tabe
ra y Araoz. En nuestro callejero figuran 
los nombres del Cardenal Cisneros y 
los Obispos Polanco y Tagaste. Y sin 
entrar en otros matices que no sean 
los afectivos, (incluso emocionales por 
la coronación canónica de la Virgen de 
los Llanos, de cuya efemérides se cum
plió en mayo el XXXV aniversario) pen
samos que Don Arturo tiene “más dere
cho a una calle”. Habría que recordar 
su bondad, su magisterio y sacrificio por 
dar a Albacete el más alto rango 
espiritual...

La gente no quiere olvidar a perso
nalidades ilustres, hombres que se han

El nombre de Tabera y 
Araoz en el callejero 
albacetense sería un justo 
homenaje al primer obispo 
de la Diócesis, relevante 
personalidad de la Iglesia 
católica

esforzado con su trabajo profesional en 
prestigiar lo nuestro, en cualquier mani
festación, pide tenerías cerca, en sus pro
pias calles, en los rótulos de las esquinas 
—viene al pelo decir que se están colo
cando los nombres en artísticas cerá
micas- como un homenaje de gratitud 
y reconocimiento. Recientemente se 
aprobó el dar los nombres de dos admi
rados médicos albacetenses, Emilio 
López-Galiacho y José Beltrán, a sendas 
calles, que, al parecer, están todavía por 
designar, pero estamos seguros que en 
cualquier enclave urbano donde se colo
quen las placas de estos dos doctores, 
los albacetenses sentirán la satisfacción 
del deber cumplido, honrándose con el 
honor de los homenajeados.

Lo ideal sería que el nomenclátor de 
calles estuviera dedicado exclusivamente 
a personas, hechos y cosas nuestras, 
cuyos nombres haya que escribirlos con 
mayúsculas. Pero existen “compromisos” 
con otros personajes históricos, provin
cias españolas, pueblos nuestros —por 
cierto, echamos en falta una calle dedi
cada a Villarrobledo, cuando existen las 
de Hellín, Almansa, La Roda y Chin
chilla- que igualmente tienen justifi
cación en un balance de sentimientos 
familiares...

Lo del lector que nos recuerda al 
obispo Tabera y Araoz es una muestra 
de albaceteñismo. Un buen detalle.
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Hernández Molto
RAMON BELLO SERRANO

parece regentar un negocio de 
floristería, que todo en su dis
curso son buenas palabras y 
maneras para Alfonso Guerra 
y Felipe González, 
distanciamiento del 
militante es hecho 
mente probado por 

aunque el 
guernsmo 
suficiente- 

los comen-
taristas de toda la prensa nacio
nal.

Cuando el poder mengua 
decrecen los apoyos y las leal
tades.

Con mayor razón cuando las 

baronías de las comunidades 
autónomas articulan al partido 
pasando por la cabeza de la 
ejecutiva.

Ya sabemos lo que pasó en 
Moncloa el lunes cinco. Pasó 
lo previsible.

Pero Moltó había declarado 
a la redacción de El Mundo que 
“no seríamos sinceros con noso
tros mismos sino dedicáramos 
al tema un cierto tiempo.

Si en la reunión o durante 
un receso de la misma no se 

trata esa cuestión, nos levanta
remos con la sensación de no 
habernos quedado tranquilos”, 
además de anhelar la-esponta
neidad de Guerra para “explicar 
lo que se ha publicado” y cri
ticar las “airadas reacciones que 
se han producido estos días por 
parte de unos y otros”.

El silencio de Alfonso 
Guerra, en asunto delicadísimo 
para el partido, nos ha parecido 
a todos asentimiento. de lo 
expresado en la famosa reunión.

Pero lo decisivo de las pala
bras de Moltó y de otros diri
gentes es negar virtualidad en 
el mentís hecho por José Acos
ta, desmentido torpe, que sólo 
resultó serlo parcial.

Alfonso Guerra no está en 
condiciones de repartir canon
jías y ha dado las suficientes 
muestras de debilidad para serlo 
de forma efectiva. Felipe ofrece 
el éxito de la Cumbre de Madrid 
y la credibilidad de la inmensa 
mayoría de los ciudadanos.

Alfonso lleva en el portafolios 
los sumarios del Juez Márquez 
y las ganas ciertas (ya lo avisó 
Roca el primero de febrero) del 
administrado. No hay color. Y 
esa realidad es cenáculo habi
tual en las reuniones donde el 
poder hace su aparición. En 
Moncloa y en las Comunidades 
Autónomas.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.,

0£tfroca.Sfon
Automóviles

S^euisA
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73. Albacete,

Automóviles

CENTROCAR
Marqués de Villores, 25. 
Tel: 22 27 87. Albacete.

Automóviles
CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce", 185.
Tel: 30 05 23. Hellín.
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E
n estos días se prodigan 
las visitas al cementerio. 
Viajes, incluso largos, 

para asistir a la cita anual con 
los seres queridos, que ya par
tieron de este mundo, y cuyo 
recuerdo permanece vivo en 
nosotros. Las flores suben de pre
cio por la demanda; se renueva 
la limpieza y adornos de las tum
bas, y brota un especial descanso 
después de verificar la tradicional 
visita en la fiesta de todos los 
santos.

Presencia cualifícada

Nos sobrecoge un profundo 
respeto cuando traspasamos las 
puertas del cementerio, que no 
se aminora por la repetición de 
visitas, y que nada tiene que ver 
con el miedo supersticioso, o las 
creencias infantiles de aparicio
nes o mensajes de las almas del 
purgatorio.

Se trata de un encuentro con 
seres queridos, alguien que con
sideramos vivo, con una existen
cia muy diferente a la nuestra, 
y a quien esperamos encontrar 
plenamente un día futuro.

Los restos mortales, sepultados 
en tierra o en lujosos mausoleos 
son tan sólo eso: residuos de una 
persona, que no está material
mente allí, cuyos despojos orgá
nicos fueron depositados con des
garro, en aquel lugar, a su 
fallecimiento.

Son restos que pueden perma
necer incorruptos o convertirse 
en cenizas, por el fuego, de inme
diato; al fin y al cabo materia 
inanimada, desprovista de la vida 
y unidad funcional, que tuvo 
cuando estaba organizada por el 
espíritu -alma- de la persona 
querida.

Valor de una visita

E

Í

ir

1
Visita obligatoria

M. GONZALEZ LAFUENTE

Estas visitas ocasionales pue
den ser una ocasión excelente

para Cultivar el decoro y limpieza 
de los recintos. Pero, por des
gracia, muchas personas se con
forman con la visita ritual de 
noviembre, e incluso no se atre
ven a entrar en el cementerio 
cuando asiten a cualquier 
entierro.

Se habla de la calamitosa situa
ción de algunos cementerios de 
nuestros pueblos; cabría pregun
tamos por las actitudes habituales 
que mantenemos al respecto ¿Có
mo mantener cuidado, con deli
cadeza, aquéllo que desconoce
mos, o incluso intentamos que

no se asome a nuestra vidá?
En algunos pueblos los cemen

terios son parroquiales; la admi
nistración la verifica el ayunta
miento. En ningún caso podrá 
convertirse tal servició en ocasión 
de lucro, con la venta de nichos 
o parcelas; alguien se ha de ocu
par, pero salvando siempre que 
al César lo que es del César, sin 
hacer negocios con lo que es Dios

La presencia habitual de fami
liares y amigos, (cuyultivando 
desde la oración la cercanía con 
los seres queridos difuntos) pue
de contribuir positivamente.

incluso a mejorar la imagen de 
nuestros cementerios.

Una constante pregunta

Detrás del miedo o huida a 
la muerte puede esconderse una 
mentalidad positiva y superficial, 
que quiere ocultar a todo trance 
la profundidad de nuestra exis
tencia, su más allá, con las reper
cusiones inmediatas que ello ori
gina. “Lo que tú eres yo fui; lo 
que yo soy, tú serás”. Famoso 
epitafio que nos puede ayudar

^H Cartas
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Carta abierta de 
la Asociación 
Antidroga San 
José a su 
señoría

Señoría:
Hace 26 meses que habla

mos por vez primera con 
Javier, lo conocimos junto a 
otros jóvenes que en el Centro 
de la “Comunita Ineontro” en 
Molino de Sierra, están dando 
cada día una lección de vida 
en esa singular escuela, que 
pretende en su programa de 
recuperación de toxicomanías, 
entregar como título al final 
de la carrera, el sello indeleble 
de amor, de verdad, de hones
tidad, de alegría, de vida, y de 
tantas y tantas cosas que la 
Comunidad entrega y exige 
cada día.

Cuando en aquella ocasión 
comíamos a su lado, Javier ya 
tenía 4 meses de Comunidad, 
su boca desdentada por la 
heroína se abría en una sonrisa 
franca, y su cara de niño gran
de pidiendo y entregando amor 
se sonrojaba para decimos “es
toy contento de estar aquí..., 
la única satisfacción que he 
tenido en los diez últimos años, 
ha sido ayudar para hacer la 
chimenea que nos da calor..., 
por primera vez en mi vida me 
he sentido útil para los demás”.

Los ojos de Javier se hume

decieron mientras nos decía 
“lástima que mi madre haya 
muerto después de tanto sufrir, 
sin ver lo que ahora estoy 
haciendo” por eso seguía 
diciendo..., “Maruja, te hablo 
a ti como si fueras mi madre. 
Le pido a Dios que me ayude 
para seguir adelante, sé que no 
es fácil, pero me estoy empe
ñando, quiero romper con mi 
pasado, quiero librarme de diez 
años de marginación y de dro
ga, quiero vivir una vida nor
mal, una vida real”.

Cuando Javier llevaba 2 años 
de Comunidad fue juzgado y 
condenado a cuatro meses de 
cárcel por alguno de los delitos 
cometidos durante esos diez 
años de calle y de droga. Con
dena que cumplió en prisión 
del 28 dé mayo al 28 de sep
tiembre de 1991.

Su Señoría, no supo, no 
pudo o no quiso entender las 
razones expuestas por la “Co
munita Ineontro” en los que 
se hacía constar que Javier 
seguía en Comunidad, que 
mantenía un régimen de inter
nado ininterrumpido, que si 
bien la Comunidad nunca lo 
retendría en contra de su 
voluntad, sí se comprometía a 
avisar de forma inmediata en 
el supuesto caso que Javier 
abandonara el programa.

Su Señoría no debió enten
der, que era necesario que 
Javier no interrumpiera su pro
grama, y no debió considerar 
que su ingreso en prisión era 
un riesgo de alcance no pre

visible que podía incluso lle
varlo de nuevo a depender de 
la droga.

Durante este tiempo de 
sufrimiento y dura prueba para 
Javier, y de preocupación y 
miedo para otros muchos, 
hemos sabido de él por sus car
tas a la Comunidad, y por las 
cartas que ha cruzado con 
Rober, con ese amigo que qui
zá no esperaba tener a su lado, 
en ese Rober que ante las difi
cultades de Javier ha sabido 
dejar las cosas urgentes para 
atender a las importantes.

Señoría, Javier ha sabido 
permanecer fiel a su objetivo 
de abandonar la droga a pesar 
de las condiciones de la prisión, 
ha sabido mantener “el tipo” 
ante los ojos atónitos de otros 
penados que conociéndolo de 
su época de calle y droga no 
podían dar crédito a lo que 
estaban viendo.

Son hechos probados que 
Javier ya era libre cuando se 
le condenó a prisión, y son 
hechos probados que quería 
seguir su programa de recu
peración..., al verse libre de las 
rejas, Javier a vuelto a la 
Comunidad. Señoría, ¡qué lec
ción de libertad!

Otra vez hemos podido abra
zarlo en Comunidad. Uno de 
los jóvenes con sólo dos meses 
de programa, ha sido capaz de 
vencer la dificultad de hablar 
y en el encuentro con los 
padres ha dicho. “Yo no cono
cía a Javi. Ahora que lo conoz
co se me hace más llevadero

el camino en Comunidad. Su 
ejemplo me ha dado fuerzas 
para tomar la decisión de 
seguir adelante”.

Costó mucho. Señoría, que 
Javier se decidiera a iniciar un 
programa serio de recupera
ción, le costó mucho esfuerzo 
personal a Javier alcanzar los 
25 meses de Comunidad que 
llevaba cuando ingresó en pri
sión, y este hecho pudo supo
ner perder para siempre la 
posibilidad de salvar su vida.

Es un hecho probado para 
esta ocasión que Dios ha escri
to derecho sobre renglones tor
cidos..., pero en cualquier otra 
ocasión que se le pueda pre- 
sentr a su Señoría, sería más 
prudente no arriesgar tanto, y 
jugar las cartas más en favor 
de quien ha decidido vivir que 
así también se le hace justicia 
al hombre y a la sociedad.

Asociación Antidroga San 
José.

El Presidente.
Jesús Ruiz Alcaraz.
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L El prisma político sobre la fínanciación autonómica

amenos, en algo coinciden máximos repre- 
(atantes del PSOE y PP en estos momentos 

^^^^ ’ístema de fínanciación autonómica: en la nece- 
^Sfte i¿ad de que se cumpla el principio de soli-

daridad entre las regiones españolas, en el sen
tido de que las comunidades más pobres han 
de recibir medios de las comunidades más ricas, 
con el fín de conseguir un equilibrio de desarro
llo. Para el diputado regional por el PSOE y

presidente de la Comisión de Economía y 
Hacienda de las Cortes regionales, Jesús Alemán, 
y para el presidente del Grupo Parlamentario 
Popular de Castilla-La Mancha, José Manuel 
Molina, esto se trata de un tema fundamental.

I® 1 AI menos en esto coinciden máximos representantes del PSOE y PP, aunque con distintos planteamientos sobre el nivel de desarrollo regional
osito 
que 
ral El principio de solidaridad en el país, básico
« para la financiación de Castilla-La Mancha

*^Las comunidades más pobres han de recibir medios de las más ricas con el fín de conseguir un equilibrio”
leeD

Felicidad IZAGUIRRE

I,Aunque Jesús Alemán y José 
Manuel Molina mantengan pos
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nes. sus planteamientos acerca 
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Jesús Alemán y José Manuel Molina desde sus diferentes perspectivas políticas abogan por el principio de solidaridad entre las regiones de España

El líder regional del PP, José Manuel Molina, insistió en que “lo 
que hay que plantear es la defensa de los intereses de Castilla-La 
Mancha, pero con un principio de solidaridad, y a la vez no olvidando 
que se está invirtiendo menos en nuestra región”

dades más pobres han de recibir 
medios de las más ricas, con 
el fin de conseguir un equilibrio 
de desarrollo”.

“No sería tan bueno conse
guir la gestión autonómica del 
IRPF -añadió Alemán-, como 
que el Estado lo recaude y pos
teriormente se haga un repar
to”.

Por su parte, José Manuel 
Molina señaló que es impor
tante cumplir el principio de 
solidaridad entre las regiones de 
España. “Hay que tener en 
cuenta que como consecuencia 
de la política socialista, Casti
lla-La Mancha es cada vez más 
pobre y es difícil competir en 
la CEE, y esta situación no veo 
fácil que se pueda cambiar por 
el entreguismo que tiene el 
PSOE respecto a la política 
nacional”.

En este sentido, insistió José 
Manuel Molina en que “lo que 
hay que plantear es la defensa 
de los intereses de Castilla-La

Mancha, pero con un principio 
de solidaridad, y a la vez no 
olvidando que se está invirtien
do menos en nuestra región”.

“Estamos en la línea de las 
comunidades más pobres de 
España, -agregó Molina- y ese 
nivel al que me refiero de redis
tribución de riqueza entre las 
propias regiones de España es 
fundamental, como también lo 
es la inversión en infraestruc
tura para permitir la competi
tividad en la Comunidad Euro
pea”.

Un juego peligroso

Por otra parte, respecto a lás 
discrepancias que se pusieron 
de manifiesto entre dirigentes 
regionales del Partido Socialista 
durante la reunión que man
tuvieron el pasado lunes en el 
Palacio de la Moncloa con Feli
pe González, sobre el sistema 
de financiación autonómica, 
Jesús Alemán señaló que los

socialistas entienden este tema 
como un problema de Estado,, 
en el que hay que defender una 
serie de posturas.

“Entender que hay alineacio
nes de comunidades pobres y 
por otro lado de comunidades 
ricas, y enfrentamientos, es un 
juego peligroso y absolutamente 
baldío”, indicó.

“Es más lógico -agregó-, que 
las comunidades menos ricas 
tengan posturas más cercanas 
que las más ricas, pero en este 
contexto, estamos ante un plan
teamiento en su globalidad del 
partido socialista”.

Sobre las discrepancias en la 
cúpula socialista, el líder del 
Partido Popular en la región 
indicó que está claro que éstas 
existen, y ya entre el propio 
Alfonso Guerra y Felipe Gon
zález. “Pero el problema no es 
que haya discrepancias, sino 
que esto afecte al futuro del 
Gobierno”, señaló.

^^Medir bien 
cada paso^^

El diputado regional 
por el Partido Socialista, 
Jesús Alemán, señaló que 
Castilla-La Mancha tiene 
un buen grado de madu
rez como comunidad 
autónoma para plantearse 
estos procesos, “pero esto 
ha de hacerse con sentido 
común y con responsa
bilidad”.

“Ninguna transferencia 
de competencias debe 
hacerse sin pensar en que 
esto suponga una mejora 
del servicio a los ciuda
danos, y nunca un dete
rioro, por lo que tendrá 
que medirse muy bien 
cada paso de la trasferen
cia”, expresó.

Por su parte, el presi
dente del Grupo Parla
mentario Popular en la 
región, José Manuel 
Molina, indicó que “no se 
plantea que Castilla-La 
Mancha recibe un nivel 
de servicio que no se 
corresponde a la media 
nacional”.
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Mesa redonda en la Facultad de Derecho con la intervención de un magistrado del Tribunal Constitucional

Los aspectos más conflictivos de la 
‘‘Ley Corcuera”, a debate público

Arroyo se 
presentará as 
reelección con 
rector de la 1 
Universidad

Queremos ofrecer una visión sobre cuál sería una hipotética regulación constitucionaF^

La Facultad de Derecho ha organizado un acto de 
debate abierto a todo el público interesado, sobre los 
aspectos más conflictivos del proyecto de Ley de Segu
ridad Ciudadana, más conocido como ^‘Ley Corcuera”, 
que ha desencadenado la polémica en sectores políticos 
y sociales, sobre todo en el policial.

Felicidad IZAGUIRRE

Los dos aspectos más polé
micos de este proyecto de ley, 
que han llegado a ser tachados 
de inconstitucionales, son los 
que se debatirán en el acto 
público organizado por la 
Facultad de Derecho, con una 
mesa redonda que abordará 
a las 19,30 horas del jueves, 
día 7, en este mismo centro 
universitario, el tema de “La 
detención de indocumentados 
y la entrada y registro”, en 
la que intervendrán Vicente 
Gimeno Sendra, magistrado 
del Tribunal Constitucional, y 
José María Asencio, catedrá
tico de Derecho Procesal.

José Garberí Llobregat, 
profesor titular de Derecho 
Procesal de la Facultad de 
Derecho, informó ayer que la 
celebración de la mesa redon
da supone la receptividad de 
este centro universitario a un 
tema de candente actualidad, 
como es el proyecto de Ley 
de Seguridad Ciudadana.

“Lo que pretendemos no es 
tanto el examinar en concreto 
la regulación del proyecto, 
porque lo más probable es que 
ésta se vea sometida a modi
ficaciones en el trámite de su 
paso por el Parlamento, sino 
ofrecer a la sociedad de Alba
cete y a todos los profesio
nales del Derecho una visión 
sobre cuál sería una hipotética 
regulación constitucional en 
relación a los aspectos más 
conflictivos de esta normati
va”, indicó el profesor Garberí 
Llobregat, quien destacó la 
experiencia y talla profesional

de los que van a intervenir 
en la mesa redonda.

Entre las cuestiones que se 
discutirán, destacará la rela
tiva a qué requisitos ha de 
tener una ley para que se ade
cúe a las exigencias de la 
Constitución, e igualmente se 
analizará hasta qué punto una 
normativa puede regular y 
hasta dónde aspectos defini
dos en la Carta Magna.

Así, se examinarán deter
minados preceptos de la Cons
titución (el artículo 17, por 
ejemplo), directamente rela
cionados con los apartados 
más conflictivos del proyecto 
de ley.

También se tratará de defi
nir en la mesa redonda con
ceptos como “delito flagrante” 
que se contemplan en el texto 
de la Ley de Seguridad Ciu
dadana.

Resaltó Garberí Llobregat 
la importancia social y jurídica 
de este acto organizado en la 
Facultad de Derecho, en el 
que se abordará “La deten
ción de indocumentados y la 
entrada y registro”, ofreciendo 
una interpretación constitu
cional.

Entrada en domicUios

En su visita institucional al 
Tribunal Superior de Justicia 
de Castilla-La Mancha, el pre
sidente del Consejo General 
del Poder Judicial (CGPJ), 
Pascual Sala, realizó una serie 
de declaraciones el pasado día 
10 de este mes en Albacete, 
en relación a la “Ley Cor- 
cuera”.

Crimen de La Coruña: Careo 
del marido y la homicida

El acto se celebrará el día 7, a las 19,30 horas, en el Aula Magna de la Facultad.

Sala expresó que los puntos 
que están resultando más con
flictivos en el debate legisla
tivo y social de este proyecto 
de ley son la identificación 
que puedan realizar los fun
cionarios de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del 
Estado, a través de los docu
mentos correspondientes, de 
personas sospechosas de haber 
cometido un delito, y el rela
tivo a la entrada en domicilios 
en caso de delito flagrante sin 
el consentimiento del intere
sado o sin la autorización 
judicial.

“Desconozco los términos 
en que se ha redactado el arti
culado de este proyecto, pero 
la identificación puede tener 
su justificación dentro de los 
presupuestos que están en la 
normativa de esta disposición. 
Sería absurdo que un funcio
nario no pudiera identificar a 
un ciudadano sospechoso de 
estar ejecutando un delito”, 
indicó por entonces Sala.

Delito 
flagrante

Sobre la “Ley Cor- 
cuera” el presidente del 
CGPJ afirmó el pasado 
día 10 en Albacete, que 
“en cuanto a la entrada 
en domicilios sin el con
sentimiento del intere
sado o sin la autoriza
ción judicial, en los 
supuestos de delito fla
grante puede prescindir
se de las citadas garan
tías porque la ley y la 
propia Constitución lo 
permiten”.

Señaló Sala que en la 
Ley de Seguridad Ciu
dadana se dispondrá de 
mucha de la cobertura 
legal que se necesitaría 
para la prohibición del 
consumo público de 
drogas.

El PP denuncia “favoritismo” 
en las contrataciones de IU

El rector de la Unh?, 
de Castilla-La ■ Manda. 
Arroyo, anunció ayer su ¡r 
ció.n de presentarse a !■ 
lección en el cargo y c»", 
ción se producirá el pr 
17 de diciembre.

Arroyo, que colocó la ¡ 
ra piedra del edificio; 
Biblioteca Central deld 
universitario de Ciudad 
agregó que “serán unas 
ciones sin sustos, ya que i 
hemos trabajado en esta 
últimos años en un proys 
sentido común en el^- 
se ha excluido a nadie”.

Sin embargo, Arroyo: 
mó que el vicerrector di ‘ 
fesores, Enrique Día 
renunciado a lazeelecció: 
dedicarse a la docencia. ¿: 
rehusó decir quién le sus

El resto del equipo qw 
currirá con el rector estas 
mado, entre otros, por Q 
tina Díez, vicerrector; 
Alumnos; Isidro Sar: 
vicerrector de Centros; U 
no Gallego, vicerrector del 
pus de Albacete; Pedro Ce: 
vicerrector del campu; 
Cuenca y Luis Ortega, s 
Toledo. .

Arroyo, que reconoció! 
recibido ofertas para acep
cargo en Madrid, ascgiw
agotará el plazo de presi
de candidaturas, hasta el P
mo 12 de noviembre, ‘W 
costumbre en el mundo > 
mico”.

A partir de ayer, se; 
el plazo también ^p^® 
didaturas a los distintos 
de la Universidad Rey 
como son los de dew^ 
Facultad, directores de 
Universitarias y mienit^ 
los claustros, entre otros.

Beatriz Alonso 
será la priméis 
doctora en 
Derecho por 
Albacete _

LT

En el edificio de los nuevos 
Juzgados de la Coruña tuvo 
lugar anteayer el careo entre 
Dolores Fernández Fernández 
y José Chousa, marido de la 
panadera coruñesa asesinada.

La peluquera, natural de 
Albacete y perteneciente a uno 
de los clanes gitanos de nuestra 
ciudad, está acusada de haber 
disparado en la sien a Concep
ción Gil, causándole la muerte.

Aunque se desconocen las 
causas de la agresión, está pro
bado que el marido y Dolores 
Fernández, se conocían desde 
hace más de dos años, motivo 
por el cual se ha estimado la 
conveniencia de un careo.

Según ha podido saber LA 
TRIBUNA, durante el tiempo 
que estuvo en La Coruña, des
pués de haber trabajado en 
Mallorca, se vio con José Chou

sa, quien al parecer le ayudo 
a conseguir varios empleos, ya 
que él pertenecía a la Asocia
ción de Peluqueros de la ciu
dad.

La Policía continúa realizan
do gestiones para el esclareci
miento de los hechos y espera 
los resultados de unas huellas 
dactilares enviadas a Madrid 
para su análisis.

Por otra parte, según fuentes 
próximas a la investigación, 
Dolores Fernández Fernández, 
habría contratado para su 
defensa a uno ’ de los mejores 
abogado? de La Coruña y en 
la casa de su hermana, que tam
bién vive en esta ciudad, y con 
la cual mantenía una estrecha 
relación, se ha detectado la lle
gada de personas, por lo que 
no se descarta que miembros 
del clan albaceteño se hubiesen 
desplazado hasta allí para asistir 
al juicio.

E.C.

El diputado provincial y por
tavoz del Grupo Popular, Emig
dio de Moya, denunció ayer el 
“favoritismo que se ha produ
cido en la contratación de la 
nueva persona de confianza 
para el grupo de IU en la Dipu
tación Provincial”.

Al mismo tiempo. De . Moya 
se refirió “a la connivencia que 
ha existido en este asunto entre 
el PSOE e IU”.

Según el diputado, en la 
comisión de gobierno del pasa
do 22 dé octubre se aprobó el 
cese de la anterior secretaria 
de IU y, por tanto, la contra
tación como funcionario de 
empleo eventual de Carlos 
Javier Delegido Gómez.

A partir de aquí, el diputado 
del PP relató la historia del nue
vo contratado, asegurando que 
había sido el número dos en 

las Candidatura Independiente 
de Pétrola (CIP) en las ante
riores elecciones municipales. 
“Pero el problema surge -dijo- 
cuando esa candidatura obtiene 
un concejal, mientras que el PP 
y el PSOE cuatro representan
tes cada uno, aunque fuimos 
nosotros la lista más votada. 
Durante toda la campaña, los 
integrantes de CIP reiteraron 
su independencia, pero que no 
.desmotraron a la hora de dar 
su voto al candidato socialista 
a la Alcaldía”.

El diputado del PP entiende 
que “a partir de ahí se va alar
gando el pesebre y este es una 
de las recompensas que ahora 
obtienen los integrantes de esa 
candidatura. Delegido es per
sonal de confianza de IU, pero 
ha sido contratado gracias al 
acuerdo del PSOE, a cambio 
del apoyo que dieron a su can
didato en Pétrola”.

Beatriz Alonso 
defenderá a las (j, 
de hoy en «' ^a'% i, 
de la Facultad 
tesis doctoral. L P 
la subrrogación y .j
extintiva en la ¿ü 
solidaridad ¿(átie' 
dirigida 
Derecho Civil d 
universitario, Ang

Fi 

ay 

111;

Cil 

to

a, la seg»"*, 

doctoral que se 1 
tad de Derecho, Y^^^^ ¿i: 
de una mujer jesí 
que tras la exposi^Tnr- 
bajo y examen p ^(^(.jou 
será la P’’*^^,Lcete’
Derecho por A* ^oV qi 

La tesis resP<ell^|el 
cela muy concreta ,. 
Civil, y se basa ,„ |S,,| p, 
detallado del I tete
Código Civil-
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El Acatamiento de Albacete incrementará de forma 
considerable las sanciones, más conocidas como multas, 
por las infracciones que los conductores cometan res
pecto al Código de Circulación. Las nuevas multas tienen 
on máximo de 50.000 pesetas y un mínimo de 5.000.

nsi 
ne

I

Según el concejal, las infracciones más frecuentes son los aparcamientos inadecuados, mientras que hay un gran cumplimiento de las señales semafóricas.

Es el último páso para adecuar las competencias municipales a la nueva Ley de Seguridad Vial

El Ayuntamiento sube las multas de 
tráfico que irán de 5.000 a 50.000 pesetas

Hasta ahora la sanción estaba en 1.500 pesetas, con independencia de cuál fuera la infracción

El concejal de Tráfico, Car
os Sempere, presentó ayer a 
a comisión del área la pro
puesta de aprobación del nue
vo cuadro sancionador de trá- 
ico que pondrá en vigencia 

Acatamiento de Albacete, 
en lendo a las competencias 

^^g^^^^^^ ^’^^ tienen 
gnados los municipios.

Sempere, esta pro- 
n ha sido la culminación 

durante tres 
P®^ ^1 oficial 

en m ° k Local, para poner 
urcha las nuevas tarifas

Servicio municipal de
^nentación y dinámica educativa

-----------------CAÑAS 
El’’^®ncis^^Í^, ^^ Educación, 

^^^^ que J^® g?^®’ adelantó 
'“’reha un „ ^^^ poniendo en 

servicio muni- 

y^ estáfun- 
los. Otros ayuntamien-

^' ’^Uevo sen • -^ ^^^’'o funcione 
^^^•^as dT^?® ^^.^ps los pro- 
f* tele (lei¿r»'^‘°" P^^fán
*• «HU??®®"**’- Se pre- 

*» Delgado, “apoyar a 

que se aplicarán en las san
ciones por infringir el Código 
de Circulación. El estudio se 
ha realizado comparando 
otras ciudades y contrastando 
también las tarifas que tiene 
registradas la FEMP.

También recordó como en 
las vías interurbanas, la Guar
dia Civil de Tráfico ya está 
aplicando la nueva Ley de 
Seguridad Vial, “mientras que 
ahora es a los ayuntamientos 
a los que les corresponde ade
cuar esa normativa en función 
de las competencias que tie
nen en esta materia, en cuanto 
a las vías urbanas”.

la Escuela, no sólo con el gasó
leo para la calefacción o la lim
pieza, sino con recursos de 
carácter pedagógico, con el fin 
de dinamizar los centros”.

En otro orden de cosas, el 
concejal de este área se refirió 
a los comedores escolares que 
se han abierto en los tres cen
tros que ya disponían de este 
servicio durante el pasado cur
so, como son Villacerrada, Doc
tor Fleming y Anejas, al tiempo 
que el Ayuntamiento ya ha rea
lizado las obras de adecuación 
para implatar estos comedores

11
A

Actualmente, el Ayunta
miento de Albacete tiene una 
única tarifa, 1.500 pesetas, con 
independencia de cuál fuera 
el tipo de infracción de tráfico 
que se cometiera, “cuando no 
es lo mismo tener un coche 
mal aparcado en una esquina 
sin que cause demasiadas 
molestias, que saltarse un 
semáforo”, dijo el concejal.

En el nuevo cuadro sancio
nador se contemplan 106 posi
bles infracciones, con diversas 
cuantías en las multas. El 
extracto de denuncias más sig
nificativas es el siguiente:

conducir de modo temera
rio, 50.000 pesetas; emitir rui
dos por encima de los límites 
permitidos, 15.000; no some
terse a las pruebas de alco
holemia, 50.000; circular por 
zona peatonal (acera) sin peli
gro, 15.000; circular por zona 

en otros seis centros más, una 
vez que exista demanda por 
parte de los padres. Estos cole
gios son: Virgen de los Llanos, 
San Antón, Federico Mayor 
Zaragoza, Parque Sur, Ana 
Sotos y Mari Llanos Martínez.

En este sentido, el concejal 
reveló que la demanda de este 
servicio está siendo menor del 
que se estimó en un principio 
y en el caso de algún colegio, 
como es Villacerrada, está fun
cionando con sólo 30 alumnos. 
El precio por día es de 460 
pesetas.

peatonal con peligro, 20.000; 
no ceder el paso o no respetar 
stop y semáforo, 20.000; no 
respetar paso de peatones, 
25.000; estacionar en zona de 
carga y descarga, parada bus 
o taxi, 10.000; estacionar en 
doble fila, 15.000; estacionar 
en calle peatonal o paso de 
peatones, 15.000; estacionar en 
carril de circulación, 20.000; 
circular dos ocupantes en un 
ciclomotor, 5.000; estacionar 
en acera, 15.000; impedir el 
paso a vehículos tercera cate
goría, 15.000; estacionar en 
vados o salidas de emergencia, 
10.000; estacionar en paso de 
minusválidos, 10.000; estacio
nar en reserva de minusváli
dos, 15.000; circular en zona 
restringida vehículos de más 
de 13 Tm., 15.000; estaciona
miento prohibido, 5.000; y cir
cular sin casco, 5.000 pesetas.

Un nuevo servicio del Ayuntamiento.

Miércoles, 6 de 
Noviembre de 1991

F" Delgado, concejal de Educación.

Veinticinco 
colegios tendrán 
material para 
las bibliotecas 
de aula

Un total de 25 colegios públi
cos, tanto de la capital como 
de sus pedanías, concretamente 
de El Salobral, Santa Anta y 
Pozo Cañada, han solicitado la 
implantación de las bibliotecas 
de aula, a través del programa 
de la Concejalía de Educación 
del Ayuntamiento de Albacete 
para la dotación de libros y 
materiales impresos.

Según las bases que han regi
do esta convocatoria, el Ayun
tamiento concede 50.000 pese
tas por aula, contabilizando des
de primero a octavo de EGB 
y teniendo en cuenta que para 
este primer año se atiende sólo 
a un máximo del tercio del total 
de aulas posibles, para permitir 
la implantación progresiva en 
todas las aulas en los próximos 
tres años.

Los veinticinco colegios que 
han solicitado participar en este 
programa y que, según la pro
puesta del concejal del área, 
serán todos atendidos, reúnen 
un total de 425 unidades, mien
tras que sólo 141 dispondrán de 
biblioteca de aula en este pri
mer año.

Las subvenciones van desde 
un mínimo de 150.000 pesetas, 
hasta un máximo de 450.000 
pesetas, cantidad que recibirá 
un solo centro, como es el caso 
del colegio “Ana Sotos”, tenien
do en cuenta que es el que más 
unidades tiene y, por tanto, la 
biblioteca estará también en un 
mayor número de aulas.

Al mismo tiempo, y en cum
plimiento con las bases que han 
regido este programa, el Ayun
tamiento ha abierto ya la con
vocatoria, entre el profesorado 
de los centros subvencionados, 
tres becas de 100.000 pesetas, 
cada una, previstas en la fase 
de experimentación.

Por otro lado, doce centros, 
tanto públicos como concerta
dos, han solicitado adherirse al 
programa, también municipal, 
de especial atención educativa. 
Sin embargo, sólo nueve obten
drán las ayudas de la Concejalía 
de Educación, ya que los otros 
tres no se ajustan a las con
diciones que requiere el pro
grama, en cuanto a que trabajen 
en educación compensatoria o 
con alumnos de integración.
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Dos trabajcidores afirmaron ante notario percibir sueldos por sus contratos sin prestar servicio alguno

CC.OO. reconoció ayer un fraude en 
el Plan Especial de Zonas Deprimidas

Satisfacción p# 
la creación del 
Consejo 
Económico y
Social Regional

‘No toleraremos ningún fraude que ponga en peligro un Plan que acoge a 2.500 personas en Albacete

CC.OO. ha confirmado el 
fraude detectado en algu
nas contrataciones acogi
das al Plan Especial de 
Zonas Deprimidas^ aunque 
niega que éste sea gene
ralizado y asegura que 
estos hechos están ya en 
conocimiento del Ministe
rio Fiscal.

Miguel Angel CATALAN

El secretario provincial de 
Comisiones Obreras, negó 
rotundamente ayer la posibi
lidad de un fraude generali
zado en las contrataciones 
efectuadas medinate el Plan 
de Empleo en Zonas Depri
midas, en relación con la 
denuncia presentada por uno 
de sus afiliados, representante 
en el Consejo Comarcal de 
Elche de la Sierra y que ade
lantó LA TRIBUNA el pasa
do 1 de noviembre.

En la información publica
da por este diario se hacía 
mención a un escrito presen
tado por Francisco Javier 
Morcillo, en el cual comuni
caba al Consejo, que una vez 
efectuado un seguimiento en 
las contrataciones, se habían 
detectado irregularidades, en 
el sentido que trabajadores 
contratados por el Ayunta
miento de Yeste, no acudían 
a sus puestos de trabajo.

Según el acta notarial faci
litada ayer por CC.OO, se 
hace constar en ésta, que “Pe
dro Fernández Toledo, en 
calidad de delegado del sin
dicato para la zona de Yeste 
requirió al notario Jesús de 
la Fuente Galán, para presen
tarse en la localidad de Con
tar (aldea donde se denuncia-

Durante ios próximos días Comisiones Obreras presentará la denuncia en el Juzgado de Instrucción de Hellín.

El secretario regional 
Comisiones Obreras,
Mana Ropero y el secrei||j,a,
provincial de este sinc.t 
Juan Antonio Mata, se re. ' 
ron el pasado martes cot ? ”
consejero de EconomiJ 
Hacienda, Isidro Hems’ j 
Perlines, para exponerle eh lU 
lisis realizado por la central Ida 
dical en torno al proyectofen 
los Presupuestos de la Re; ¡oras 
y las alternativas props? liras

En este sentido, Juan k Bo 
nio Mata, declaró ayer en ti ^p 
de prensa, que “una de te leí 3i 
vindicaciones históricas dd; ispo 
dicato, como es la constimpre 
del Consejo Económico y Srapu 
de la Región se abordará pa listr: 
mamente mediante un Da irán 
to-Ley” -según le confirmó aria 
consejero- “lo que pemil ersí 
crear un foro de debate p ¡iie 
la discusión sobre la site ^ 
industrial y social de la reg:

Por otra parte, Matainfo'S x 
que el sindicato propuso a- ’ 
dro Hernández, un Consejo 
Trabajo, que aglutinase te. í 
las actuaciones dirigidas í 
empleo, la formación y la -j, 
ridad e Higiene en el Tral”ron los hechos), y entrevistase 

a las cuatro personas referidas 
en el escrito presentado ante 
el Consejo Comarcal.

Las diligencias tomadas por 
el notario refieren que Pedro 
Nova Suárez, afirmó no estar 
prestando servicios con oca
sión del Plan Especial Agra
rio, pero sí estar cobrando por 
dicho contrato; Demetrio Bar
ba Gómez, declaró no traba
jar, pero sí haber cobrado la 
prestación correspondiente al 
mes de agosto; Antonio 
Manuel Puente Gallego res
pondió que había percibido el 
sueldo de un mes y además 
confirmó estar contratato por 
el Plan Especial y Juan Robles

Fernández, quien no pudo res
ponder personalmente a las 
preguntas del notario por 
hallarse aumente, a las que res
pondió su esposa, la cual, afir
mó no tener constancia que 
su marido trabajase en dicho 
Plan Especial Agrario ni que 
tampoco cobrase cantidad 
alguna”.

Juan Antonio Mata, asegu
ró que esta situación no tiene 
nada que ver con el fraude 
de Andalucía y que el sindi
cato denunciará todo tipo de 
anomalías ya que “no quere
mos que el Plan se deteriore, 
después de 5 años de apli
cación y que supone el 43% 
en salarios y trabajos en la

provincia”.
Por otra parte, el secretario 

provincial, no quiso entrar en 
valoraciones sobre el conoci
miento del Alcalde de Yeste, 
Andrés García, de esta situa
ción y añadió “que no tole
raremos que la Administra
ción pueda recortar estas con
trataciones a un colectivo de 
2.500 trabajadores por una 
visión generalizada de frau
de”.

Por último, Mata señaló 
que el Ministerio Fiscal así 
como el director provincial de 
Trabajo tienen constancia de 
esto y que se presentará una 
denuncia en el Juzgado de Ins
trucción de Hellín.

entre otras cuestiones.

Presupuestos Regionsi^ 
insufícientes

L 
Trál 
h[ 
íci 
nde

Respecto a los Presupuíí y¡ 
Regionales, el secretario f «d^ 
vincial de CC.OO manifsi y. 
que durante la reunión se í? nfa
so “la consideración por P- ¿C!

Sólo treinta y ocho viviendas sociales se 
han construido en la región durante 1991

del sindicato de estimar if j 
ficiente el crecimiento neto' y,g 
un 6,7% en los PresupURj jo 
ya que queda contranesi^ g^ 
respecto al año pasado pul 
Índice de inflación íor 
criticó el actual modea jj 
financiación de las coni# pe 
des autónomas, que p^ ^t 
que Castilla-La Mancha»- de 
en los niveles más bajos j mil 
tección social, empleo) 8,

en

de

M.A.C.

El secretario provincial de 
Comisiones Obreras, Juan 
Antonio Mata, criticó ayer la 
política de viviendas sociales del 
Gobierno central en la región, 
según la cual, se habrían cons
truido únicamente un total de 
treinta y ocho viviendas sociales 
en Castilla-La Mancha durante 
1991.

El representante sindical afir
mó que “aunque la inciativa pri
vada tiene su papel, existen 
determinados tipos de deman
das que no pueden acceder al 
mercado de la vivienda por lo 
elevado de sus precios”.

Por otra parte, anunció que 
la semana próxima mantendrá 
una reunión con el delegado 
provincial de Política Territo
rial, al que se le solicitará la 
participación de los sindicatos 
en las medidas adoptadas para 
la liberalización del suelo y se 
le pedirá la aplicación de los

acuerdos pactados con las cen
trales sindicales el año pasado 
en todas las provincias, con la 
excepción de Albacete, para 
que las centrales puedan tomar 
iniciativas en la construcción de 
viviendas sociales.

En este sentido, informó que 
requerirán el solar situado junto 
al Parque Lineal para estos 
fines.

Esta reivindicación, añadió 
está dirigida a la Junta de 
Comunidades, para que facilite 
la adquisición de suelo y de esta 
forma se respeten los acuerdos 
firmados a raíz de la Propuesta 
Sindical Prioritaria, elaborada 
conjuntamente con la Unión 
General de Trabajadores.

Para la asunción de compro
misos por parte del Gobierno 
regional, Juan Antonio Mata 
aseguró que próximamente su 
sindicato realizará una verda
dera ofensiva en el tema de la 
construcción de viviendas socia
les. CC.OO. pedirá el solar junto al Parque Lineal para construir viviendas sociales.

la

industrial”. ....
Por otra parte, Juan 

Mata calificó también 
suficientes” las cantidao
nadas al Plan Especia 
Depimidas con unado^ 
800 millones, “que es 
cantidad destinada en „ 
10 que su congelaron J 
años supone una dis*,) 
en valores reales de^
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la provincia a
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“Los medios con los que subsistimos se están agotando”

Incertidumbre en las Cámaras de la
Propiedad Urbana ante su desaparición

Secundado un paro de tres horas en la Cámara de la Propiedad Urbana

¡ional vs la pasada disolución de las Cámaras de la Propiedad 
as-1 iana, ayer fue secundado un paro de tres horas en 

facete, en señal de protesta por la falta de soluciones 
^'”‘1'' e se les está dando a los trabajadores; de seguir así 

^^ '^ K medios de subsistencia se agotarán.
25 CM
nomii 
lemaa

Teresa ROLDAN

ríe el! ib Cámara Oficial de la Pro- 
entra!; ídad Urbana de Albacete

la portavoz de los trabajadores 
de la Cámara de la Propiedad 
Urbana.

La disolución de las cámaras
oyecio Kundó ayer una paro de tres 
la Re: loras desde las 10 hasta las 13 
ropuñ pras. “Con ello lo que que
jan A: smos reivindicar es que se
r enr. gnpla lo dispuesto en el B.O.E 
de las leí 30 de junio de 1990, en cuya
as del iposición 10® se establece la 
mstiíií presión de las cámaras, y en
¡o y Sa jsunto 3® se dice que las admi- 
larápj straciones competentes adop- 
in De; rán las determinaciones nece-
nfiniK irias para la integración del 
penr:; irsonal; aspecto este último 

bate iw no se ha cumplido”, señaló

no ha supuesto un cese de los 
trabajadores en sus distintos 
puestos de trabajo, sino que las 
funciones que se ejercen son 
las mismas, se sigue atendiendo 
al público “pero se ha supri
mido la cuota obligatoria que 
pagaba el propietario, por lo 
cual nuestro problema es acu
ciante ya que los medios con 
los que subsistimos se están 
agotando y con los recursos que 
nos quedan tenemos para un 
año”, explicó la portavoz.

Él

Fachada de la Cámara de la Propiedad Urbana de Albacete.

^^No queremos 
coaccionarles^^

Entre los afectados con 
la disolución de las 
Cámaras de Propiedad 
Urbana, dentro de la pro
vincia de Albacete, hay 
ocho trabajadores de los 
cuales dos son técnicos 
(abogados) y el resto son 
auxiliares de Administra
ción (tres interinos), sien
do el total en la región 
de 50 personas. Esta es 
la primera vez que la Aso
ciación de empleados rea
liza un paro con mayor 
resonancia, “lo hemos 
hecho así para ver si les 
sirve de presión y acele
ran la solución al proble
ma, aunque la Consejería 
de Castilla-La Mancha ha 
afirmado que la integra
ción se hará y que no hay 
ningún problema y no es 
que nosotros queramos 
coaccionarlos, sólo quere
mos que nos oigan”, indi
có la portavoz.

a reglé

u* Vin Concurso Nacional de
bnsejo 1

«» Educación Vial Escolarigioas ■

1*
^

L.T

b Dirección General de 
Tráfico, con la colaboración de 
2 Dirección General de Reno- 
ición Pedagógica y las Comu- 

Autónomas, convoca el 
ano f y Concurso Nacional de

MV Concurso de Dibujo 
* totil y Juvenil sobre Circu

lación Vial”.

onaiís

nsee
por pi
mar is El Concurso de Educación3 netoi y;„i ^„ , “7 naucacion
5Upue^ dirigido a los
raneüi ■ ^.^^^ y alumnos de todos 

eruros escolares de España 
Que se impartan enseñanzas 

jeyondientes a los cursos 3^

■p®* surír,^ ’“penor. Los trabajos

va dirigido a los

do pe; 
revisé 
odelo'

»s'’‘P'’'' grupos 
»*r P0'' “"

Un nrn?^°^ ^ Coordinados por 

deeaíinn colectivo y
•ende h ^^^ ^^ certamen pre-

1-
X

n de • 
ades^ 
deZí 

)taci®* 
lamí

Cional '^*^‘^^^'’ autonómica y 

°^^"cada una de ellas. Los

trabajos pueden consistir en un 
periódico, revista, vídeo, etc; su 
diseño y grafismo son libres, 
siempre que el contenido se 
atenga a lo señalado en las 
bases, sobre el tema objeto de 
participación.

En cuanto al Consurso de 
Dibujo Infantil y Juvenil sobre 
Circulación Vial, tiene previstas 
cinco categorías, según el curso 
seguido por los escolares par
ticipantes, desde Preescolar a 8® 
de E.G;B-, así como Educación 
Especial. Si bien los dibujos 
presentados a concurso serán 
individuales, pueden enviarse 
también colectivamente, por 
colegios o profesores. Constará 
de dos fases, una provincial y 
otra nacional. Los trabajos y 
dibujos presentados a concurso 
en ambos certámenes se remi
tirán a la Jefatura Provincial de 
Tráfico, antes del 1 de marzo 
de 1992. Para mayor informa
ción de las bases éstas pueden 
ser consultadas en la propia 
Jefatura de Tráfico, en la Direc
ción Provincial del Ministerio 
de Educación y Ciencia, etc.
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SE NECESITAN PEONES 
DE MONTAJE 
PARA ÓBRA 

RAZON SR. GOMEZ
JEI-EFONOS: 21 43 90-21 43 91

Ptas.

CON TODO LO QUE USTED LE PIDE A UN GRAN COCHE;
I EL MAS COMPLETO EQUIPAMIENTO AL MEJOR PRECIO.
1 1570 cc. 73 CV. Tracción delantera. 5 velocidades. Faros halógenos. Pilotos antiniebla
; traseros. Asiento trasero abatible. Retrovisores exteriores regulables desde el interior.
* Cinturones de seguridad traseros. Gasolina normal o súper.

Llantas de aleación opcionales.

''"•JRCIA UNO-GESTION FINANCIERA

^ Junta G SOCIEDAD ANONIMA
k?^? el díT ' ^^faordinaria y de carácter universal cele- 
hni!P''^'9ad «517 T°® Septiembre de 1991, ha acordado por 

LimitaHy®'??^9'''^ación en Sociedad de Responsa- 
.ka^HaESTlQN ciM«?j° '^ denominación de “MURCIA 
£’^<teio¿!J,^’^NCIERA, SOCIEDAD LIMITADA”, apro- 

que se te^^^u^'atutos y otros asuntos.
Ley, e publico a los efectos del artículo 224 de 

ElConsejo de Administración

-----------------CONCESIONARIO OFICIAL---------------------

MERCEALBA, S. A.
Avda. Cronista Mateo y Sotos, 14 

02006 ALBACETE. Tel. (967) 21 85 04
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Organizadas por la Dirección de Enfermería del Hospital General de Albacete

Jornadas para debatir el papel de la 
Enfermería en la Atención Especializada

‘Los propios miembros del colectivo deben aportar soluciones a la crisis de la profesión”

El próximo día 15 de 
noviembre se desarrollarán, 
organizadas por el Hospital 
General de Albacete, unas 
jornadas para debatir el 
papel de la enfermería en 
el desarrollo del plan estra
tégico de la Atención Espe
cializada de la provincia.

9

LT

Esta “I Jornada de enferme
ría de la Atención especializa
da” tendrá como participantes 
al personal de enfermería del 
Complejo Hospitalario de Alba
cete, así como otro personal de 
enfermería de Atención Prima
ria.

Según la Dirección de Enfer
mería del Hospital, organizado
ra de las Jornada, “la necesidad 
de debatir el papel de la enfer
mería en el desarrollo del plan 
estratégico de la Ateción Espe
cializada de la provincia coin
cide con la actual crisis pro
fesional en la que está inmersa 
nuestra profesión, como así se 
refleja precisamente en los dis
tintos medios de comunicación, 
por lo que creemos que estas 
jornadas tienen una doble inm- 
portancia, tanto de debate 
como de análisis de las cauas

El Hospital de Albacete está desarrollando su “Pian estratégico”.
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Visitas del 
Bibliobús

El Bibliobús del Ces
Provincial Coordinaj 
de Bibliotecas de AI — 
cete continúa sus recoi TI i 
dos por la provincia, as 
cando a diversas localij
des y barrios de la caps 
que no disponen i 
biblioteca propia sus!: 
dos de lectura.

Para el presente n 
de noviembre, el cak

segí 
a id 
com 
nal

dario previsto de des? 
zamientos y visitas es
siguiente:

M
proc 
temf

Día 6, en Villalgoii i®'^' 
Nacidel Júcar

Día 7, en El Vib 
en Hoya Gonzalo

Día 8, en El Salot:
Día 12, en Lezuza

•sehí 
fcón

,dera

Día 13, en San Pei j^ap
y en Balazote ¿i (, 

Día 14, en Alatoz vi de i
Carcelén

Día 15, en Bonete
Día 19, en Pozo Hi 

y Aguas Nuevas
LDía 20, en Alpera

Día 21, en Alcalá ¡fe “"
Júcar y en Alborea go !

Día 22, en el Bamtf™
Pedro Lamata

de la crisis, así como la bús
queda de alternativas y posibles 
soluciones para salir de ellas 
aportadas por el colectivo.”

Las mesas de trabajo abor
darán temas como “Enfermería 
de cuidados directos al pacien-

te: la atención integral, ¿rea
lidad o ficción?; futuro”; “La 
Enfermería en los servicios de 
de apoyo al diagnóstico y tra
tamiento, situación actual y 
futuro”; “Enfermería de aten
ción especializada. Enfermería

de atención especializada, coor
dinación de niveles”; “La Enfer
mería, una profesión en crisis: 
alternativas”.

Se celebrará a partir de las 
nueve de la mañana en el Res
taurante Internacional.

Día 26, en Pozuelo 
en el Barrio Hogar

Día 27, en Santa
Día 28, en Pozo Lores 

te y en el Barrio de 1 
Feria.

en 1 

^rr 

ipun'

«gi 
ior, 
¡ulíi 
tofi 
ora 
’OlC

EXPOSICIONES

* Exposición de escultura de Francisco Moreno 
Egea.

- En el Museo de Albacete hasta el 1 de diciembre.
* Exposición de pinturas de Segarra Garibó.
- En la Sala de Exposiciones de la Caja de Ahorros 

de Valencia, (c/ Concepción, ll)j donde permanecerá 
hasta el día 24 de noviembre. El horario de visita, 
es de 19 a 21 horas, en días laborables, y en festivos 
de 12 a 14 horas.

* Exposición del escultor Isidro Paterna y el pintor 
José Iglesias.

- Del día 5 al 27 de noviembre. Muestra organizada 
por el Ateneo de Madrid, en la Sala Santa Catalina.

* Exposición de acuarelas de José Antonio Lozano 
con el título “Elche de la Sierra en sus calles”.

- En la Casa de la Cultura de Elche de la Sierra, 
del 11 al 17 de noviembre.

* Exposición “I Muestra de otoño” del Club de 
los Jubilados de la Caja de Albacete.

- En la Sala de Exposiciones de la Delegación 
de Educación y Cultura, del 5 al 20 de noviembre.

CONCURSOS

* Tercer Premio de Periodismo convocado por la 
Cámara de Comercio de Albacete.

Podrán optar todos los trabajos que se emitan o 
publiquen en los medios de comunicación social, pro
vincial, regional o nacional, relacionados con la acti
vidad empresarial de Albacete.

Los trabajos deberán haber sido emitidos o publi
cados a lo largo de 1991. Los candidatos podrán pre
sentar cuantos trabajos deseen revistiendo la forma 
de artículo, crónica o reportaje.

El premio será único y dotado de 250.000 pesetas 
y diploma, pudiendo dividirse “ex aequo” entre un 
máximo de dos trabajos, y otorgarse un accésit de 
50.000 pesetas.

El jurado podrá declarar el premio desierto, acu
mulándose su importe para sucesivas ediciones.

Los trabajos se entregarán antes del 31 de diciembre, 
en la propia Cámara de Comercio.

* “XI Certamen Literario Lazarillo, T.C.E.”.
El tema para la presente edición será libre, en 

verso, con libertad de rima y medida, y un máximo 
de ciento cincuenta versos por trabajo.

Podrán participar todos los poetas coh residencia 
en territorio nacional y los trabajos se presentarán 
por quintuplicado con el sistema de lema y pica.

El plazo de admisión de originales finalizará el 
día 5 de noviembre y deben ser dirigidos a “XI Cer
tamen Lazarillo T.C.E., calle Carmen, num. 10, 13200. 
Manzanares (Ciudad Real).

Queda establecido un primer premio dotado de 
Trofeo Lazarillo y 200.000 pesetas y dos esculturas 
en bronce para los dos finalistas del escultor Juan 
Sánchez.

* “XI Concurso Nacional de Jóvenes pianistas”, 
organizado por Juventudes Musicales de Albacete.

Podrán participar todos los intérpretes de piano 
de nacionalidad española que no hayan cumplido los 
27 años antes del 31 de diciembre de 19.91 ni hayan 
sido galaronados en ediciones anteriores de e§te con
curso “Ciudad de Albacete”.

El concurso constará de dos pruebas sucesivas, 
según las siguientes especificaciones.

Prueba eliminatoria: consitirá en la ejecución del 
programa un Preludio y Fuga a elegir, del “Clave 
Bien Temperado”.

Un estudio a elegir, de la Opus 10 ó de la Opus 
25 de Federico Chopin y una obra de libre elección 
por el concursante.

La duración máxima de la prueba no superará los 
20 minutos.

Prueba final: consitirá en la ejecución de tres obras, 
correspondientes cada una de ellas a uno de los perio
dos barroco-Clásico, Romántico y Contemporáneo, de 
manera que su duración no sea inferior a 30 minutos, 
ni superior a 60. Los concursantes detallaran en el 
boletín de inscripción el programa íntegro con el que 
concursarán, quedando prohibida la repetición total 
o parcial de las obras de las distintas pruebas.

Las pruebas tendrán lugar en el Auditorio Municipal 
de Albacete durante los días 13 y 14 de diciembre.

CINE

* Ciclo de cine jurídico, organizado por el Ayun
tamiento de Albacete y la Facultad de Derecho.

Las proyecciones tendrán lugar en el cine Carlos

III, a las 10 de la noche, y el precio de la entra 
será de 200 pesetas.

- Día 7 de noviembre, “Presunto inocente, P 
sentada por el fical-jefe del Tribunal Superior de 
ticia de Castilla-La Mancha, Andrés López-

- Día 14 de noviembre, “El P^®^®®? 
presentada por el profesor de Derecho Civil, re 
Rodríguez Morato. . . ■

- Día 21 de noviembre, “Ladrón de bicic ^^ 
presentada por el presidente de la Audiencia 

lab, 
ras 
«re 
Prír 
íeir 
m 
le 
tan

1 
ion

vincial, Eugenio Cárdenas. . „ p^.
- Día 28 de noviembre, “Asunto de 

sentada por el catedrático de Derecho Penal, 
García Ribas. . k'

- Día 5 de diciembre, “Bajo el peso de ¡^ 
presentada por el subdirector de la prisión pr 
Eugenio Rodríguez. , ¡ají

- Día 12 de diciembre, “El Padrino III , Pp-.^jofií 
por Luis Prieto Sanchis, catedrático de

ESPECTACULOS MUSICALES^^^

* “XII Festival Internacional de Música’, P^'^^ 

cinado por la Caja de Albacete. . j^Qi^art 
Actuación de la Orquesta sinfónica Estata ^^ 

de Yassi, bajo la dirección de ^^®?’'® q^j^ <1^ 
El programa estará compuesto por ‘^^ ¡hovef- 

W.A. Mozart: Obertura Don Giovanni. L.v. ^^ 
concierto para piano n®5 “Emperador , coi 
ción del solista Dan Atanasiu. letará^^

La segunda parte del programa, se ^^’^P j. op.! 
la Sinfonía n25 “La Reforma” en Re
de F.B. Mendelssohn. nn horas,

- Día 19 de noviembre, a las 20,15 
Auditorio Municipal. Entrada 800 P®^®^®®*

* Ciclo de conciertos de “Enrique ^^^^'^ igp^rarán ^^ 
nizados por Cultural Albacete, que se ce 
el Auditorio Municipal. •.Antoni®^

- Lunes, 11 de noviembre. Intérprete: A

INFORMACION CULTUR^^_,^^

* Punto de Información 
Cultura. (P.I.C.)^e,M*

terio de Cultura: ,
- En la Biblioteca Pública del Esta 

José de Calasanz, 14, quinta planta.
Teléfono 23-84-54.

calle 53»
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El año anterior quedó clasificado en segunda posición

Manuel Caballero, novillero 
triunfador de la temporada

ICeg " 
dina 
e Al ^

Dámaso González consiguió el trofeo en dos ocasiones

recoí El matador de toros albaceteño Manuel Caballero ha con-
'3,33 seguido el trofeo más importante de los que premian 
°‘^^I^ a los triunfadores de la temporada, por sus actuaciones
1 caps 
len i 
susíc

como novillero, la Oreja de Plata, que otorga Radio Nacio
nal de España.

Carlos GUTIERREZ
1 cak
des[i ’ Manuel Caballero ha sido 

íodamado triunfador de lais es
imperada 1.991, en cuanto a 

algojj ovilleros se refiere, por Radio
lacional de España, por lo que

a las vitrinas de José Ortega 
Cano, que le ha vuelto a arre
batar un premio de gran pres
tigio, el que más, a César Rin
cón, a pesar de la gran hazaña

del colombiano.
Dámaso González ha obte

nido en dos ocasiones la Oreja 
de Oro, (fue este año se ha 
concedido en su vigésimo cuarta 
edición.

Entre los novilleros que opta
ban al premio había otros dos 
albaceteños, Manuel Montoya y 
el hellinero de nacimiento 
Angel de la Rosa, que quedó 
clasificado en cuarto lugar.

Miércoles, 6 de
Noviembre de 1991

Manuel Caballero, ganador del trofeo más prestigioso.

Vib se ha adjudicado la séptima edi- 
dón de la Oreja de Plata.

, I^ Caballero obtuvo una consi- 
‘ bable ventaja sobre su inme- 

“ jato seguidor, el vallisoletano 
' ^^^ Manolo Sánchez, que ha sido

ozv
el triunfador de la temporada 
de novilladas de la plaza de 
^ros de Las Ventas de Madrid.

le El albaceteño obtuvo 463 pun- 
HonlBos. mientras que Sánchez se

ra
¡uedó en 197.

La clasificación de RNE se

50% más.
alá é ^ imlo elaborando cada domin- 
1 go por un sistema de puntua- 
Bam Í^ que otorga mayor impor- 

^ncia a los trofeos obtenidos 
rodo 1? *^ plazas de más categoría.

Fl final de la temporada, los

Lorea 
deM

¡ntrai

de M 
-Mod 
adiad 
;denJ

zlctas’ 
a M

^esponsales taurinos de la 
de emisoras suman sus

puntuaciones.
[ Manuel Caballero quedó en 
cgunda posición el año ante- 
>0f, cuando el ganador fue “Je- 
u m de Ubrique”, perdiendo el 
roteo por la votación de la emi
gra de Sevilla, que otorgó su 

a Antonio Borrero “Cha- 
’^o , cuando el onubense no 

“abia toreado en Sevilla, mien- 
que el albaceteño había 

p bsegLido abrir la Puerta del
^®^P^®s de más de 

hacerlo 
ovillero, cortando un total 

hi?‘^° “'"'‘‘' ^" L^ Maes- 

¿ Oro, para mata
moros, ha ido a parar

Ahora. Ford te 
regala un 50% más

de potencia.

^a plaza de 
Hellín

eiiiai)> 
osofil

C. G.

parral 

olds'j 
rosdM 
ras «lí 
hovc^ 
actud

rá ít? 
op-'j

en

O^^I 
án ^i

san

adjudicada

'"'arsílní" “"«jal

1®^ tres portavoces de 
'"""icipa&^ políticos 
*> una^ i ^’" manteni-

“tanas^de hf"- ''’'°ra<<o

<ie cada
^be sin avn-
^de seb*®-®^’’ crite-

Selección.
^®^mi^exía? ^^” niosira- 
F^(lad^?"®P®>'>adis. 
^^rtíne? ofertas de

I

I

1̂

Escort CLX 1.6 (90 CV.) 1.715.000^Ptas. 
al precio del Escort CLX 1.3 (60 CV.) 1.589.000^ Ptas.

1̂ si
 a 1

Durante este mes, Dord pone en tus 
manos una oferta potente.
Porque ahora al comprar tu nuevo 
Escort u Orion CLX te llevas toda la 
potencia de los motores 1.6 de 90 CV, 
al precio del motor 1.3 de 60 CV,

que en el caso del Escort es de 
1.589.000^ Ptas. y en el Orioñ es de 
1.625.000^ Ptas.

Corre a tu Concesionario Ford y 
llévate más potencia por menos.

*Precio recomendado en Península y Baleares. ¡VA y transporte incluido.
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Tinajeros, olvidada por el Ayuntamiento

A pesar de no llevar agua, el río de Tinajeros sigue sonando. LUIS MIGUEL.
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Los vecinos culpan al Ayuntamiento de la situación de abandono en que se encuentra el puebla

“El Ayuntamiento debería haber saneado el canal, porque ahora, todo esto está lleno de porquería'' en
ÍO;

“Los políticos sólo vienen en la época de las í 
elecciones, para conseguir nuestros votos” ■
Los vecinos, que llevan en este pueblo toda su vida, recuerdan cuando había peces en el río y las mujeres lavaban allí la ropa

Después de haber permanecido más de 16 años en el 
olvido. Tinajeros se ha convertido en estos días en el 
objetivo del Ayuntamiento. Sin embargo, los vecinos no 
olvidan que los políticos sólo aparecen por allí durante 
las campañas preelectorales.

¿Alguien 
da más?

qu 
un 
tn 
sai 
nn

Ester PEREZ

“Tenían que haber venido 
hace unos días, y entonces sí 
que hubieran visto canela en 
rama, porque aquí, cuando llue
ve, ya la tenemos liada”. Estas 
eran las palabras de uno de los 
vecinos de Tinajeros ante la 
próxima visita que realizará la 
alcaldesa a esta pedanía, una 
pedanía que lleva más de 16 
años manifestando sus quejas, 
reclamaciones, lamentos y 
denuncias, para intentar llamar 
la atención de aquellos orga
nismos competentes que pue
dan solucionar sus problemas. 
Ahora, después dé que la pren
sa ha aireado el asunto. Tina
jeros se ha convertido en el 
punto de mira de los concejales. 
Sin embargo, para los vecinos 
de Tinajeros no es suficiente 
que sus voces sean oídas, tam
poco se conforman con las pro
mesas, y mucho menos están 
dispuestos a resignarse, ellos lo 
único que quieren son solucio
nes inmediatas. “Aquí los polí
ticos sólo vienen cuando va a 
haber elecciones, para que les 
votemos, pero luego no se les 
vuelva a ver el pelo”.

Uno de los problemas, que 
no el único, es el mal estado 
en que se encuentra el Canal 
de M^ Cristina lo que ha pro

vocado que el pueblo se carac
terice por los malos olores, y 
que según los vecinos es con
secuencia de la desidia y el 
abandono del Ayuntamiento, ya 
que, explica un vecino refirién
dose al cauce, “ésto lo tenían 
que haber saneado y haber qui
tado toda la porquería que hay. 
Ahora por lo menos hay un 
metro y medio de mierda”.

Los vecinos creen que la 
solución es cambiar los tubos 
por los que circula el agua, ya 
que están rotos y no tienen 
capacidad suficiente. “Antigua
mente, en la ciudad había pozos 
ciegos, pero ahora, todo lo que 
echan los 130.000 habitantes de 
Albacete, viene a parar aquí”. 
El alguacil y el dueño de la 
tienda de comestibles, que lle
van toda su vida en Tinajeros 
recuerdan cuando en el río 
había peces y cuando las muje
res lavaban la ropa allí.

La única respuesta que el 
Ayuntamiento viene dando a las 
reivindicaciones de los habitan
tes de la pedanía, es la utili
zación “del sistema que menos 
tiempo y dinero requiere: los 
parches y la chapuzas, el méto
do más eficiente para salir del 
paso”. El dato que corrobora 
estos hechos son las,,chapas que 
recientenfente el Ayuntamiento 
ha colocado para cubrir los agu-

“Los tubos del canal están rotos y no tienen capacidad suficiente”.

jeros que había en un tramo 
del canal, después de que salie
se publicado en este diario.

El dependiente del bar expli
có que “hemos recogido firmas, 
no sólo de gente de Tinajeros, 
sino de todos aquellos que 
conocen el problema. Aquí vie
ne gente de toda España a 
comer y todos se dan cuenta 
de lo mal que huele”.

A las 12 de la mañana, las

calles del pueblo están casi 
desiertas, porque la mayoría de 
los jóvenes trabajan en la ciu
dad. El alguacil limpia insisten
temente los tubos por los que 
debe pasar el agua de las calles 
cuando llueve, aunque su vecino 
le recalca que “eso no tienes 
porqué hacerlo tú, la Diputa
ción es la que se tiene que 
encargar de limpiar lo del 
alcantarillado”.

Tinajeros cuenta enj 
actualidad con cerca 
450 habitantes, un c® 
que celebra la niisa - 
sábados, un médico q 
pasa consulta los míe 
les, un teléfono por 
10 habitantes, y dos ma 
tras para seis curso 
alumnos, citras O^ 
demuestran que s 
vecinos de T.n^J 
nadan en algo, no es^ 
cisamente en la a 

"^in embargo ag 

de estos obstáculo 
fácil remedio, ya J ^^ 
compras las P^ ^^ 
en la ciudad y 1’ 
das las pueden ha«i 
de el bar, pero « ^ 
muchas cosas qa« Jj, 
rende la colabora^ 
Ayuntamiento P

seis anos, y el a - 
lo instalaron hace ^ 
dos. Los mas J^ 
van a la mudad a |p 
y las mujeres 
dedos morados peie 
la rosa del a®'* ^ 
a pesar de todo, 
sigue siendo con» 
SUS malos ol .

si 
f; 
n 
o 

e
9 
q
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Tinajeros, olvidada por el Ayuntamiento
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!spués de doce años, la escuela sigue siendo prefabricada. La falta de espacio obliga a tener tres cursos en una sola clase.

La consulta médica se pasa en la antigua escuela, un edificio en pésimas condiciones al que acude el médico una vez por semana 

Los vecinos dicen que hay terrenos de sobra 
para construir la escuela y el centro médico

La escuela está atendida por dos profesoras que tienen en sus clases alumnos pertenecientes a tres cursos distintos
puebla

Ei Ayuntamiento todavía no ha encontrado los terrenos
en donde construir un colegio y un centro de salud para 
¡os habitantes de Tinajeros. Por este motivo, y aunque 
i^s prometieron que sería provisionalmente, los alumnos 
reciben sus clases en una escuela prefabricada que ins
idiaron hace doce años. En lo que respecta a la atención 
sanitaria, los vecinos pueden visitar al médico una vez 

ia semana, en un edificio

OT

E.P.

¡ Tinajeros sigue esperando 
Que el Ayuntamiento encuentre 

; un terreno donde poder cons- 
[ ’njir el colegio y el centro de 
^ ud, pero hasta que llegue ese 

¡Í momento, los niños no tienen 
9ue seguir asis- 

J ^ ’^ escuela prefabricada 
de Ossa de Mon

is . ^^fermos tienen que 
Í en 1J ^ ^ consulta que se hizo 

escuela de antaño.
en lleva ya doce años 

. ^pueblo y no acaba de acos- 
s ^ ^® ^^® supone dar 
i “en escuela unitaria, 
' imtos'3» 4L‘?®° ”■“ "“^^^ 
[BO parar ñn y/> V «so supone 

que tipn ^^ ^° ° momento por- Aturasexpljear las asig- 

losycuanT ^^^^ niveles distin- 
' ‘'¿ que° e "”^"“ ^°n unos, 

otros” T enipezar con los 

los críos d" ^ ^^^ ®5^^n juntos 
’í^í^'»- '“ de 

^pueden A ' PQ’^ ° ^“e no 
^^tividAfU ^®5®i^ollar todas las 
’^ieen ^^5 profesoras 
^"®^‘ó qSe^‘í^' 4. "Inestra 

'® enseñan negó dicen que 
^^ "' ’^^^^’ pero des- 

Profesores^n ^ P^ ”® ^^ ^^ ’°® 
''Qlontadv ^^^5^® ^ nosotros 
i^^s falta’’ ^^^^^ ^e trabajar no 
^ti^^^í prefabricada no 

^tadee.®^.P’’°*’^ema de la 
las “"° que ade- 

°l^as defu^A ^es presentan 
“' paneles dT ^‘ ^"'°’ 

^^^^’i desmn ^^^^° que se 
^^^ ^e está o el suelo 
^’^aactuaií'PT"^°- Y ^s 
'^^ ^’^sa de M^^^®^ ’^ trajeron 

Montiel en el año 

en deplorables condiciones. 

1977, “y nos dijeron que sólo 
ex-'a para dos años”.

Hace años, llegó a Tinajeros 
un camión con mobiliario y 
material escolar, pero se lo 
tuvieron que volver a llevar por
que “la escuela todavía no esta
ba construida, y nosotros no 
teníamos sitio para poder alma
cenarlo”.

En lo que respecta a la sani
dad, el médico pasa consulta 
una vez a la semana, los miér
coles a partir de las 8,30 de 
la mañana, y al no disponer en 
el pueblo de farmacia, los medi
camentos se los facilita una per
sona que se encarga de recoger 
las recetas, después de las con
sultas. “La consulta del médico 
está en lo que era antiguamente 
la escuela. Al parecer se gas
taron un millón de pesetas en 
adecentar y reformar el edificio, 
cuando lo único que hicieron 
fue poner un tabique para sepa
rar la sala de espera de la con
sulta, incluso los baños siguen 
siendo los mismos que los que 
tenían los niños”.

Anteriormente, la consulta se 
pasaba en la casa de una de 
las vecinas del pueblo, “pero 
los médicos se quejaron y por 
eso decidieron rehabilitar la 
escuela, pero de poco ha ser
vido. Aquello está fatal, el techo 
está totalmente negro de la 
humedad y las goteras y cual
quier día se nos va a caer 
encima”.

Los vecinos no saben a qué 
espera el Ayuntamiento, ya que 
terreno para construir hay de 
sobra, “igual que utilizaron las 
masas comunes para hacer el 
parque, podrían utilizar estas 
tierras para la escuela y el 
centro”.

Ente edificio, que era ia antigua escuela, se encuentra la consulta del medico.

«

V

“Si la calidad de la 
enseñanza es mala, 
no es culpa de los 
profesores porque 
por voluntad y ganas 
de trabajar no será. 
El problema es la 
falta de medios”

“El techo del edificio 
donde pasa la 
consulta el médico, 
está todo podrido y 
negro de la humedad, 
y el día menos 
pensado se nos va a 
caer encima”

Este es el aspecto que presenta el techo del consultorio médico.
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Plaza principal de Socovos.

Contará con un grupo de trabajo con el fín de organizar las actividades cultu

La Universidad Popular de 
Socovos inicia su 2- período

Se han iniciado los cursos de Corte y Confección, Mecanografía y ManuaHáí^ p|

Este año ¡a Universidad Popular contará con nuevas modi- 
fícaciones que contribuirán a su enriquecimiento: selección 
de los monitores, aviso público del inicio de los cursos, 
presentación de los cursos a realizar, condiciones de matri
culación, organización, información de las partidas pre
supuestarias y selección de un grupo para las actividades.

Antonio GARCIA

Este año a diferencia del año 
pasado la Universidad Popular 
de Socovos contará con un gru-

po de trabajo en el que estarán 
representadas las distintas par
tes de ella (concejal, coordina
dor, monitores y alumnos), con 
el fin de programar y organizar

las distintas actividades cnl 
rales que se llevarán a d 
No debemos olvidar que j 
que la Universidad Popular 
un medio para la educación 
adultos, también constituye 
punto de encuentro para 
organización de otras acti»

f

le / 
allí 
jo/n 
sr/d

des culturales que sirven Beíe( 
complemento en el desarnhíen 
formativo, informativo, sodí^uj]

SEGUIMOS A TOPE

cultural de la población, k 
En relación con la ComM 

de Cultura del Ayuntamiea 
de Socovos, que se reunió! 
pasado 20 de septiembre, sel! 
taron algunos aspectos refeni 
tes a la organización de la ü! 
versidad Popular con vistas! 
período 1991/92. A propuesta! 
los coordinadores se lomai! 
acuerdos sobre los siguiem

re/n 
'kei 
ión 
wes 
id 1 
Dep,

T(
puntos presentados por elw¡ p^ 
modo de selección de los m

Investigación realizada en Madrid por ECO CONSULTING a las dos semanas 
de haberse iniciado "CADA DIA". El nuevo Magazine en las mañanas de la COPE.

tores, aviso público del ini 
de los cursos, presentación 

' los cursos a realizar, presea 
ción de las condiciones 
matriculación, organización 
funcionamiento de la U.P. 
Socovos, información de

le u 
lo Í 
luec

PERSONAS ENTREVISTADAS: Residentes en Madrid, mayores de 14 años, que habían escuchado 

durante la "última semana" Magazines entre 8.30 y 12.00 horas

MUESTRA: 792 personas entrevistadas.

MARGEN DE ERROR: ±3,5%

RESULTADOS DE LA ENCUESTA

AUDIENCIA DIARIA

COPE
24%

AUDIENCIA SEMANAL

COPE 
42%

VALORACION DEL PROGRAMA "CADA DIA'

MUY BUENO.
BUENO...........

27%
60%

EMISORA CON EL MAGAZINE MAS 
INTERESANTE DE LA MAÑANA

COPE
20%

CARACTERISTICAS DESTACADAS 
DEL PROGRAMA

INTERESANTE....48%
VARIADO.... 
DIVERTIDO.

,45% 
16%

CADA DIA" lleva apenas un mes en antena. Las respuestas del entrevistado, 
de los oyentes, ahí están. Eso es lo importante.

RADIO POPULAR

LA RADIO ES COPE»?ACION.

rá
mti 
cor 
izar
lepipartidas presupuestarias 

nadas a la U.P. y selección fresp
im grupo para la organizao 
de actividades culturales.

Tras la reunión y teniei 
en cuenta los acuerdos tomai 
por la Comisión de Cuto 
prócede a la convocatoria pin 
ca para la selección de los nic

rior 
1 E 
iras

wiríí
tores mediante concurso, 
damente se redacta un dip,
informativo, el cual ^ o® 
buye entre la población 1 
el que aparece informa^ 
referente a los cursos ^^^^^ 
así como a los plazíW y 
(liciones de matriculación.

El horario es de tantej 
15,30 a 20 horas y pe^Jl 
compatibilidad en la ^^^ 
a diferentes cursos, auin^ 
así la posibilidad de pamri 
ción de los interesados. J

De momento ^ h^ ^21 
los cursos de Corte y J 
ción. Mecanografía y j 
lidades.

Asimismo lascmanaj^ 
comenzará el cu^ J
y existe la posibilita J
más adelante se Uev , J 
el de Bailes populará 1 
no dispone por el m 1 
matrículas suficientes.

La Universidad W J 
bién llegará a las ni > J 
es el ¿so de TsM® U 
Olmos, como en e r 
anterior, pero ¿jaH 
entonces éste Sq a qd 
cionar más tarde, m,yeí 
partedelapoblM>“ _S(^I 
tra trabajando fuera y 
su regreso para 
noviembre. _ njejotJ

Cada año se intenw 
la calidad de ensen^j^jo di 
puesta en Unció 
nuevas medidas, qae ^^^T 
yen a incremente .^ 
de alumnos mato ^jquin^ 
nivel de educación 
Por ello se contrata ^phaí 
más cualificado y 
los cursos.
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Patá efectuándose una investigación que ya ha costado el puesto al director técnico del Patronato

Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

r

El PP denuncia irregularidades económicas 
en las instalaciones deportivas municipales

s eji— 
a J

El concejal 
Francisco 
Morcillo tendrá 
que ser operado 
en Madrid

Parece haber diferencias entre Io que se percibía en concepto de uso y lo que han comenzado a rentuar A. ROMERO

, De muy graves se pueden 
* '^linear las
pan wmento, presuntas irregu- 
ictivi vidades que el PP ha 
y^teclado en el funciona-

hasta este

'>íwtúento de las instalaciones
SWi municipales deportivas.

Jema sobre el que se está
“^^ i^^^^dga- 

que ya han costado el lumoF fApuesto al Director Técnico 
3¿e/ Patronato Municipal de

5, sel 
refe;
la LJCeporíes.

mías 
tiesta 
tonia 
guíes: 
ir elit

Angel ROMERO GARCIA

Todo parece indicar que está
Í punto de tirarse de la manta 

’^ un tema cuyas salpicaduras
’L ^^ 5^^^ ^'e*^ hasta donde
ciónjueden alcanzar, pero lo cierto 
resec»s que indudablemente no sal- 

uiuy bien parada la gestión, 
ición lanto de funcionamiento como 
U.P. 
de 1

 económica que se ha estado rea- 
pando en las instalaciones

i,{l®VP0rt>vas municipales por los -
X:Í0nvOcsnOnSahlPC Hp lac míemoo /anftsponsables de las mismas en 
aizaóóllos últimos tiempos de la ante-

Bor legislatura.
enienO El tema reviste una enorme 
omadwavedad, ya que de confirmarse 
ltura,Ws datos que ahora empiezan 
iapima ponerse al descubierto, supon- 
«mofijíría que las cuentas económicas 

de estas instalaciones no pare-

llura,

dípt*®®® ^^^^"^ estado todo lo claras 
> dis®W''s debían y precisamente el 

apunto comenzaba a conocerse 
raiz de haberse empezado a

m y
nnaciói
grtjkiBílniinistrar los bienes cleporti- 
y co^s municipales de distinta for-

H u la que hasta ahora se ha 
InK ’ ^^'^^‘^ndo la forma de 

^®° ^® ®^^as i^sta- 
iha ^8^b fuentes a las que 
F tenido acceso LA TRIBU- 

‘r” existir una sensible
económica entre lo 

^“^Kni^í^ percibía por el con- 
“^^Tcione/^ ®5^^5 instala- 

• ahora han

®® produce 
del ^^ A P^^ '°^ servicios

nero y "^^'^'’^tannento helli- 
tionaba *^^^^^^ '^^^ ^^^®^ ^^ ges-

Aponer podría hacer 
^^^^ presuntas irre- 

^'tar delí^^ comenzado 
ft^n en n ^ ^^ transforma-

^*®®pos V / ^^^ Ultimos
PotsuL/ tenia,
®®*a todo repercusiones 
''®^*tse en 1 p^tnino de con- 
poducido va^ ‘^^^’ habiéndose 
^® eomunipQ4 ^nnque nada se 

la 
^® Patmnoi ^nector Técnico 
^’^to Zarate.® ^^ Deportes,

o

íde,
niiite

1 1

a «^

lar tai 

perHX* 

áafü 
o a?* 
enew^ 

lilos*

^ 
^^

 a 
^.

^ 
B

 - 
? C^ h^ denuncia del PP____ \ 

1 Como ya indicamos, los pri-i 
i’®6ios datos han llegado de lal 
i^tano del Partido Popular, cuyo! 
amable, José María Barci- 
Ri nos confirmaba ayer las pren 
Puntas irregularidades, que pue-;

^® ^^'^ “presuntas” em 1 ^Siquier momento^.sobretodo]

Problemas económicos en las instalaciones deportivas municipales

cuando ya se han producido las 
primeras reacciones de dimisio
nes: “El Partido Popular llevaba 
desarrollando desde hace tiem
po una investigación sobre pre
suntas irregularidades sobre el 
funcionamiento del Pabellón e 
instalaciones municipales 
deportivas —indica Barcina— 
Efectivamente són unas irregu
laridades, que por su gravedad 
y la delicadeza del tema nece
sitan una verifícación del mismo 
completa y concisa. Estas anor
malidades afectan al funciona
miento en sí de las instalaciones 
y a la administración económica 
de las mismas. Hasta ahora no 
podemos concretar las personas 
a las que puede alcanzar la res
ponsabilidad de estas anoma
lías, pero vamos a plantear al 
alcalde una respuesta concisa 
sobre las mismas, ya que es un 
tema grave. El problema afec-

taría a periodos anteriores a 
esta legislatura y han continua
do hasta que el tema ha pasado 
a juridiscción de otras personas 
que són las que han descubierto 
este proceder que puede dar 
lugar hasta actuaciones de tipo 
judicial. Aunque no tenemos 
aún datos concretos, creo que 
las irreegularidades económi
cas, en caso de conf1rmarse,pue- 
den referirse a cantidades 
importantes, estará en función 
del tiempo en que se vengan 
produciendo.”

Se comienza a tirar del hilo

Cuando José María Barcina 
nos realizaba estas declaracio
nes, todavía no tenía certeza de 
que se hubiese producido la 
dimisión de Pedro Zarate, noti
cia que nos llegaba con pos
terioridad y por conducto dis-

Barcina pide que se 
hagan públicos los datos

A. R.

Barcina nos indicaba que 
no deben tardar mucho en 
hacerse públicos los datos 
sobre las irrregularidades, 
porque los números se hacen 
pronto, eso permitirá cono
cer el alcance de las can
tidades que se mencionan 
“off the record”, además de 
que comprobar si es cierta 
o no la grave denuncia que 
se realiza.

La confirmación de la 
dimisión de Zarate hace que 
las dudas sobre que “algo” 
ha estado ocurriendo en las

instalaciones deportivas 
municipales sean cada vez 
más escasas.

Ahora lo importante es 
saber los datos accesorios y 
coincidimos plenamente con 
el portavoz popular en que 
debe ser el equipo de gobier
no municipal el que en las 
próximas horas informe 
directamente sobre lo que ha 
estado o no sucediendo, des
de cuando y a quienes afecta.

De una forma o de otra 
es lógico pensar que, una vez 
que se ha tirado del hilo, 
la madeja debe ser totalmen
te desenmarañada.

tinto, especulando por ello Bar
cina sobre la posibilidad de que 
se produjese la después confir
mada dimisión o el cese del 
Director Deportivo en sus fun
ciones: “Se nos ha comentado 
que ha sido él mismo quien ha 
presentado la dimisión, hasta 
este momento, por ello desco
nozco si está incurso o no en 
estas irregularidades. Por mi 
parte debo insistir en que el 
problema se presenta en base 
a la admninistración anterior 
de estas instalaciones deporti
vas, por lo que creo que el 
actual responsable de la con
cejalía de Deportes, Aurelio 
Martínez, quedaría fuera de 
esto, ya que lo considero una 
persona responsable y atento a 
su trabajo. Hasta ahora han 
existido algunas denuncias ais
ladas sobre el funcionamiento 
del pabellón polideportivo, y 
creo que ha sido precisamente 
Aurelio quien ha empezado a 
poner las cosas en su sitio. Aho
ra lo que realmente importa es 
saber como el equipo de gobier
no municipal vá actuar sobre 
ese problema que yo considero 
bastante grave. Hasta la fecha 
desconozco oficialmente si el 
Ayuntamiento está o no 
desarrollando las correspon
dientes actuaciones sobre este 
“secreto a voces”, que induda
blemente es grave y muy deli
cado. Por nuestra parte si esta
mos dispuestos a seguir con la 
investigación, esperando que 
sea apoyada por el equipo de 
gobierno. La responsabilidad 
judicial no es algo que dependa 
de nosotros, habrá que saber 
primero si hay bases para ello, 
pero lo que indudablemente es 
cierto es que las responsabili
dades políticas hay que exigir
ías”.

Desgraciadamente, en 
muchas ocasiones la actualidad 
informativa nos impide ocupar
nos de esas otras noticias huma
nas, no por elle menos impor
tantes, pero que siempre que
dan postergadas en aras de 
otros temas. También los polí
ticos tienen esa otra cara más 
cercana que las de las decla
raciones oficiales sobre algún 
tema en el que se manifiestan 
a favor o en contra.

Tal es el caso del edil de 
I.U. Francisco Morcillo, que 
dentro de unos días deberá vol
ver a pasar nuevamente por el 
quirófano para ser intervenido 
de una lesión producida a causa 
de un accidente de tráfico en 
el que se vió involucrado en 
Mayo del 90. Como consecuen
cia del mismo, el concejal ha 
debido sufrir ya tres operacio
nes y nuevamente volverá den
tro de unos días a Madrid para 
otra operación.

“Nunca se puede decir de 
este agua no beberé -indica 
Morcillo— Yo creí que con la 
última intervención que me rea
lizaron casi inmediatamente 
después de las elecciones de 
Mayo no tendría necesidad de 
volver a ser operado, sin embar
go los médicos que me atienden 
me confírmaron en la última 
visita que sería necesario ir otra 
vez, aunque me han indicado 
que en esta ocasión la cosa será 
más leve”.

Morcillo ha sufrido sendas 
intervenciones en la cabeza, a 
consecuencia de este accidente 
y ahora será necesario repetir 
debido a las molestias en un 
párpado: “De todas maneras 
debo manifestar mi agradeci
miento a todo el equipo sani
tario de La Fraternidad de 
Madrid, lugar donde me están 
tratando, agradecimiento que 
también debo hacer extensivo 
al personal administrativo de 
la clínica, ya que todos se están 
portando maravillosamente 
conmigo. Es normal que siem
pre que uno debe ser operado 
tenga un poco de prevención, 
pero yo he tenido la suerte de 
contar con un equipo de pro
fesionales que se han portado 
estupendamente. Dentro de lo 
que cabe, eso me anima a 
ponerme nuevamente en sus 
manos y esperar que esta sea 
la última vez. Si todo se 
desarrolla normalmente espero 
poder reincorporarme nueva
mente a mi puesto de trabajo 
lo antes posible, despues de esta 
“vacaciones forzosas”. También 
quiero aprovechar esta ocasión 
para agradecer a todas las per
sonas que se han interesado por 
mi estado los testimonios que 
he recibido. Esas cosas són muy 
importantes cuando uno nece
sita toda la ayuda posible. Los 
médicos me han dicho que los 
problemas que aún tengo desa
parecerán y tengo total y abso
luta confianza en ellos, ya que 
me han demostrado su buen 
hacer, lo mismo que el resto 
del personal que me ha aten
dido”.

M.C.D.2022
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Luis BONETE PIQUERAS

Los rumores que en los últimos días apun
taban a un cambio en la presidencia del 
Almansa At. se han visto de lleno con
firmados. Desde el pasado domingo, 
Félix-Román García Juan, gerente de una

Félix García Juan, presidente del Almansa At.

ellos, sino todo lo

bn 
de 
rai 
du 
tot

empresa de alimentación recientemente ubi
cada en Almansa, ha relevado en la pre
sidencia del primer equipo de fútbol a Teo
doro Martínez, fundador y artífice del 
Almansa At.
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Almansa
Sustituye en el cargo al fundador del equipo, Teodoro Martínez

Desde el pasado domingo 
Félix García Juan, nuevo 

presidente del Almansa At
La mala trayectoria del club ha motivado el cambio de dirección

El relevo en la presidencia 
del Almansa At. estaba can
tado desde hace un tiempo. La 
mala situación económica por 
la que atraviesa el Club, los 
últimos resultados obtenidos, y 
principalmente, el mal juego 
exibido por el equipo que con
llevaba que los aficionados 
prácticamente no acudieran al 
Polideportivo, ha hecho que un 
grupo de aficionados hayan 
decidido tomar las riendas del 
equipo con el beneplácito, cla
ro está, de su anterior presi
dente Teodoro Martínez.

No podemos criticar desde 
estas páginas la labor desarro
llada durante dos años del pre
sidente cesante. Todos estamos 
expuestos a cometer errores, 
pero creemos que el proyecto 
ideado por Teodoro Martínez 
de formar un equipo exclusi
vamente con jugadores alman- 
seños procedentes de la can
tera, era un gran riesgo, debido 
fundamentalmente a las estruc
turas que actualmente contem
pla el deporte de la pelota.

El primer año de mandato 
de Teodoro, el Almansa At. 
ascendió a primera regional 
con bastante comodidad; el 
segundo, el equipo funcionó a 
la perfección y se logró otro 
ascenso; esta vez a preferente. 
Pero en la actual temporada, 
las estructuras del equipo no 
están preparadas para afrontar 
con garantías el total del cam
peonato. La plantilla, es triste 
decirlo, no cuenta con la cali
dad necesaria por sí sola para 
salir adelante. Para colmo, este 
año la preferente va a ser rees
tructurada y descenderán 10 
equipos y, el que más y el que 
menos cuenta en sus plantillas 
con hombres que aportan expe
riencia y seguridad.

El Almansa At. es un equipo 
que fue “construido” por Teo
doro Martínez con unas estruc
turas singulares: los jugadores 
no cobran mensualmente, es 
decir, juegan por verdadera y 
pura afición. Pero lo que fun
cionó medianamente durante 
los dos pasados años, en el pre
sente, es el principal escollo 
que tiene que salvar. La idea 
de Teodoro era positiva: un 
equipo con jugadores de 
Almansa, completamente ama
teurs y que el único beneficio 
que los jugadores obtenían era 
la satisfacción cuando se gana
ba y, el reparto de las exiguas 
taquillas. Esto sirvió, como 
decimos, en los dos últimos 
años pero así y en preferente

no se podía continuar. No se 
puede desplazar un equipo a 
la otra punta de la comunidad 
y darles de comer bocadillos 
con el fin de ahorrar; no se 
puede comprar un juego de 
camisetas de manga corta adu
ciendo que “el que corra no 
va a tener frió”, y sobre todo 
no se podía continuar dando 
los lamentables espectáculos 
domingo tras domingo a los 
que nos ha acostumbrado el 
Almansa At. Decimos, y que 
quede bien claro, que Teodoro 
no tiene la culpa de esta situa
ción; simplemente que ésta, le 
ha sobrepasado y un hombre 
solo, porque prácticamente ha 
estado solo, no puede manejar 
las estructuras de un Club de 
Fútbol actualmente sin come
ter graves errores. Por ello, por 
todo lo realizado hasta ahora, 
porque Teodoro se ha dejado 
“la vida” en este equipo duran
te los dos últimos años, porque 
nadie en Almansa en toda su 
historia ha logrado sacar ade
lante a un equipo de la nada, 
porque a pesar de los errores 
cometidos, ha sabido ver que 
el futuro del equipo pasaba ya 
por otras manos y por las tar
des de buen fútbol que nos ha 
brindado, el Almansa At, no 
podemos criticar la gestión de 
Teodoro, sino más bien, decirle 
que ha cometido “una honra
dez” dejando el cargo por el 
bien del equipo. Su etapa ha 
acabado; ahora comienza la de 
un nuevo Presidente y nueva 
Junta Directiva, esperemos que 
sepan y tengan el acierto nece
sario para llenar de público de 
nuevo las gradas vacías (qué 
lástima dan) del Polideportivo

almanseño. Esperemos que 
tengan acierto en los refuerzos 
que ya anuncian y que solo 
los ciegos se pueden negar a 
aceptar.

La actual plantilla ya no dá 
para más. Está compuesta por 
jóvenes jugadores que bastante 
hacen con jugar y no cobrar, 
pero se necesita una reestruc
turación profunda y urgente. 
No queremos que se moleste 
nadie, pero el equipo adolece 
de jugadores que aporten expe
riencia y sabiduría futbolística: 
se necesita un portero con 
garantías, un mediocampista 
que sepa canalizar el juego y 
suba arriba la pelota, y fun
damentalmente, se necesita un 
rematador que marque goles. 
Porque los goles son los que 
dan los puntos y, actualmente, 
en el Almansa At. no se cuenta 
con nadie que pueda garantizar 
esos goles.

Sabemos las dificultades que 
el nuevo Presidente y su Junta 
Directiva va a atravesar para 
sacar este equipo adelante, 
pero lo fundamental es que 
entre todos les ayudemos. La 
afición, esa afición que en otros 
tiempos llenó el Polideportivo 
está todavía ahí. Solamente 
hace falta darle un nuevo 
incentivo, un equipo que dé 
espectáculo y juegue al fútbol, 
en definitiva un equipo que 
Almansa por su tradición y afi
ción se merece. Desde estas 
páginas nos brindamos a Félix 
y su nueva Junta y les anima
mos a que perseveren en la 
labor. Y a Teodoro qué le 
podemos decir..., que si pone
mos en una balanza los aciertos 
y los errores por él cometidos.

los aciertos serían superiores 
con diferencia a los fallos. 
Creemos que en la hora del 
adiós, Teodoro Martínez se 
puede marchar con la cabeza 
muy alta y diciéndo: “ahí queda 
eso”.

“Quiero unifícar el fútbol de 
Almansa’’

Finalizado el último partido 
jugado en el Polideportivo 
entre el Almansa At. y el 
Madridejos, se nos convocó a 
los medios de comunicación a 
una improvisada rueda de 
prensa en la sala de trofeos 
del club. Allí estaba la totalidad 
de la plantilla, directivos, el 
presidente saliente y el entran
te. Una vez que todos estu
vimos acomodados, Félix Gar
cía Juan, se dirigió a los pre
sentes con estas palabras: “es
taréis sorprendidos de que se 
haya llamado a los medios de 
comunicación a esta reunión. 
El motivo es muy sencillo: que
remos que ellos colaboren con 
nosotros y nosotros con ellos. 
Si nosotros les cerramos las 
puertas a estos señores, ellos 
evidentemente, nos la van a 
cerrar a nosotros. Quiero que 
sepáis, que el que ellos hablen 
mal en una crónica del partido 
que hemos realizado el domin
go anterior, no debe de impe
dir las buenas relaciones con

Razones personales
L. BONETE

Al término de la alocución 
del nuevo Presidente, Habla
mos con Teodoro Martínez, 
quien entre otras cosas mani
festó que su cese como pre
sidente se debía exclusivamen
te a razones muy personales: 
“yo consideraba que este equi
po necesitaba un revulsivo y 
afortunadamente hemos 
encontrado a la persona ade
cuada, una persona que sabe 
de que va y en el cual he depo
sitado todo el esfuerzo que se 
ha realizado en los últimos 
años, en definitiva el Almansa 
At, esto no quiere decir que 
no vaya a colaborar con él.

pero repito que la decisión que 
me ha llevado a dejar la pre
sidencia, han sido muy perso
nales”.

Referente a la valoración 
que hacía de su etapa como 
presidente, Martínez, con gran 
modestia afirmó que, “los que 
no somos importantes pasamos 
sin dejar huella, pero el equipo 
ahí está”. Sin embargo reco
noció que le hubiera gustado 
tener un poco más de con
tinuidad al frente del equipo: 
“realmente tengo que recono
cer que me encontraba un 
poquito “quemado”, y al estar 
uno en esta situación, creo que 
no presta uno la atención debi
da a lo que le tiene tanto cari-

ño. Yo estoy muy orgulloso del 
Almansa At. y pienso colabo
rar en el futuro si el nuevo 
Presidente así lo estima opor
tuno, con la intención de 
engrandecer a este Club por 
el que lo he dado todo”.

Teodoro terminó manifes
tando que se marchaba muy 
satisfecho de la labor realiza
da; “he tenido, qué duda cabe 
grandes disgustos, todo ello a 
pesar de que no los he querido 
buscar, pero también es verdad 
que cuando una persona ocupa 
un cargo público se pierden 
más que se ganan amigos. 
Creo que el balance es muy 
temprano todavía para hacer
lo.

debemos de reconocer y 
treos errores y ellos dete y 
ayudamos a corregidos, i
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Villarrobledo
EI tradicional sorteo de mozos se celebró el pasado domingo

Ciento veintinueve roblenses se 
incorporarán a filas el próximo año

El mayor contingente hará un servicio militar de nueve meses en la Región de Levante

'/ pasado domingo se cele- 
bró el ‘iradicionar sorteo 
de mozos que se incorpo
rarán al servicio militar 
]urante el próximo año. En 
Otal serán 129 los jóvenes 
oblenses que harán un 
aréntesis en sus vidas nor
iales para “servir a la 
*atria”, de los cuales 29 
puzarán “el charco” para 
iacorporarse a los destaca- 
hentos de Ceuta, Melilla y 
Canarias.

r
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los.
ADRAZ

,vaa¡^ Para 129 muchachos de 
nundo iVillarrobledo -igual que para 
paso) Jos más de “doscientos mil” de
ledea 
tratar

oda España- el pasado domin- -
do fue un día especial. Una 

leAbB'bolita” iba a decidir sus des
di linos para el próximo año. Ten- 

31, ves drán que abandonar estudios, 
trabajo o, los menos afortuna

les

Ciento veintinueve mozos de Villarrobledo se incorporan a filas

Promoción del vino manchego.

Promoción en 
Holanda de 
vinos con 
denominación 
de origen 
Mancha
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das veterano). Eso si las cosas 
transcurren con normalidad, 
porque si a cualquier loco ára- 

opaOnt^^ ^^ ocurre invadir algún 
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de les ha tocado y cuando les 
ha tocado (lo de la “mili a 
la carta” parece que va para 
largo). '

¿Y dónde les ha tocado? He 
aquí el desglose por zonas:

- Ejército de Tierra: Zona 
de Levante............. 35

- Ejército de Tierra: Zona 
Centro..................17

- Ejército de Tierra: Baleares 
..................... 10

- Ejército de Tierra: Ceuta 
.......................... 13

- Ejército de Tierra: Melilla 
...................... 14

- Ejército de Tierra: Cana
rias ..................... 2

- Ejército del Aire: Primera 
Región (Centro).... .15

- Ejército del Aire: Segunda
Región (Sevilla)......1

- Armada: Zona Marítima
del Estrecho.............. 4

- Armada. Zona Marítima 
del Mediterráneo.......... 16

Sitios para todos los gustos

Como se puede apreciar, hay 
destinos para todos los gustos. 
Por lo menos ya no hay que 
“subir” al norte, a pasar frío 
en Jaca o a aguantar la lluvia 
de La Coruña. El mayor con
tingente la hará en la región 
levantina (Valencia, Murcia), 
destino más apetecido por la 
mayoría. Otro destino lejano, 
pero apetecido, es Baleares. 
Allí nuestros muchachos irán 
con la esperanza de encontrar
se con una jubilada alemana 
de todavía buen ver, que les 
pague las copas en los garitos 
de la playa del Arenal. Peor 
suerte han tenido los que debe
rán cruzar el estrecho para lle
gar hasta Africa, aunque, eso 
sí, podrán adquirir cazadoras 
de cuero y tabaco rubio a bajo 
precio. Más lejos aún, tendrán 
que marcharse Francisco Bar- 
nuevo y Daniel Rodrigo, a los

que les ha correspondido las 
“islas afortunadas”. Seguro que 
cuando vuelvan no querrán ver 
el plátano ni en pintura. De 
“azúl”, es decir, en el ejército 
del aire, sé vestirán 16. La 
mayoría a la zona centro y sólo 
uno a la segunda región, que 
puede ser Sevilla o su “sucur- 
sal“: la Base de los Llanos de 
Albacete (donde, por cierto, 
aún recuerdo a un “brigada” 
que la tomó conmigo). Y por 
último, 20 se “harán a la mar” 
con la- esperanza de que no 
estalle ninguna guerra en el 
golfo, por mucho que esó les 
permita ver Egipto y sus pirá
mides. Pues ese es el panorama 
de 129 chicos, casi adolescen
tes, de nuestra ciudad. Para 
ellos comenzará una nueva éta- 
pa a partir del 92. Nuevas amis
tades, algún ligue y cosas así. 
Emocionante. Verderamente 
emocionante.
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el clave. Manifestó

que la situación no es de ahora, 
sino que, desgraciadamente, está 
así mucho tiempo y que se va 
a poner remedio para que no 
vuelvan a ocurrir accidentes 
como el del pasado sábado. (Lo 
que pasa es que, una vez más, 
tiene que ocurrir una desgracia 
para que se pongan los reme
dios, cuando las soluciones hay 
que adoptarías antes). Romera 
lamentó el percance de esta 
mujer y una vez tuvo conoci
miento por LA TRIBUNA de 
su situación personal (como diji
mos, tiene a su cuidado a su 
marido que está muy disminuido 
físicamente a causa de una 
enfermedad) aseguró que se la 
incluirá en el plan de ayuda a

domicilio y se le pondrá una per
sona que haga las labores 
domésticas durante su convale
cencia, que va a ser larga.

No se trata de buscar culpa
bles, porque no los hay, pero 
sí responsables. Y en este caso 
ha habido una irresponsabilidad 
manifiesta, que no es de ahora, 
sino de mucho tiempo atrás.

Ni antes se puso remedio ni 
hasta ahora se ha puesto reme
dio.

Creemos que mañana mismo 
se abordará ese tema y el citado 
cable dejará mucho pronto de 
ser una “trampa mortal”.

Ahí se impone una solución 
rápida y efectiva. “La cosa no 
es tan sencilla” recalcó Romera. Ayuntamiento de Villarrobledo.

La promoción • en 
Holanda de los vinos de 
la provincia de Ciudad 
Real acogidos a la Deno
minación de Origen 
“Mancha” es el principal, 
objetivo del convenio fir
mado ayer entre el pre
sidente de este Consejo 
Regulador, Salvador Jare
ño y el presidente de la 
Diputación, Francisco 
Ureña.

Según explicó Jareño, 
el Convenio supone con
tinuar con los acuerdos 
firmados el año pasado 
para promocionar los 
vinos en Mallorca y abar
ca además una cata en 
la feria “Intervin” y dos 
cursos técnicos sobre 
Enología y Comercializa
ción.

En el acto de promo
ción que se celebrará en 
los Países Bajos a finales 
del mes de enero o prin
cipios de febrero, se ofre
cerán catas comentadas 
por técnicos, dirigidas a 
los medios de comunica
ción, restauradores y 
exportadores, y en la 
delegación irán siete 
empresarios para entablar 
un contacto más directo 
con sus homólogos holan
deses.

Salvador Jareño afirmó 
que “en esta tierra está 
cambiando la mentalidad 
de nuestros empresarios” 
y en este sentido anunció 
que en un futuro próximo 
algunas empresas de la 
Denominación de Origen 
“Mancha” invertirán has
ta 700 millones de pesetas 
en la mejora de sus 
bodegas.

Por su parte, el pre
sidente de la Diputación 
resaltó la importancia del 
convenio de cara a la 
entrada, en 1993, del Acta 
Unica Europea y aseguró 
que en breve se harán 
acuerdos similares con la 
Denominación de Origen 
“Valdepeñas”.
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Novo: “La fusión 
jurídica de las 
Cajas se hará en 
un plazo de dos 
meses”

GUADALAJARA. (Efe).- 
El presidente de la Federación 
de Cajas de Ahorro de Cas
tilla-La Mancha, Fernando 
Novo, cifró ayer en dos meses 
el plazo necesario para realizar 
el proceso de fusión jurídica de 
las cuatro cajas de la región, 
mientras que para la fusión ope
rativa “habrá que esperar de 7 
a 12 meses”.

En una rueda de prensa cele
brada en Guadalajara, Novo 
afirmó que las respectivas asam
bleas son los órganos soberanos 
para aprobar definitivamente el 
proyecto de fusión y agregó que 
“el lastre económico si no nos 
fusionamos será mayor que si 
lo hacemos”.

En opinión de Novo, “si con
seguimos fusionamos lograre
mos una caja fuerte financie
ramente, pero dejaremos abier
to el proceso para nuevas fór
mulas dé colaboración con otras 
entidades, cercanas o lejanas”. 
Agregó que, pese a algunas pos
turas reticentes a la fusión, “en 
términos políticos hay mucha 
más afinidad y cordura de la 
que parece y la posición entre 
las fuerzas políticas es de abso
luto consenso”.

Refiriéndose a la empresa 
consultora que se encargará de 
llevar a cabo los estudios pre
vios a la fusión, el responsable 
de la Federación de Cajas de 
Ahorro y presidente de la Caja 
de Albacete informó que “Ernst 
& Young”, “Summa Consul
ting” y “Andersen Consulting” 
son las tres candidatas entre las 
que elegiría el Consejo General 
de la Federación.

En virtud del convenio que mantiene desde hace seis años con la Iglesia

La Junta dedica 557 millones 
para el patrimonio religioso
Se invertirán en rehabilitación y restauración de catedrales, entre otros

El TribunalP ‘ 
Cuentas adi¿„„,, 
a trámite la p*! 
auditoría pete" 
por Sixto Lj|f^

TOLEDO. (Efe).-L 
de Gobierno
Cuentas ha

Cuatro detenidos 
tras el atraco a 
una gasolinera 
en la provincia 
de Guadalajara

GUADALAJARA. (Efe).- 
Cuatro jóvenes vecinos de Alca
lá de Henares (Madrid), pro
vistos de armas blancas, atra
caron la pasada noche la gaso
linera de la localidad de El Pozo 
de Guadalajara, donde tras 
amenazar al empleado de la 
misma se apoderaron de 
300.000 pesetas.

Según informó ayer a Efe el 
Gobierno Civil de la provincia, 
tres de los atracadores, María 
R.L., de 20 años; Jesús G.M. 
de 18 y José Luis F.B. fueron 
detenidos por la Guardia Civil 
mientras hacían auto-stop des
pués de haber tenido que aban
donar el vehículo en el que 
huyeron por sufrir un accidente 
de circulación.

Estos fueron alcanzados en 
la carretera de Humosa-Santor- 
caz (Madrid) y el cuarto en una 
finca del término de Azuqueca 
de Henares (Guadalajara), y a 
todos ellos se les incautó más 
200.000 pts. de las 300.000 sus
traídas. La Guardia Civil tam
bién halló el televisor robado 
y la cartera del empleado de 
la gasolinera, a quien ocasio
naron un corte en la cara que 
no necesitó atención médica.

Unos 557 millones de pts. 
invertirá este año la Junta 
de Comunidades en la 
rehabilitación del patri
monio religioso castella
no-manchego por el con
venio que mantienen des
de hace 6 años con la Igle
sia, según el viceconsejero 
de Cultura, Diego Peris.

TOLEDO. (Efe).- Peris 
hizo estas declaraciones en el 
transcurso de la reunión Rque 
mantuvo ayer la Comisión 
Permanente Iglesia-Junta, en 
la que se analizaron las inver
siones y actuaciones puestas 
en marcha en la región al 
amparo del citado convenio, 
firmado en 1985 y renovado 
anualmente.

El presupuesto de este año, 
que en un principio estaba 
previsto que fuese de más de 
50 millones por provincia, se 
destinará a la recuperación de 
bienes muebles, como la reha
bilitación de vidrieras y pin
turas murales; archivos, para 
lo que la Junta ha destinado 
dos millones de pesetas, y pla
nes especiales de la Iglesia, 
como la restauración de cate
drales y conventos.

Peris valoró “positivamen
te” este acuerdo Iglesia-Junta, 
“pues hasta ahora vamos 
cumpliendo las líneas de tra
bajo que nos marcamos pre
viamente”.

El viceconsejero explicó 
que las dos partes se mues
tran satisfechas por las actua
ciones conjuntas que se están 
llevando a cabo y añadió que

Diego Peris, viceconsejero de Cultura.

durante estos últimos cinco 
años y medio se ha conso
lidado una forma de trabajo, 
que ha generado un número 
importante de trabajos de 
recuperación del patrimonio 
religioso.

Reticencias superadas

“Las reticencias que en un 
principio pudo despertar la 
firma de este convenio se han 
visto superadas por el impor
tante esfuerzo que estamos 
haciendo para recuperar estos 
bienes patrimoniales”, indicó 
Peris.

Los presupuestos destina
dos a rehabilitación del patri

monio se han incrementado 
durante los últimos tres o cua
tro años en un 18-20 por 
ciento.

Peris recordó que el 70 por 
ciento del patrimonio cultural 
castellano-manchego es reli
gioso y que el convenio ha 
canalizado desde que se inició 
alrededor de dos mil millones 
de pesetas del presupuesto de 
Castilla-La Mancha.

En la provincia de Toledo 
se restaurarán durante el 
próximo año la Iglesia Parro
quial del Toboso, además de 
las Iglesias de de Navamor- 
cuence, Yepes, y la de de San 
Sebastián y de Santa Justa y 
Rufina en la capital toledana.

El grupo Unión Valenciana presentó la propuesta aceptada

UV insta al Gobierno para que 
acabe la autovía Valencia-Madrid
VALENCIA.(Efe).- El 

Gobierno valenciano hará llegar 
al Gobierno central la necesi
dad de terminar las obras de 
la Autovía Valencia-Madrid, 
incluyendo el tramo Caude
te-Honrubia, a la mayor bre
vedad posible, según una pro
puesta aprobada por unanimi
dad en la Comisión de Obras 
Públicas de las Cortes Valen
cianas.

La terminación de dicho tra
mo, que afecta a las provincias 
de Albacete y Cuenca, fue 
anunciada recientemente por el 
ministro de Obras Públicas, 
José Borrell, en una visita rea
lizada a la región de Castilla-La 
Mancha.

Avisos y señales

José Borrell.

que acuso de “centralista al 
gobierno central “porque todas 
las obras se inician del centro 
-de Madrid- hacia la periferia, 
mientras es el tramo Valen- 
cia-Buñól el que mayor tráfico 
soporta en la actual Nacional 
III”.

Autovía completa

3 del Tribí \ 
admitido ai W 
riza Iinn 1la petición de una.

sobre el dinero destinad 
memorar los actos deljAF 
bnmiento, formulada Ivl- 
Asociación de Alcaldeil 
V Centenario. 1-—■

Así lo manifestó a El 
López Martín, alcalde «A—
cán (Toledo) y preside L * 
citado colectivo, quea^"^ 
más de 800 alcaldes 
España, quienes en 
blea celebrada el pa«B 
de octubre acordaron „ 
esta auditoría para 
“cuánto, en qué y cómo'^^^ 
ta el dinero destinadol^Q 
actos del V Centenario, r. „

Una vez admitida a X j^y 
queda por saber sí la Jai . 
Gobierno del TiH^^ 
Cuentas estima justifica
la auditoria para actuare Kj^ 

UOICsecuencia, aunque fuenl
canas al caso afirmaron^ 
se llevará a cabo. Kqj <

La Asociación de ü

'Tra

PS
para el V Centenario, 
como finalidad “populan; jj^^p 
acontecimiento, soliciíar eec
Administración que auR^De 
4.000 millones de pesetaslj^jp, 
tida de este evento en te^ijij 
cipios, ahora de 1.400 ®>iso
de pesetas. bel

Molina es um £
de los auténtii “
líderes del W “?; 
según Gamir te

TOLEDO. (Efe).-E>'« 
sable de Política Econo® , 
PP, Luis Gamir, exp^» 
su total apoyo al prc» 
este partido en la re0®* 
Manuel Molina, al qu 
como “uno de los a |
líderes con que cuen j^^
tido Popular y el que g^
más valido” en .
Mancha.

Gamir, que se 
Toledo para dar a c 
valoración que su p 
de los Presupuestos ■ 
del Estado (P^^X j 
“éste es quizá uno 
presupuestos que naP ^I » 
el PSOE, porque has ^| 
desde el partido c |^ v 
torales y no para asu% 
blemas que tiene plan*

de 1

du

La propuesta, presentada por 
el grupo parlamentario de 
Unión Valenciana, ha sido 
aceptada con una enmienda del 
grupo socialista, e incluye la 
petición de incremento de los 
sistemas de aviso y señales de 
seguridad vial durante las obras

que se están llevando a cabo 
en la autovía.

“Nada claro”

El diputado de Unión Valen
ciana Filiberto Crespo indicó 
que los técnicos del ministerio 
de Obras Públicas “no tienen 
las cosas nada claras”, al tiempo

El diputado del Partido 
Popular Martín Quirós después 
de confirmar su voto favorable 
a la propuesta, lamentó que se 
aceptara la enmienda socialista 
“porque si el Partido Socialista 
Obrero Español tenía tanto 
deseo para que se hiciese la 
autovía, que la hubiera proyec
tado completa”.

El diputado del Partido 
Socialista Obrero Español Joa
quín Nebot aseguró que el tra
mo Caudete-Honrubia de la 
Nacional-III no está integrado 
en el Plan General de Carre
teras, sino que está contempla
do en el Plan de Desarrollo 
Regional.

■ los peí Para Gamir, ■ . 5 qi 
1992 son “infladon^j 
con un déficit que ^^^^^^ 
visto para 1991 
que ver con la

Siones en mfraesi
El responsable %i 1 

Política Economic (í 
ex-ministro de ^ ¡, 
el gobierno ® _p«((i« 
que, en est^ P elq“^‘ 
el equipo de F gcon^v
ye en las decisio gj^f. 
10 que hace que 
mos con una P je*;
nista, contraria 
en Europa, Y ia
tura preP”®^L e« 
ción de elecciones
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M Ruptura González-Gueira

la Ejecutiva socialista expresaron que la direc
ción del partido “da por zanjada” la polémica 
que se ha creado tras las declaraciones atri
buidas a Guerra en las que criticaba a González, 
y que el propio presidente del Gobierno califícó

•Bwtóeflíeí del PSOE realizaron ayer un Ilama- 
mantenga la unidad entre 

£ principales líderes del partido, Felipe Gon- 
itaz y Alfonso Guerra, y negaron que exista

> [nsis” en las filas de su partido. Fuentes de
'®I Al tiempo que negaban la existencia de una crisis en las filas del partido daban por zanjada la polémica

de “inexistentes”. Ayer también se supo que 
el vicesecretario general socialista reaparecerá 
en público mañana, en la sede de su partido, 
durante la presentación de un libro sobre la 
“intrahistoria” del PSOE.

“ Varios líderes socialistas llaman a la unidad 
intre el presidente González y Alfonso Guerra
aD! El vicesecretario general del Partido Socialista reaparecerá mañana en público durante la presentación de un libro
le 4 F*
sida
le;:

MADRID. (Agencias).-
iversos fueron los dirigentes

®^ se pronunciaron a favor de 
™ Continuidad del tándem Gon- 

lez-Guerra, aunque algunos 
expresaron temor ante su 

'^ .Bgible distanciamiento.
"’'^|íEse fue el caso del ministro 

Cultura, Jordi Solé Turá, 
filien resaltó que “el tándem 

1 bueno” pero, precisó que 
cansan, ya que 

ií¡c3«^*^^ ^^1^^^ pedalear aí mismo

. Tnble que cada uno siga en 
bicicleta, pero juntos”.
Tras realizar estos comenta-

iP^- ^ct^ fura subrayó que en 
o ^^^^ “”® hay peligro de 

enfrentamientos, ni 
MM^^P’f^ción y, menos, deseos 
”de echar a nadie”.

Barcelona, el ex-mi- 
•nhi?™ de Administraciones 

Públicas, Joaquín Almunia, 
jiiso más el acento en destacarWOr

lue Felipe González “represen- 
3 la política que todos los 

11111) ^’^'^^tas apoyamos en nuestro 
1 ^0 congreso y seguiremos 

!ntÍ®M^’'^®”> ’^^c en defender su 
• ^ ec^ el número dos del

’i* luk^^ Alfonso Guerra quien 
tiene un grado 

1 e unión o eventuales discre- 
-EltJpicias en relación con Felipe 

^^Brayó tras mos- 
^ contrario a la celebración

ono
«pie»

El presidente del Gobierno, Felipe González, junto al vicesecretario general del Partido Socialista, .Alfonso Guerra.

8

S S

reside: de un Congreso extraordinario.
regios 
quí'^ ]^^d^es regionales

s auw 
entad 
enosp 
c^

regionales como 
í^<^dnguez Ibarra, 

^^’^los San
ha y Joan Lerdespí fe. de Valencia, i

l COm
ia ’nsistieron en»
»>bu¿ ^ declaraciones

^^fonso Guerra, y 

oe serenidad.

Diversos fueron los dirigentes del Partido Socialista que se pronun
ciaron a favor de la continuidad del tándem Felipe González-Alfonso 
Guerra, aunque algunos no expresaron temor ante su posible dis
tanciamiento

EI cauce 
adecuado

je lo^P . ^'^^ Rodrí luana, secre- 
^os socialistas

guez Ibarra, secre
«temeños «Zi ;y\^«‘'*«««as ález-n„; ’ ’ tándem Gon- 

contin?^ ^'^^^ funcionando 
.funcionando 

*«,„ „ ^" ‘'“^ «lista cri- 
l“csiGue?í“'’’.‘'’"™ “®»“ 
-’t alguna ^“® P’tm- 

f®**Pe Gonvu’^P^f® ^cria con 
Ejecutiva """^^^’ '° haría en la 

‘'Qn ^ne en la reu-
^'rigente^Q ^’ ^'''^^^ González 
f^*c la ’'®.gt®nales, no se

’^KyaQu^^’®",/ntema del 
nki?„ ’ ^®ualó, “no pode-

* tlirbuerra"” ’“ Íí?" 
^"atentó también, 

gcono^ ‘^^ido qüeV^?V*^f hubiera

¡“e no tiene ^^dos Solchaga, 
’^icae?!/®P’’®®««tatividad 

Otro cte“¿’Partido”.
I- s secretarios regio-

a sido

3

U 3. 1

i pGí

n 135

tf^^iOUx 
jCP, Sk^blarde

.•el o*

os ''’''^

halp r„ --''‘Vianos 
Í ?? tensiones

^‘Qi!, así en su
corno la posibli-

dad de celebrar un Congreso 
extraordinario, fue Carlos San- 
juán, de Andalucía, quien con
sideró que “algunos sectores 
quieren convertir en discrepan
cias” los debates del partido.

Desde Logroño, el presidente 
socialista de La Rioja, José 
Ignacio Pérez Saénz, afirmó que 
las relaciones González-Guerra 
”son correctas” y “sin distan
ciamiento”.

Diferente fue el enfoque de 
Joan Lerma, líder de los socia
listas valencianos, quien acusó 
a los partidos de la oposición 
“de intentar debilitar las posi
ciones de cohesión del PSOE”.

Ninguno de los dirigentes 
socialistas consultados comentó 
las manifestaciones del presi
dente de la Comunidad de 
Madrid, Joaquín Leguina, quien 
expresó anteayer su intuición de 
que existe una conspiración en 
su partido.

Leguina utilizó la expresión 
latina “portae patent Catilina”,

palabras que dijo Cicerón a 
Catilina en el sentido de que 
las puertas están abiertas para 
quien quiera salir.

Sobre la situación interna de 
los socialistas se pronunciaron 
también ayer los principales 
líderes de la oposición.

Aznar

El presidente el PP, José 
María Aznar, en declaraciones 
a la COPE, criticó a González 
por utilizar la Moncloa para 
celebrar reuniones con secreta
rios federales, mientras que 
Julio Anguita, coordinador 
general de IU, dijo que las dife
rencias entre los dos dirigentes 
del PSOE se deben a “la pro
funda crisis” que, a su juicio, 
viven los socialistas.

Condición de diputado

Por otra parte, el portavoz 
del Grupo Popular, Rodrigo

Rato, dijo ayer en relación con 
el anunciado rechazo al escrito 
judicial remitido al Congreso 
sobre la condición de diputado 
de Alfonso Guerra, que “sería 
escandaloso que ahora se hicie
ra una operación de resistencia 
a ultranza sobre esta cuestión”.

De esta forma enjuició el 
portavoz del PP el anuncio. 
hecho por el PSOE de rechazar 
el escrito remitido a la Cámara 
Baja por el Tribunal Superior 
de Justicia de Andalucía 
(TSJA) en el que solicita que 
se acredite la condición de 
diputado de Alfonso Guerra.

Joan Marcet, vicepresidente 
segundo y diputado del PSOE, 
informó a Efe de que esta 
comunicación, relacionada con 
el proceso judicial abierto por 
el caso Juan Guerra, “ha sido 
enviada erróneamente”, porque 
el único órgano judicial que está 
facultado para comunicarse con 
el Congreso es el Tribunal 
Supremo.

La Mesa del Congreso 
rechazará en su próximo 
reunión el escrito remi
tido por el Tribunal Supe
rior de Justicia de Anda
lucía en el que se pide 
a la Cámar« que acredite 
la condición de diputado 
del vicesecretario general 
del PSOE, Alfonso 
Guerra. El escrito ha sido 
remitido por la Sala de 
lo Penal del Tribunal 
Superior de Justicia de 
Andalucía en relación con 
el proceso judicial abierto 
por el caso “Juan 
Guerra”, y solicita que la 
Cámara comunique desde 
qué fecha es diputado 
Alfonso Guerra.

Las fuentes parlamen
tarias consultadas confir
maron que el escrito del 
TSJA será rechazado por 
la Mesa del Congreso al 
no haberse utilizado en 
cauce adecuado para 
pedir la condición de 
diputado del ex presiden
te del Gobierno.
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“Me importa tres narices que me echen más años, pues ya tengo muchos encima”, señaló

El etarra ^^Kubati” asegura que 
seguirán matando ‘Si no se negocia”

García Vargas 
“La UEO es ír 
instrumento I*
para la defenL 
de Europa” I*

J. A. López hizo estas declaraciones durante el juicio celebrado contra él y J. M. Latasa VALLADOLID. (Efey 
ministro de Defensa, i

El etarra José Antonio 
López Ruiz ”Kubati” 
declaró ayer durante un 
Juicio que se celebró en la 
Audiencia Nacional que la 
organización ETA seguirá 
cometiendo acciones terro
ristas “si no se negocia” 
la autodeterminación del 
País Vasco.

MADRID. (Efe).- ”Kuba- 
li” hizo estas declaraciones en 
el juicio celebrado contra él 
y contra José Miguel Latasa 
“Fermín” por los asesinatos en 
1986 del general Rafael Garri
do, entonces gobernador mili
tar de San Sebastián, de su 
esposa y de su hijo, así como 
de una portuguesa que falleció 
días después, por lo que el 
fiscal pidió para ellos un total 
de 280 años de cárcel, 140 para 
cada uno.

López Ruiz, condenado 
entre otros muchos delitos por 
el asesinato de la ex dirigente 
de ETA Dolores González 
Catarain ”Yoyes”, hizo estas 
manifestaciones en su primera 
inter\'ención en un juicio des
pués de que el pasado 27 de 
octubre se publicara en el dia
rio “El País” que ETA pre
tende convertirle en interlo
cutor del Gobierno, según un 
documento incautado por la 
Ertzaintza.

Tras asumir la acción de la 
que fue juzgado como todas 
las efectuadas por el “coman
do Gohierri Costa”, al que 
pertenecía, señaló: “Me 
importa tres narices que me 
echen más años, pues ya tengo 
muchos encima, y este juicio 
no tiene sentido sin la nego
ciación en el momento que 
llegue”.

José .Antonio López Ruiz, alias “Kubati” y José Miguel Latasa “Fermín”.

esidente de la Sala no lesAñadió que “por desgracia 
hemos tenido que llegar a un 
momento de tener que eje
cutar a una persona que esta
ba en el País Vasco” y destacó: 
“Nunca me ha gustado matar 
pero he de hacerlo contra los 
opresores del País Vasco. 
Estamos ofreciendo una nego
ciación y si no se negocia 
seguiremos haciendo las mis
mas cosas”.

acompañado por un coman
dante.

"Kubati” manifestó al res
pecto: “Nuestra organización, 
advierte a los cargos del Esta
do objeto de nuestras acciones 
que no utilicen a las familias 
como escudo. Pedimos que las 
familias estén aparte y no nos 
hacemos responsables ^de lo 
que pueda pasar con ellas”.

Al comienzo del juicio, los

ermitió por motivos de segu
ridad. El fiscal calificó la 
acción objeto del juicio de 
“masacre cruel”, que “los pro
cesados han proclamado en
voz de jactancia" y 
que tuvo lugar el 25 
bre de 1986, cuando

recordó 
de octu- 
el auto

móvil del general Garrido 
paró en un semáforo en rojo 
en la avenida del Boulevard

García Vargas, dijo an Wa, 
Valladolid que la UEO*
“instrumento de excepcia 
el que cuenta Europa p 
desarrollo de su idenii< " 

hcí 
m 
otn

defensa", que no debe; 
defse como un amenaza! 
solidaridad transatlántica.

García Vargas intervi» p^ 
por la mañana en la Acal ^^ 
de Caballería de la capital g,, 
soletana en las sesiones^ 
bajo de la Comisión del s 
ciones Parlamentarias y f ^”
cas de la Unión Europeai
dental (UEO), que desdea ^n 
yer analiza el presente y el jed 
ro de este organismo em fes

En su disertación, el ral y ti 
de Defensa destacó qi fos
Comunidad Europea esii 101
mada a desempeñar un: ^(
destacado en el nuevo est
de seguridad en Europa y: ho 
gó que “en su progresión: |ue 
la Unión Política ha detó de 
de forma gradual y proas lesí
de una política exterior
seguridad común que iK has
aspectos de defensa”.

“Esta aspiración, prosi 
ministro, no debe en

don

Inri 
Mircaso ser interpretada como 

quiebra o una amenaza alai emy 
daridad transatlántica,' de
como la asunción de las dire 
ponsabilidades que le 0‘ tem
ponden en este campo ■ 

En este sentido, Garcia
mei

gas subrayó que “el dew- de 
.de la autonomía europeas baj; 
campo de la defensa ha (K los 
un proceso complemenwi una 
coherente con otras ei**® 31

Lo.s dos acusados asumie
ron la acción de la que eran 
juzgados, como militantes de 
ETA, pero aseguraron que su 
intención no era matar a la 
esposa y al hijo del general 
Garrido y señalaron que 
creían que el general iba

acusados solicitaron salir de 
la que ellos denominaron 
“jaula", cámara blindada en la 
que los terroristas declaran, y 
manifestaron que querían “el 
mismo trato” que el dado a 
los policías José Amedo y 
Michel Domínguez, lo que el

de San Sebastián. Añadió que 
en ese momento una moto
cicleta, conducida por "Fer
mín”, se puso a su lado y un 
segundo terrorista que mon
taba en ella, Rafael Echeveste, 
colocó sobre el coche el arte
facto que les dio “Kubati”.

ras”. y citó expresamente mei
Bae

Hallan el cadáver de R. Maxwell flotando
en el mar tras su misteriosa desaparición

SANTA CRUZ DE TENE
RIFE. (Efe).- El cadáver del 
magnate de la prensa británica. 
Robert Maxwell, fue hallado 
ayer flolanto en aguas de las 
islas Canarias, según confirmó 
el Servicio Aéreo de Rescate 
(SAR). Robert Maxwell, presi
dente de Maxwell Comunica- 
lions y del Grupo Mirror, pro
pietario. entre otros, de los dia
rios "New York Daily News". 
"Daily Mirror" y del semanario 
"The European”. "desapareció 
en el mar. frente a la.s costas 
de Tenerife iniciándose una 
búsqueda a gran escala por mar 
y aire", según un comunicado 
conjunto de sus empresas.

Dos helicópteros del Servicio 
Aéreo de Rescate y un remol
cador de la Marina Mercante 
española comenzaron a rastrear 
las aguas del sur de Tenerife, 
después de que Maxwell cayera 
desde su yate "Lady Ghislaine”. 
El magnate de la prensa fue 
visto por última vez a bo’'do

de su yate "Lady Ghislaine” a 
las 5,45 hora.s de ayer, pero has
ta la.s 12.00 horas nadie se dio 
cuenta' de su desaparición, 
según informó un coronel del 
Servici(í Aéreo de Rescate 
(SAR). Maxwell fue dado por 
desparecido tras caer al agua 
desde el "Lady Ghislaine" cuan
do realizaba una travesía entre 
las islas atlánticas españolas de 
Tenerife y Gran Canaria.

Al ocurrir el accidente, cin
cuenta persona.s viajaban en el 
"Lady Chislaine" yate de 55 
metros de eslora que. según 
fuentes de Protección Civil, 
navegaba a una velocidads de 
catorce nudo.s y con la mar en 
condiciones favorables para la 
navegación. La Comandancia 
de Marina informó que el barco 
ancló en el Puerto de Los Cris
tianos, al sur de Tenerife, mien
tras que dos helicópteros del 
SAR y un remolcador de la 
Marina Mercante realizaban las 
labores de rastreo.

11

Robert Maxwell, magnate de la eoinunicación.

OTAN.
El ministro añadió mn 

Gobierno español “ha ap<7 así 
la necesidad de que e^^‘ pre 
cicio esté presidido poiw 
cipio.s de complementan^ 
transparencia con la 
Atlántica, contribuyendo^ 
talecer la relación transa 
y equilibrar el reparto 
y responsabilidades . ,

El ministro manifestó 
cambios en la U^^^' L 
t roeu ropa y en los P‘.. 
Este, así como la , 
Yugoslavia, ;
zo de adaptación cij
tuciones a las 
con la “creación de
de estabilidad . ra 

García Vargas 
también c|iie las con * 
británico-italiana y ‘ 
mana en la eonstrud « ^ 
pea ■•consiiiaycn c 
positivos pal a la < I |.| pj 
de
ma Cumbre de Ma*-
landa). .¡..Aqiit

El ministro puntua 
esta cumbre 
la unidad política- j¡j 
no entendemos sin jj¡ 
Sión de .seguridad ) 
común".

García Vargas d o U 
ña coincide con ^^gt 
franco-alemana, qO'' |¡,b 
relación orgánica e 
y la Unión 
que las «'elaciones ¿^ 
con la OTAN ^^^^^ 
cimentadas en u j 
y la complementa

21 .C.D.2022
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■ga ‘Rita”, el ‘cerebro’ de Hacienda, trabaja para detectar Ias mentiras de los defraudadores

Hacienda destapa una oleada de fraudes
^"'V amenaza con cercar a los que no pagan
(Bc|j 

nsa.,

76.000 sociedades no pagan el impuesto correspondiente y 57.000 empresarios no pagan el IRPF

¡0 ^}mcienda tiene detectadas 
sociedades que no 

íeniiS^^^^’ ^'^^^ ^^ ^^^ ^"^^^^ 
lX'W«ra« pf^'' encima de los 

billones de pts. Además, 
mica.Uros 57.000 empresarios no 
^™WgatJ ei Impuesto sobre la 
i AiWenía de las Personas Físi- 
•^P'^ís, de los que 43.000 per- 
nlt^^^” en^P^esas de la 
as ^^V^strucción.

"op^^wMADRID. (Fax-Press).- 
lesde®tros 16.000 contribuyentes que 
te y dolaran rentas anuales inferio- 
10 ew; res a dos millones de pesetas, 
el nií^y'tienen en valores inmobilia- 

’ó qa jios montantes superiores a los 
a esiifto millones de pesetas. Por el 
r an fiado del IVA, el fisco tiene loca- 
ípesiji 
opaji

Ijadas a 43.000 sociedades que
no pagan este impuesto, de las 

esiÓD3 Jue más de 3.000 facturan más 
de Jü ¡e un centener de millones def

erior Hacienda quiere estrechar 
ae ÍR has el cerco sobre los defrau- 

lores. “Rita”, el ordenador cen- 
irihiia tral de la Dirección General de 
en 11! Mormática Tributaria del
comoftinisterio de Hacienda, ya 

empieza a “cruzar” los datos 
e lo que los técnicos de esta 

zaab 
tica, 
le las irección denominan

10.

_ . --------- incohe- 
le ft encías tributarias”: es decir, las 

‘°^ ^^^ "° pagan. 
' _ Mientras tanto, el Congreso 

e los Diputados, se sigue tra- 
^'’"^® P^^^ ^®j^^ claro que 

^ Que no pagan, sólo tienen
SP/Pírtunidad y vence este 

lU apoya la 
nen - Diedida que propuso Solchaga 

®ce unos días, quiere que el 
1 "tenido de este mensaje¡ó 1)1^

rrlosP 
iiarieJ’ t 
a zVü 
ndos’

esií^ ireciso. pero todavía más

El presidente del Instituto de

5
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Carlos Solchaga, ministro de Economía y Hacienda.

Estudios Fiscales, Miguel Angel 
Lasheras, facilitó estos datos en 
la rueda de prensa posterior a 
la presentación de la publica
ción de su organismo “Cuader
nos de Actualidad”. Lasheras 
manifestó que la campaña lan
zada desde Hacienda para regu
larizar “dinero negro” a través 
de la Deuda Especial, es ya un 
paso importante con indepen
dencia de los resultados en 
miles de millones que se alcan
cen. Hasta ahora, sólo 1 peseta 
de cada 100 es de “dinero 
negro”. “La información que 
hemos ido obteniendo en estos 
últimos daños, está dando ya 
sus frutos” afirmó Lasheras.

El máximo responsable del

Instituto de Estudios Fiscales, 
se refirió al hecho de que el 
“cerebro” de Hacienda, puede 
ir ya “cruzando” los datos que 
obtiene de los contribuyentes, 
que son proporcionados por 
estos por diversas fuentes.

Lasheras manifestó que la 
estrategia de la Administración 
Tributaria no consiste eñ “ame
drentar, sino en hacer las cosas 
más sencillas a los que pagan, 
y más duras desde el punto de 
vista económico e incluso desde 
el penal, a los que no lo hacen”.

La publicación oficial “Cua
dernos de Actualidad”, que edi
ta el Instituto dependiente del 
Ministerio dé Economía, des
taca trabajos de diferentes auto

res sobre “Repercusiones de la 
nueva Ley del IRPF en el Sis
tema Fiscal español”, de Miguel 
Angel'García Díaz del gabinete 
técnico de CCOO; “El gasto 
en las Comunidades Autóno
mas en 1990”, de José Martínez 
Caballero, y la “Coyuntura y el 
IVA”, un trabajo realizado por 
Consuelo Díaz García y Fran
cisco Melis, consejeros técnicos 
del Instituto de Estudios Fis
cales.

Estos últimos consiguen pro
bar en su trabajo, que a través 
de los datos de recaudación del 
IVA, la evolución del consumo 
privado de la economía puede 
observarse con mayor precisión, 
y en menos tiempo.

Rosa Conde.

El Gobierno 
agradece los 
apoyos en la 
Conferencia 
de Paz

MADRID. (Efe).- La 
ministra Portavoz del 
Gobierno, Rosa Conde, 
agradeció ayer a los ciu
dadanos, a las Fuerzas de 
Seguridad del Estado y a 
los medios informativos, 
su colaboración en. el 
desarrollo de la Confe
rencia de paz para Orien
te Próximo, celebrada en 
Madrid.

En declaraciones a Efe, 
Conde resaltó que dicha 
colaboración ha permiti
do crear el “clima ade
cuado” para que la orga
nización de la Conferen
cia de Madrid se haya 
realizado “con plena efi
cacia”.

Al valorar el papel 
desempeñado por España 
en esta cita histórica, la 
ministra portavoz expresó 
que “la elección de Espa
ña como anfitrión ha sig
nificado una muestra de 
confianza y, al mismo 
tiempo, un reto de enor
me trascendencia”.

ATENCION 
OPOSITOR

ACADEMIA 
ATLANTA

Te anuncia:
Convocatoria de Pruebas de 
selección de personal (bolsa 
de trabajo)
Para la Caja de Albacete 
Contenido de la pruebas 
1»-Test PSICOTECNICO
2®.- Pruebas sobre materias 

específicas. (Contabilidad 
básica, cálculo mercantil, 
mecanografía, redacción 
comercial)

3-.- Entrevista personal.
Si estás interesado en esta o 
en cualquier otra oposición de 
banca. VEN A VERNOS A C/ 
ZAPATEROS, 27 teif: 
21 86 35
0/ PADRE ROMANO, 1 teIf: 
52 03 66

Recoge las solicitudes de par
ticipación en cualquiera de 
nuestros centros.
HASTA EL 8 DE NOVIEMBRE
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Al tiempo que pidió estímulos para pequeñas y medianas empresas

José M- Cuevas aboga por 
la concentración empresarial

La CEOE pide el aplazamiento del impuesto sobre actividades económicas

El presidente de la Con
federación Española de 
Organizaciones Empresa
riales (CEOE), José 
María Cuevas, dijo ayer 
que España debe desarro
llar un proceso de concen
tración empresarial y al 
tiempo estimular a las 
pequeñas y medianas 
empresas (pymes) no sólo 
con subvenciones sino con 
soluciones “imaginativas”.

MADRID. (Efe).- El pre
sidente de los empresarios, 
quien intervino ayer en la 
conferencia anual que celebra 
en España el Grupo Kangoo- 
ro (diputados europeos que 
abogan por la consecución del 
Mercado Unico en 1993), 
explicó que las ayudas que 
reciben las pymes son ”exce- 
sivamente paternalistas y 
poco realistas”.

Aseguró' que es preciso 
desarrollar una política social 
comunitaria en la que los 
acuerdos entre los interlocu
tores sean una alternativa a 
la legislación, no se produz
can negociaciones paralelas y 
se respete lo acordado en los 
convenios.

A su juicio, el reto que tie
ne ante sí España es la mejora 
de su competitividad ya que 
la productividad de la eco
nomía es un 85 por ciento 
de la media europea, y los 
costes laborales, fiscales y 
energéticos de las empresas 
crecen por encima de la pro
ductividad.

Estos datos han producido, 
dijo Cuevas, un debilitamien
to de los resultados empre
sariales y el consiguiente 
estancamiento de la inversión, 
al tiempo que se ha resentido 
la creación de empleo.

La CEOE acordó ayer en 
una reunión de su junta direc
tiva, pedir al Gobierno el 
aplazamiento de la implanta
ción del nuevo impuesto 
sobre actividades económicas.

Nicolás Redondo no descarta 
la posibilidad de una huelga 

general en el Cantábrico
SAN SEBASTIAN. (Efe).- 

Nicolás Redondo destacó en 
San Sebastián que la “cumbre” 
que mantendrían ayer en 
Madrid representantes de las 
Administraciones central y vas
ca “no debe enmascarar” la cri
sis industrial de Euskadi.

El secretario general de UGT 
criticó la ausencia de represen
tantes sindicales en la reunión 
que mantendrían en Madrid los 
ministros Carlos Solchaga y 
Claudio Aranzadi con el vice- 
lehendacari vasco, Jon Azúa, el 
presidente del PNV, Xabier 
Arzalluz, y el secretario general 
del PSE/PSOE, Ramón Jáure
gui. Según Redondo, los asis
tentes a esta cumbre “han sido

W
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José María Cuevas, presidente de la CEOE.

que sustiuye entre otros tri
butos a la licencia fiscal y cuya 
entrada en vigor esta prevista 
para el próximo 1 de enero 
de 1992.

Nuevo impuesto

El secretario general de la 
CEOE, Juan Jiménez Agui
lar, señaló al término del 
encuentro que este impuesto 
esta generando muchos pro
blemas en los distintos ayun
tamientos por la dispersión de 
criterios que está generando 
su implantación.

Según Jiménez Aguilar, 
elevar en un punto sobre cin
co la cuota al desempleo que 
pagan los empresarios supon
drá que el desempleo aumen
te un veinte por ciento.

Por otra parte, el director 
del Consejo Superior de 
Cámaras de Comercio, Indus
tria y Navegación, Fernando 
Gómez Avilés, ha pedido en 
Vitoria mayores medidas fis
cales en las uniones de 
empresas, con el fin de faci
litar una mayor concentración 
de compañías y afrontar en 
mejores condiciones el mer
cado único. Gómez Avilés 
participó ayer en una reunión 
de los presidentes de las 
Cámaras de Comercio, Indus

en gran medida los responsables 
de esta situación y nos preocupa 
que los intereses de los traba
jadores de Euskadi se convier
tan en una moneda de cambio 
para acuerdos políticos espú
reos entre partidos políticos o 
entre los gobiernos central y 
autónomo”. El dirigente de 
UGT destacó la importancia de 
las huelgas y movilizaciones 
celebradas en Euskadi porque 
“han hecho reaccionar al 
Gobierno Vasco y al central” 
y, tras recordar que éstas ño 
concluyen hasta el día 30 no 
descartó la posibilidad de una 
huelga general en el Cantábrico 
si no se ofrecen soluciones a 
la crisis industrial.

tria y Navegación de Alava, 
Bilbao, Cantabria, Guipúz
coa, La Rioja, Navarra y 
Torrelavega, celebrada en la 
capital alavesa.

Por otra parte, el presiden
te de la patronal catalana 
Fomento del Trabajo y vice
presidente de la CEOE, 
Alfredo Molinas, considera 
que los empresarios prefieren 
negociar con CCOO antes 
que con UGT debido al “en
frentamiento perenne” de 
este sindicato con el PSOE. 
En declaraciones a Efe, Moli
nas señaló que UGT está “po
litizada” y sufre una “obsesión 
por turúbar a Felipe Gonzá
lez, queriendo ocupar el espa
cio que va dejando el PSOE”, 
por lo que considera que “no 
es fácil” la relación de los 
empresarios con este sindica
to. UGT ostenta, según Moli
nas, “la bandera de la hon
radez y del socialismo que, 
mezclado con reivindicacio
nes sindicales, es en sí un pro
grama alternativo al del 
Gobierno”. Por el contrario, 
CCOO es, a su juicio, la cen
tral “más negociadora y tiene 
una visión más realista a la 
hora de dialogar en el ámbito 
de las federaciones sectoriales 
y territoriales y, sobre todo, 
en Catalunya y Barcelona”.

Nicolás Redondo.

Manifestación en Gijón durante la huelga general del pasado día 23.

Los problemas de la siderurgia, a debate

Claudio Aranzadi descarta < 
una reconversión global '

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Industria, Claudio Aran
zadi, informó ayer a los sin
dicatos de que no se planteará 
un proceso de reconversión glo
bal ni sectorial, con marco legal 
propio y fondos específicos, en 
la cornisa cantábrica, y remitió 
cualquier negociación al ámbito 
de las empresas afectadas.

Al término de la reunión que 
mantuvo con los responsables 
del sector del metal de UGT 
y CCOO, Aranzadi descartó la 
participación de sindicatos y 
empresas en la elaboración de 
la Ley de Industria, ni en mesas 
sectoriales, aunque manifestó su 
intención de mantener contac
tos “fluidos” con las centrales 
e informarles de los avances de 
la futura política industrial.

Los representantes sindicales 
criticaron el planteamiento de 
una reconversión fraccionada 
que, en su opinión, llevará a 
la descoordinación del proceso, 
pidieron un marco legal para 
el proceso e incluso apuntaron 
la posibilidad de generalizar las 
movilizaciones anunciadas en la 
industria del metal en la cornisa 
cantábrica.

Para el ministro, no se puede 
abordar un proceso de recon
versión clásico en sectores tan 
heterogéneos como la siderur
gia, por lo que “deberá ser en 
las empre§as donde se negocien 
las soluciones y los posibles 
excedentes laborales”.

Insistió en que no habrá en 
el futuro un esquema de actua
ción sistemática sobre política 
industrial por sectores, ya que, 
dijo, ésta es la forma normal 
de actuar en la CE, aunque sí 
aceptó iniciativas sectoriales 
como las del téxtil o el naval, 
”aunque sólo con carácter “ex
cepcional y transitorio”.

“Ajustes”

en las regiones afectadas, y 2 
dió que “vamos a ser pertini 
en esto y podrían generala 
las movilizaciones en función 1 

la marcha de la negociacié
Insistió en la necesidad i 

contar con un marco legal p 
el tratamiento de los positi 
excedentes, que podría ser 
futura Ley de Industria, y ü 
citó medidas de reindústriafc 
ción para afrontar el deterá 
de las regiones afectadas.

”Lito” se refirió a los cc 
tactos entre las administró; 
nes central, vasca y asturii 
y mostró su temor a que 
pretenda convertir una ne^ 
ción social en política”.

Calificó la creación de c 
comisión interministerial, í 
actua coordinada coa 
Gobierno asturiano para ^^ 
tar la reindustrialización dees 
comunidad, como “un peq^^ 
paso, pero insuficiente, ya v 
no sólo hay que hablar de 
mación e infraestructuras.

El responsable del md ; 
CCOO, Ignacio Fernaj; 
“Tojo” señaló que el Gowe.' 
muestra una clara 
desprecio hacia los sin 1 
con el olvido “intencionad 
papel de las centrales 
debate de la Ley de In

1

i

El titular de Industria, que 
prefirió en todo momento 
hablar de “ajustes”, se refirió 
a los contactos con los Gobier
nos asturiano y vasco, y dijo 
que las administraciones ten
drán que mantener una actitud 
de “tutela” para que las ini
ciativas empresariales sean 
compatibles entre sí.

El secretario general de 
UGT-Metal, Manuel Fernández 
“Lito” señaló que tendrá que 
haber otras mesas, además de 
las de las empresas, para abor
dar los excedentes y el impacto

Desencuentro^^

Dijo que hubo un 
nivel de desencuentro 
reunión con Aranzadi, y 
la opción de negociado .^ 
las empresas que, en su 
“puederi entrar en coi 

entre sí”.
En cuanto a las 

nes entre ei 
gobiernos vasco X ¡j,. 
“Tojo” señalo que n , 
buen principio pat ^f 
de reconversión y .^^ ■ 
“los intereses e"cW 1^,^ 
deben primar sobr car2^ 
nes estructurales 
técnico”. ,

Entre tanto, el c T^veí 
riano de San « par- 
quedó ayer ^^t^*’’’ ^¡3 de' 
zado como consec .^j.^y 
huelga general que ^^-^í 
en la comarca P^’^ miii’ 
atraviesa la enip 

fuentes sindicales, ^^| 
en todos los sect ‘ ^o<^ 
cejo, en el que vi pr^ 
de 3.000 habitantes, 
ticamente total.
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Sesún manifiesta la Plataforma contra la Ley de Seguridad Ciudadana
Acusados de profanar tumbas en Barcelona
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“La *ley Corcuera’ es el ataque 
más grave a la Constitución”
La Plataforma ha convocado una manifestación para el próximo día 10

El actor Pedro María Sán
chez leyó ayer el manifies
to que ha redactado la 
Plataforma Contra la Ley 
de Seguridad Ciudadana, 
y que está firmado por 
más de doscientas perso
nalidades, en el monu
mento a la Constitución 
en Madrid.

MADRID. (Agencias).- En 
este manifiesto, firmado por 
más de 200 personalidades de 
la política, los sindicatos, inte
lectuales y artistas se señala 
que el Proyecto de Ley de 
Seguridad Ciudadana, “Ley 
Corcuera”, es “el más grave 
y peligroso ataque que un 
Gobierno ha hecho contra la 
Constitución Española”.

Asimismo, es considerado 
“regresivo y arbitrario”, pués 
según los firmantes del mani
fiesto “convierte a cualquier 
ciudadano en un sospechoso 
y vulnera la inviolabilidad del 
domicilio”. La Plataforma ha 
convocado una manifestación 
el próximo domingo 10 de 
noviembre, que ha sido decla
rada ilegal por la Delegación 
del Gobierno de Madrid a 
causa de su recorrido, ya que 
está previsto que se inicie en 
Cibeles y termine en la Puerta 
del Sol.

A pesar de su ilegalización, 
organización mantendrá la 

convocatoria. “La prohibición 
oe la manifestación es una 
tremenda torpeza. Lo que 
Ameren es atajar las manifes- 
aciones del pueblo en un 
momento de descontento 
social y profundo cisma en 

partido gobernante”, decla- 
m Julio Anguita, coordinador 
general de Izquierda Unida, 
presente en la lectura del 

anifiesto junto con Agustín 
Wweno, secretario de Orga- 

zacion de Comisiones Obre- 
•■«presentantes de aso

laciones vecinales.
J^or otra parte, la Platafor- 

convocado un acto 
■a sedVd ^Í™,™ J^«^«^ «" 

‘^oe del Instituto de la

Julio Anguita, uno de los componentes de la Plataforma.

Detenidos siete fanáticos 
de una tendencia musical

Juventud en Madrid como 
parte de los actos que llevan 
a cabo contra la polémica 
“Ley Corcuera”.

Los miembros de la Pla
taforma contra la ley de Segu
ridad Ciudadana, que agrupa 
a organizaciones políticas y 
sociales y a intelectuales y 
artistas, rechazaron el proyec
to que debate el Parlamento 
porque “va contra el ideal de 
los derechos humanos”, según 
un manifiesto que han publi
cado.

Entre tanto, la decisión del 
delegado del Gobierno en 
Madrid, Segismundo Crespo, 
de prohibir la manifestación 
convocada para el próximo 
día 10 contra el proyecto de 
Ley de Seguridad ¿Ciudadana 
“es la tarjeta de-visita de la 
futura Ley Corcuera”, mani
festó ayer a el diputado del 
PP Rogelio Baón. El parla
mentario del Grupo Popular, 
ponente en el proyecto de ley 
de Seguridad Ciudadana,

indicó que “paradójicamente, 
esta prohibición es un anti
cipo de lo que se nos viene 
encima cuando se apruebe la 
ley”.

Rogelio Baón explicó que 
la Ley de Seguridad Ciuda
dana elimina el recurso con- 
tencioso-administrativo espe
cial al que pueden optar los 
organizadores cuando la auto
ridad gubernativa les prohíbe 
una manifestación. Este 
recurso, recogido en la Ley 
Orgánica del Derecho de 
Reunión de 1983, debe ser 
resuelto por la autoridad judi
cial en las 48 horas siguientes 
a su presentación para no 
lesionar los derechos de los 
convocantes. La Ley de Segu
ridad elimina este recurso 
especial y remite a la juris
dicción ordinaria las reclama
ciones por la prohibición de 
actos públicos, “cuya senten
cia -dijo Baón- saldría al cabo 
de los años y sin posibilidad 
de resarcimiento”.

BARCELONA. (Efe).- Siete 
jóvenes fanáticos de la tenden
cia musical de “rock duro satá
nico” han sido detenidos en 
diversas localidades barcelone
sas como presuntos autores de 
la profanación de una tumba 
en el cementerio de Gavá (Bar
celona) el pasado mes de mayo, 
informó ayer la policía.

La profanación tuvo lugar 
durante la madrugada del pasa
do 26 de mayo, cuando un gru
po de seguidores de la música 
“heavy” (rock duro) accedieron 
al cementerio tras saltar una 
tapia y, después de romper la 
lápida del nicho 41, cortaron la 
cabeza del cadáver allí enterra
do y dejaron en su lugar una 
tarjeta del grupo inglés de rock 
sanático “Slayer”.

Los profanadores de tumbas 
se llevaron el cráneo, que con
servaba aún restos de cabellos 
y que ha sido rescatado ahora 
por la policía, e hicieron pin
tadas en las que se leía “muerte 
a Dios”, “satán”, “under- 
ground” y “Slayer”.

Las detenciones, que tuvie
ron lugar entre el pasado 31 
de octubre y el día 4 de este 
mes, se produjeron en Terrassa, 
1/Hospitalet, Arenys de Mar y 
Tordera y las llevaron a cabo 
inspectores de la comisaría de 
Castelldefels en colaboración 
con agentes de la de Terrassa.

Los detenidos, que tienen

entre veinte y treinta años, han 
pasado a disposición de los juz
gados de Arenys de Mar y 
Terrassa, localidad esta última 
en la que se han practicado cua
tro detenciones.

Según fuentes policiales, los 
detenidos forman parte de gru
pos con afinidad satánica carac
terizados por frecuentar locales 
en los que se practican ritos 
relacionados con la existencia 
de la vida de los muertos y “su 
conexión diabólica con la muer
te”.

Este tipo de grupos, según 
las mismas fuentes, necesitan 
calaveras y restos de esqueletos 
humanos para llevar a cabo sus 
ritos sanáticos, para lo que nor
malmente recurren a la profa
nación de tumbas.

La implantación de estos gru
pos es numerosa en las loca
lidades donde se han practicado 
las detenciones, en Gavá y en 
otros municipios del Baix Llo
bregat, donde últimamente se 
han producido profanaciones de 
cementerios y han aparecido en 
algunos camposantos cruces 
invertidas clavadas sobre las 
sepulturas.

La policía sostiene que los 
grupos satánicos que actúan en 
España tienen relaciones con 
otros existentes en Europa y en 
EEUU, lugar de origen de este 
tipo de música de rock satánica.

Una perturbada provoca un 
incendio en su domicilio

cartucho. Transmisión rá 
consumo telefónico.

SISTEMAS DE OFICINA DE ALBACETE-!, S. A. 
Tell,967-21 80 32

BARCELONA. (Efe).- Una 
mujer con las facultades men
tales perturbadas provocó la 
pasada madrugada un incendio 
en su propio domicilio, situado 
en el número 118 de (^ calle 
Menorca de la Ciudad Condal, 
que obligó a los bomberos a 
desalojar el inmueble.

El fuego, según informaron 
fuentes de los bomberos, se ini
ció sobre las 5.45 horas de ayer 
en una de las habitaciones del 
piso, en la que quedaron atra
pados dos jóvenes que vivían 
con la mujer y que fueron pos
teriormente rescatados ilesos 
por los propio.s bomberos.

La mujer, que al parecer fue 
la causante del pavoroso incen-

dio y que tuvo que ser ingresada 
posteriormente en el hospital 
del Valle Hebrón ya que sufría 
quemaduras leves en el abdo
men, prendió fuego a una cama, 
una silla y unas cuantas prendas 
de ropa, cuya rápida combus
tión provocó una gran cantidad 
de humo.

Los vecinos del inmueble 
tuvieron que ser desalojados 
inmediatamente de sus vivien
das hasta que los bomberos 
pudieron, al fin, sofocar el 
incendio, ya que el humo pro
ducido por el incendio se había 
extendido rápidamente por la 
escalera del edificio, aunque el 
resto de los pisos no sufrieron 
desperfectos.

¡ese de rollos 
íhirrese 180.000 Plas.*

Ahora, al cambiar su viejo fax por uno de la nueva serie Canonfax L 700, 
conseguirá la máxima valoración, hasta 180.000 pías., y toda la tecnología 

láser de Canon, unida a las ventajas del papel normal. 
Paro transmitir, leer, anotar y archivar, sin fotocopiar.

Con UHQ, Recepción Inteligente y mantenimiento por

Y un precio sin competencia. Nuevos Canonfax serie L 700.
Canonfax tiene más, da más.

pida, con mayor ahorro de

CHUMILLAS, S. L
Telf.967-23 33 54

' Precio máximo de valoración por su fox usado.
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^M Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (258’50) actual (258’57)

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA um^ NOMBRE VALOR APERTURA^

Banesto 3.510’00 3.490’00 Agromán 1.610’00 1.625’00 Petromed 7.000’00 J
B. Exterior 3.950’00 3.940’00 Portland Valder. 12.800’00 13.000’00 La Seda de Barcelona

B. Central 3.995’00 3.990’00 Valenc. Cementos 9.300’00 9.600’00 Sniace 220’00 i
B. Hispano 3.005’00 2.910’00 Uralita, S.A. . 1.260’00 1.200’00 Emp. Nae. Celulosa 1.640’00 j
B. Popular U.440’00 11.450’00 Cristalera Esp. 6.150’00 6.160’00 Fosforera 1.660’00 »

*

B. Santander 4.790’00 4.815’00 Dragados y Const. 1.850’00 1.850’00 Algodonera S. Antonio 530’00 I
B. Valencia 1.390’00 1.385’00 Obras y Const. Ind. 5.290’00 5.200’00 Tafisa Serie B 1.775’00
Barclavs Bank 713’00 712’00 Vallehermoso 2.850’00 2.805’00 Corp. Mapfre 4.720’00 1

•

B. Zaragozano 2.500’00 2.500’00 Bami 735’00 725’00 Unión y el Fénix 5.100’00
B. Cto. Balear 3.800’00 3.800’00 Prima Inmobiliaria 4.380’00 4.370’00 Azkoyen
B. Bilbao-Vizcaya 2.770’00 2.745’00 Inm. Met. Vasco-Centr. 4.830’00 4.800’00

Dimetal 2.900’00
B. Alicante 5.000’00 5.000’00 Sotogrande 394’00 402’00

Nicolás Correa
B. Vitoria 2.895’00 2.900’00 Inmob Urbis 1.140’00 1.170’00 V I
B. Andalucía 9.970’00 9.900’00 Focsa 7.100’00 7.200’00

A. Hornos Vizcaya 140’00

Acerinox 6.300’00 JB. Castilla 31.550’00 31.400’00
Hornos de Ibe. Alba. 1.400’00 1.435’00

Asturiana Zinc 2.920’00 JB. Herrero 3.925’00 3.925’00
Financiera y minera,»JkB 4.250’00 4.200’00

B. Pastor 6.600’00 6.610’00
Cubiertas 11.000’00 U.000’00

Esp. del Zinc 925’00 J
B. Vasconia 4.500’00 4.500’00

1.780’00 1.750’00
Mat. y Construcción 406’00 1

Huarte
B. Atlántico 2.810’00 2.800’00

Urbanizaciones y Trans. 504’00
M. Montana Quijano 178’00 11 So

510’00 1 1
B. Galicia 6.000’00 6.000’00

Filo, S.A. 1.525’00
Met. Duro Felguera 1.280’00 Li

1.525’00
B. Fomento 2.035’00 2.030’00

Corp. Fin. Alba - 4.610’00
Amper 615’00 J

Bankinter 7.350’00
4.780’00

7.460’00
Cía. Gral. Invers. Tubacex 382’00 ii

B. Progreso 2.650’00 2.630’00
929’00 925’00

Cofir 1.410’00
Zardnya Otis 11.500’00 0

Aguas Barcelona 3.675’00 3.655’00
1.410’00

Citroen Hisp. 5.900’00 51
Corp. Fin. Hispamer 2.700’00 2.700’00

Catalana de gas 6.010’00 6.090’00
Papelera Española

950’00 'i
Eléct. Viesgo 2.540’00 2.600’00

208’00 208’00
Nissan M. Ibérica 501’00 J

Sarrió, S.A. 760’00 782’00 f
Eléct. Reun. Zaragoza 1.105’00 1.120’00

í

F.E.C.S.A. 730’00 731’00
Eppic 240’00 235’00 Telefónica 1.215’00

S
Argón 4.200’00 4.150’00 Autop. M. Nostrum 1.225’00, Jás d

Hidrocantábrico 1.825’00 1.870’00
1.170’00 J U

Hid. Cataluña 402’00 405’00 Ercros 611’00 617’0.0 Autopistas C. Esp.

Hid. Española 540’00 556’00. Ener. e Ind. Aragonesas 985’00 999’00 Prosegur . 3.O45M-^
S 
yIberduero 716’00 722’00 Carburos metálicos 4.200’00 4.300’00 Vidrala 2.22OM—
f
1Saltos del Nansa Repsol 2.725’00 2.750’00 Commerzbank __ _______

Sevillana Eléc. 553’00 547’00 Cepsa 2.340’00 2.335’00 Volkswagen 20.800’OAJ^ 1

Unión Eléc. Fenosa 574’00 576’00 - 1 
!

Emp. Nae. Eléctric. 2.645’00 2.715’00
Mercado de divisas

Vendedor
Discreta recuperación

muneua cumprauor
Eléc. Ribagorzana 1.820’00 1.810’00 1 dólar USA........... .............. 103’330 103’640 MADRID. (Fax Press).- Los fuertes retroce^ 

trados en el mercado de valores madrileño ^ 
nada de ayer permitieron un cierto ¡[; 
papel que operó con mayor tranquilidad. j 
laridad estuvo presente en la sesión, ya .

Gas y Eléctric. 2.725’00 2.745’00
1 ecu............................. ..........
1 marco alemán....................

128’491
62’815
18’376

182’563

128’877
63’003
18’432
183’111

1
I

Unión Ind. Agrogan. 1.500’00 1.540’00 1 franco francés....................
1 libra esterlina.....................

El Aguila 1.030’00 1.050’00 100 liras italianas................. 8’382 8’408 orecios alcanzados oor muchas sociedades p

Azucarera 4.750’00 4.750’00
100 francos belgas................ 304’943 305’859 la entrada de algún dinero 

aunque sólo sea de un día pai 
Los inversores ahora coloc

muy dispuest
1 florín holandés.................. 55’742 55’910 ra otro. ,.

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.270’00 2.305’00
1 corona danesa....................
1 libra irlandesa...................

16’201
167’870

16’249
168’374 portamiento del mercado neoyorqumv h**’ *gj)^;¡i

Campofrío 9.500’00 9.500’00 100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas..... ..

73’112
55’860

73’332 ducirse una reducción de los tipos de ínteres ^^^^^^ 
Unidos, y no se sabe claramente cuál sera56’028

Ebro Agrícolas 2.350’00 2.380’00 1 dólar canadiense............... 92’111 92’387 a seguir en Wall Street si esto ocurre. j^,jjj|
En un ambiente de gran cautela, w a ^, 

mantuvo en unos niveles muy cortos y P j^pí 
de los 10.000 millones de pesetas efectivas ■,

Tabacalera 5.400’00 5.400’00
1 franco suizo........................
100 yens japoneses...............

71’287
79’534

71’501
79’772

Koipe 3.930’00 3.930’00
1 corona sueca......................
1 corona noruega.................

17’214
16’026

17’266
16’074 1 tue la mas negociada cor sociedadesi^j

Finanzauto 992’00 1.005’00 1 marco finlandés................ 25’784 25’862 mientras que el resto de las 111
100 chelines austríacos........ 892’621 895’303 su volumen de negocio. Tambien es ae 2¡5 Ílll

Asland 2.100’00 2.085’00 1 dólar australiano............... 80’856 81’098 aue cerró con más de 500.000 títulos ni

in

^ BANCO DE MADRID BS
V=:íí^ 'Banesto B&J

M.C.D.2022
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La artillería croata disparó ayer, por primera vez, contra una ciudad serbia

Ataque croata

¡en

icti«

‘Tanjug”, Lord 
y Cyrus Vence 
mediante contac-

para el viernes próximo en 
Roma, en la que los “Doce” 
decidirán sobre las posibles 
sanciones contra Yugoslavia o 
algunas de sus repúblicas.

ferencia.
Según 

Carrington 
intentarán,

documento que éste, tras tres 
versiones anteriores, preparó 
para la sesión de la Con

por

#

S.

I

Soldados del Ejército federal se protegen en una trinchera en las inmediaciones de Vukovar.

Los presidentes de Serbia y Montenegro rechazaron la desintegración de Yugoslavia en seis estados

Lord Carrington viaja a Belgrado tras 
el fracaso de la Conferencia de La Haya

Expresidente de la Conferencia de Paz sobre Yugoslavia, 
Eord Carrington, y Cyrus Vence, emisario personal del 
secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez 
oe Cuéllar, llegaron ayer por la tarde a Belgrado para 
tina breve visita ofícial.

)cesos 
o en'‘ 
iro o* 
Ul

je 1® 
es pf 
5tO 3

BELGRADO. (Efe).- 
^8un la agencia estatal 
^goslava “Tanjug”, que cita 
“entes diplomáticas no oficia- 
es, esta visita se relaciona con 

usqueda de una solución 
“ crisis yugoslava y tiene 

.tras el fracaso de las 
negociaciones en La Haya.

Los presidentes de Serbia 
"^"^"gro, Slobodan 

y Bulatovic, 
‘''^’”®”te, cuyas repú-

^^stntegre en seis 
puso / ^°^®tanos como pro- 

’l^’"i'’g'on, recha- 
ayer en La Haya el

tos directos con los dirigentes 
republicanos y federales, “lo
grar lo que en La Haya no 
pudieron” conseguir.

Tras la sesión de ayer, 
Carrington afirmó que no 
excluye la posibilidad de un 
acuerdo hasta la próxima reu
nión de los ministros de Asun
tos Exteriores de la Comuni
dad Europea (CE), convocada

Israel bombardea posiciones 
chiitas al sur del Líbano

esceoí fsu a^iad^p^^’. Israel 

!í“evo ^ottibardearon de 
^e’ partido 

“Hizbulá” en 
'’'’^®tnió la r ^^'^ ^^i Líbano, 

t Oficiales israelí,
de ^e las
íFtMn?"C3ción en el 

d?,'^^y«ría de los
Í^^de de 1Í ‘ddeas chiíes 

que c '‘''^-b* ele segu- 
de ese Israel en cada por sus guerrilleros. Los

1 ^us luga '^’Í® regre- bombardeos empezaron a las
1 os de residencia. 02:00 GMT v continuaron hasta

Israel

O

El Eército israelí y el ESL 
lanzaron la pasada semana cien
tos de bombas contra dichas 
aldeas, utilizadas, según el por
tavoz militar, como bases de 
guerrilleros del movimiento 
integrista musulmán chií “Hiz- 
bulá” (Partido de Dios).

“Hizbulá” se responsabilizó 
de la muerte de tres soldados 
israelíes hace una semana en 
la “franja de seguridad”, al esta
llar una carga explosiva colo-

La artillería croata disparó 
a las 09.40 gmt de ayer contra 
la ciudad serbia de Sid, lo que 
representa el primer ataque de 
las fuerzas de Croacia contra 
una plaza serbia.

Oficialmente, Serbia sigue 
manteniendo que no está en 
guerra y que se limita a ayudar 
a las minorías serbias en Croa
cia, las cuales hacen causa 
común con el Ejército federal.

Tras el ataque contra Sid, 
localidad situada junto a la 
línea fronteriza de Serbia con 
Croacia, el Gobierno serbio 
anunció que “tomará todas las 

las 07:00 GMT contra tres 
zonas cerca de la “franja de 
seguridad" y alrededor de la 
misma, y la localidad de Naba- 
tiye.

Otros objetivos alcanzados 
por los bombardeos israelíes 
-añadieron- fueron los alrede
dores de las localidades de 
Mashgara, Bellafeh y Ain El 
Tineh en el valle de la Beká, 
al sureste del Líbano, y Kabrija 
y Braachit en la zona controlada 
por las Fuerzas de Interposición 
de Naciones Unidas en Líbano 
(FINU’L). 

medidas necesarias para la 
defensa de su territorio y de 
la población”.

Mientras, en Vukovar, tras 
ochenta días de sitio, se lucha 
casa por casa, con grandes 
bajas entre los atacantes del 
Ejército federal y sus aliados 
serbios que el lunes perdieron 
en combate al estratega de la 
ofensiva, el general Mladen 
Bratic.

Radio Croacia afirmó que 
habían cesado de llegar infor
maciones desde Vukovar, que 
se encuentra cortada del resto 
de Croacia tras vivir el lunes 
“su día más difícil después de 
80 días de bombardeos”.

Según fuentes croatas, el 
Ejército federal y unidades 
serbias prosiguieron también 
ayer sus ataques contra Osijek 
con fuego de mortero y arti
llería.

Ataques en la “franja de seguridad".

Síntomas de oposición contra Yeltsin.

El heredero 
oficial del trono 
de Rusia llegó 
ayer a San 
Petersburgo

MOSCU. (Efe).- El gran 
duque Vladimir Romanov, 
sobrino en segundo grado del 
zar Nicolás II, asesinado por 
los bolcheviques en 1918 y here
dero oficial del trono, llegó ayer 
a San Petersburgo en la primera 
visita que realiza un miembro 
de la monarquía rusa en los 
últimos 74 años a su antiguo 
imperio.

El objetivo de la visita del 
duque es participar en los fes
tejos organizados por el alcalde 
de San Petersburgo, Anatoli 
Sobchak, por la devolución a 
la capital del imperio ruso de 
su nombre original, después de 
ser conocida durante 70 años 
como Leningrado.

El gran duque se decidió a 
abandonar su residencia en 
Saint-Briac, pequeña localidad 
en el oeste de Francia, y viajar 
a la URSS hace tan sólo una 
semana, cuando a la invitación 
que le fue enviada por Sobchak 
se sumó otra, firmada por el 
presidente de Rusia, Boris 
Yeltsin.

El domingo pasado llegó a 
San Petersburgo para precisar 
los detalles de la visita el conde 
Serguei Palen, miembro de la 
comitiva del gran duque, por 
lo que el programa de su estan
cia aún podría ser modificado.

El gran duque, acompañado 
por su esposa, Leónida, y un 
séquito compuesto por once 
príncipes y sus esposas, entre 
ellos Trubetskoy, Urusov y Mes- 
cherski, así como un nutrido 
grupo de periodistas, llegó ayer 
al aeropuerto de Pulkovo (San 
Petersburgo) en un vuelo espe
cial.

Por otra parte, el Comité de 
Seguridad del Estado (KGB) de 
Rusia ha advertido del peligro 
de rebelión contra la política 
del presidente ruso, Boris Yell- 
sin, informó ayer martes el 
semanario “Árgumenty y 
Fakty”.

“Lo más probable es que se 
produzca en diciembre próxi
mo", indica Víctor Ivanenko, 
presidente del KGB de Rusia, 
en una entrevista que publica 
el semanario.

“Hay síntomas de que que 
se activan los descontentos por 
la política de la dirección rusa", 
afirma, aunque añade que, en 
su opinión, “esas fuerzas no 
representan un peligro serio”.
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La violencia 
política se cobra 
dieciséis 
víctimas 
mortales en Perú

LIMA. (Efe).- El Senado 
peruano convocó el lunes con 
urgencia a los ministros mili
tares de Defensa e Interior para 
que expliquen los asesinatos de 
16 civiles en el más sangriento 
atentado cometido en Lima en 
once años de violencia política.

Los senadores, por el deno
minado “acuerdo de Cámara”, 
requirieron la presencia de los 
ministros de Defensa, general 
Jorge Torres, y del Interior, 
general Víctor Malca, aunque 
se desconoce la eficacia que 
tendrá esa convocatoria, ya que 
todo el Gobierno peruano ha 
dimitido.

Portavoces políticos admitie
ron que es posible que la 
matanza haya sido obra de gru
pos paramilitares, en un ataque 
contra supuestos activistas o 
simpatizantes de la organiza
ción maoista Sendero Lumi
noso.

Por otro lado, la Policía cree 
que los autores de los asesinatos 
han podido ser miembros de 
Sendero Luminoso, el grupo 
terrorista más activo de Perú, 
aunque ni este ni el guevarista 
Tupac Amaru se han respon
sabilizado de la acción.

Entre siete y diez personas 
armadas entraron el domingo 
por la noche en una modesta 
vivienda, situada a 100 metros 
de una comisaría y a 400 metros 
del Congreso peruano, y dis- 
parararon contra los asistentes 
a una fiesta popular que se cele
braba en un patio.

Kaifu deja a Miyazawa un legado difícil tras 27 meses de Gobierno plagados de escándalos bancarios y bursátiles.

El Parlamento nipón aprobó ayer su nombramiento como primer ministro

Douglas Hurn 
“Gran Bretaíi ' 
no aceptarán 
dominación ¿
Bruselas” ti

LONDRES. (Efeij 
Gobierno y el Partido Cí! 
vador británicos hicieroo'
la sirena de alarma antetóp 
gro de una supuesta ceá ^am 
“soberanía” a Bruselas.«
tiones consideradas coa 
negociables con la Coras ? 
Europea (CE), como s ? ' 
emigración y la política: ^“

Cuando sólo falta mi l 
para la celebración de la j tM 
bre” de la CE, que tendni^l 
en la localidad holanÉ fet'
Maastricht, el Gobierno 
nico continúa insistiendoc O

* C

el borrador del futuro Tr inte 
sobre Unión Económ taa'
Monetaria europea no esi cnir

Comienza la era Miyazawa 
en la política japonesa

El nuevo Gobierno intentará llevar a cabo una sólida política económica

El veterano Kiichi Miyazawa, de setenta y dos años 
de edad, fue elegido ayer martes por el Parlamento 
primer ministro y sucesor de Toshiki Kaifu en la jefa
tura del Gobierno japonés, tras haber sido nombrado 
el pasado 29 de octubre jefe del Partido Liberal Demo
crático (PLD).

agrado.
El ministro británits 

Asuntos Exteriores, C 
Hurd, expuso él lunes i

¡Ira 
,dcl' 
piac 
4ev

Lcolegas comunitarios íi. 
Comisión de la CE prc wbi
“inmiscuirse” y decidir: !ut< 
cuestiones internas del 11 <i^ 
Unido, que afectan al de^r F' 
de la vida cotidiana brin ü^ 

Hurd agregó que el É 
tratado sobre la unión pd F

El Gobierno y la 
guerrilla 
salvadoreños, a 
un paso de 
lograr la paz

MEXICO. (Efe).- La ronda* 
de negociaciones que desde el 
lunes pasado celebran en la ciu
dad de México delegados del 
Gobierno y de la guerrilla de 
El Salvador “será la definitiva 
para lograr la paz” en ese país 
de América Central, informó 
ayer una fuente cercana a los 
negociadores.

La misma fuente señaló que, 
tanto la representación del gru
po guerrillero Frente “Farabun- 
do Martí” para la Liberación 
Nacional -FMLN-, como la del 
Gobierno que encabeza el pre
sidente salvadoreño, Alfredo 
Cristiani, “desean que la paz 
llegue lo más pronto posible a 
esa nación”.

Asimismo aseguró que la 
población de El Salvador tiene 
grandes esperanzas en los resul
tados de esta reunión, “que 
durará el tiempo que sea nece
sario”.

La fuente subrayó que el 
FMLN y el Gobierno salvado
reño, después de doce años de 
guerra civil, ya están en la últi
ma etapa de pacificación.

Recordó que las conversacio
nes de paz entre la guerrilla 
y el Gobierno de El Salvador 
se iniciaron en octubre de 1984, 
cuando ese país era gobernado 
por el presidente José Napoleón 
Duarte.

TOKIO. (Efe).- Miyazawa, 
obtuvo fácilmente el triunfo 
en la decisiva Cámara de 
Diputados, donde el PLD tie
ne la mayoría, con 276 de 
los 492 votos emitidos.

La victoria del líder con
servador en la Cámara Baja 
le garantizó la jefatura del 
Gobierno, ya que los dirigen
tes de la oposición, que con
trola el Senado, han prome
tido no inteferir con votos 
negativos.

El cargo de ministro de 
Asuntos Exteriores y vicepri
mer ministro ha recaído en 
Michio Watanabe, rival de 
Miyazawa en las elecciones a 
la jefatura del Partido Liberal 
Democrático, político de len
guaje llano y conocido por sus 
deslices verbales, como una 
observación racista que hizo 
en 1987 contra los extranjeros.

Los analistas anticipan que 
este Gobierno se caracteriza
rá por su voluntad de hacer 
una sólida política económica 
y de participar más activa
mente en las relaciones inter
nacionales.

Kaifu ha dejado a Miya- 
zawa un legado difícil tras 27 
turbulentos meses de Gobier
no plagados de escándalos 
bancarios y bursátiles, tras los 
que el nuevo primer ministro 
deberá restablecer la credibi
lidad de las instituciones 
financieras niponas.

Al presentar su dimisión 
como primer ministro, Kaifu 
pidió a Miyazawa que se 
esfuerce por reformar la polí
tica interna, sobre todo el sis
tema electoral y las donacio
nes, de fondos a los partidos.

Desde su nombramiento el 
29 de octubre como jefe del

Partido Liberal Democrático 
(PLD), Miyazawa se ha entre
vistado con sus correligiona
rios para decidir la formación 
del Gabinete, que fue anun
ciado unas tres horas después 
de su aprobación.

Sin embargo, en el firma
mento político nipón ya se 
perfila la resurrección de líde
res involucrados en los escán
dalos de “Lockheed” -como 
Koko Sato, nombrado el mar
tes de la semana pasada pre
sidente del consejo ejecutivo 
del PLD- y “Recruit”.

También Miyazawa, ex 
ministro de Finanzas, tuvo 
que dimitir tras saberse que 
había recibido acciones de la 
empresa “Recruit” antes de 
que salieran al mercado.

Su elección, a los 72 años, 
ha sido considerada la “última 
oportunidad” para el vetera
no político, que en las dos 
últimas décadas ha sido direc
tor de la oficina de planifi
cación económica, secretario 
del Gabinete, ministro de 
Exteriores, de Industria y de 
Finanzas en los gabinetes de 
Nakasone y Takeshita.

europea podría suponef 
“inaceptable” ampliación uci
poder que en la acioí gaii 
detenta Bruselas, posW f®^' 
que no cuenta con el apw F<= 

unLondres.
“Gran Bretaña descaí

hatchar la cooperación coi 
socios de la CE -dijo h 1
pero no aceptaría una di" 
ción de Bruselas”. T"

Marruecos 
celebra hoy d 
décimo sexto 
aniversario de 
“Marcha Vert

•a

Los máximos líderes del régimen comunista de Hanoi visitan Pekín

China y Vietnam ponen fin a 
dos décadas de enfrentamientos
PEKIN. (Efe).- El acuerdo de 

París para solucionar el conflic
to camboyano ha hecho posible 
que China y Vietnam pongan 
fin a dos décadas de enfren
tamientos y consagren la nor
malización de sus relaciones 
con la visita que comenzaron 
ayer a Pekín los máximos líde
res del régimen comunista de 
Hanoi. El secretario general del 
Partido Comunista de Vietnam, 
Do Muoi, y el primer ministro 
vietnamita, Vo Van Kiet, via
jaron a China con la confianza 
de que el acercamiento entre

Hanoi y Pekín es un tributo 
necesario para el mantenimien
to de la paz y seguridad en Asia, 
según declararon poco antes de 
emprender el viaje.

Las autoridades chinas, por 
su parte, aseguraron que la visi
ta marca la completa norma
lización de relaciones entre 
ambos países y negaron que 
Pekín busque una alianza ideo
lógica con Hanoi ahora que la 
caída del Partido Comunista de 
la URSS ha dejado a Vietnam 
sin su incondicional aliado polí
tico y benefactor económico.

Tal posibilidad es observada 
con detenimiento por parte de 
la Asociación de Países del 
Sudeste Asiático (ASEAN), 
creada en 1967 para evitar la 
diseminación de las ideas comu
nistas en la zona.

Los lazos económicos tejidos 
desde entonces y el estableci
miento de relacione.s diplomá
ticas entre China y todos los 
países de la ASEAN hacen 
improbable que la reconcilia
ción chino-vietnamita se con
vierta en algo más que un even
to a seguir de cerca.

RABAT. (Efe).- |
Hasan II de Marruecos® S 
esta noche un discurso a^. 
blo con motivo de la , . 
ción del decimosexto ' 
rió de la famosa Mar f, 
de”, dijeron ayer a la 
Efe fuente oficiales^

El 6 de noviembre , 
una marea humana , 
300.000 ^
de Tarfaya -la ultinw . 
marroquí- franquea a , ¡ 
tera marcada por L 
y “obligaban” a la pro 
ga del territorio , 
Marruecos y Mauri 
famosos Acuerdos ^ .

La celebración 
sexto aniversario e ,
Verde se produce an i
meses antes de que, ^ 
con el plan previsto, ^^ 
enero se celebre ® , ¿jj 
Occidental un ro 3¡,¿ 
autodeterminación - 
por Naciones En>da . .^^;

Fuentes rliplo . ^^^^^ 
Rabat consideran jj 
improbable qua pfíi 
celebre en el P .-eo 
debido al a^itua pit 
proceso refereu ^,^^fjp. - 
divergencia de ¿¿p 
sobre la identiha ^y^í 
torado mantienen 
la ONU.
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Urdjl j^ “mariposa de acero”, que el lunes regresó a Filipinas, puede ser condenada a 100 años de cárcel
tai 
áo Imelda Marcos, en libertad provisional 

tras depositar una fíanza de 6.500 dólares
Efe).' 
ido Ci 
ieroii 
antea 
a cea 
las,ei; 
i coa 
Comü 
mo v 
lítica i 
ta Ull 
dela- 
.endij 
Janas 
ierno 
indo 6

Corazón Aquino: ‘‘El proceso intenta librar a la nación del fantasma de la dictadura

El proceso judicial que afronta en Filipinas ¡a ex primera 
dama de este país, Imelda Marcos, viuda del presidente 
Eerdinand, -que llegó el lunes a Manila- tiene como 
objetivo “librar defínitivamente a la nación del fantasma 
de la dictadura”, señaló ayer la presidenta Corazón 
Aquino.

^ANILA. (Efe).- La viuda 
^1 ex presidente Marcos 
í^resó el lunes a su país des- 
Biés de casi seis años de exi- 

y tendrá que responder

pais “evidentemente tendrá 
que hacerse justicia con aque
llos que fueron víctimas de las 
injusticias de los Marcos y

iroTiJaiíte la justicia filipina de 
3nóiii®i>as 70 querellas civiles y
noñ;

itániu 
5, C., 
nnes!

(liminales presentadas con- 
¡tra ella por las autoridades 
jde Manila por supuesta apro
piación de bienes del Estado 
y'evasión fiscal.

proceder a la devolución 
los billones que robaron 
pueblo”.

Imelda Marcos puede

de 
del

ser

os ip fLa presidenta Aquino 
E prá subrayó que el Gobierno 
cidir i^lorizó tambien el retomocidir
del í de la “mariposa de acero

11 des^ra que continúe dicho pro- 
a brití^so judicial destinado a “re- 
í el fifeporar lo que fue robado 
ión pueblo”.

f “Anepentimiento y devo- 
jición (de los capitales ile- 

aduafeles de los Marcos), no 
posilifcconciliacion”, precisó la 

el apt^fa del Ejecutivo filipino en 
|un comunicado.

poner 
liaciÓD

1^^^^ matizó que si debe 
^ber reconciliación en elC

sentenciada a mas de 100 años 
de cárcel si es hallada culpable 
de las acusaciones.

La viuda del ex presidente 
Marcos acudió ayer volunta
riamente a un juzgado de 
Quezon City, en Manila, don
de le fueron tomadas sus hue
llas dactilares. Despues quedó 
en libertad provisional tras 
depositar una fianza de 75.()00 
pesos (unos 2.777 dolares).

Los letrados de Imelda 
habían depositado previamen
te otra fianza de 100.000 pesos 
(unos 3.700 dolares) en otro 
juzgado de la capital del país.

Tales fianzas están relacio
nadas con las siete querellas 
de índole criminal que pre

Imelda Marcos fue aclamada por sus seguidores al llegar a Manila.

sentó recientemente el 
Gobierno filipino contra la ex 
primera dama de este país por 
evasión de impuestos.

En caso de no entregarse 
voluntariamente las autorida
des judiciales podían haber 
ordenado su detención.

“Si todo esto (la toma de 
huellas) forma parte del pro-

ceso hay que hacerlo”, dijo 
Imelda a la prensa, mientras 
sus simpatizantes coreaban su 
nombre.

Mientras tanto, miles de 
personas dieron la bienvenida 
ayer a Imelda durante la visita 
que efectuó a la provincia de 
llocos Norte, tierra natal del 
ex presidente Marcos.

na

La vacante del 
Senado por 
Pensilvania 
marcará la 
campaña de Bush

WASHINGTON. (Efe).- El 
escaño vacante del Senado por 
el Estado de Pensilvania fue el 
centro de la jornada electoral 
que vivieron ayer buen número 
de estadounidenses, porque su 
resultando marcará la campaña 
del presidente de EEUU, Geor
ge Bush, y los candidatos demó
cratas para las presidenciales 
del próximo año.

Las elecciones parciales de 
ayer para los cargos de gober
nadores de Mississipi y Ken- 
tucky, y alcaldes de San Fran
cisco, Houston y Boston, tienen 
gran importancia para los próxi
mos meses de lucha política, 
pero ninguna de ellas como la 
del escaño del Senado por Pen
silvania, vacante tras la muerte 
del senador John Heinz.

Existe igualmente gran 
expectación, no sólo en Estados 
Unidos sino también en algunos 
países de Europa, por el refe
réndum del estado de Washing
ton, cuyos ciudadanos se pro
nunciaron ayer a favor o en con
tra de si los médicos pueden 
poner fin a la vida del enfermo 
terminal que lo solicite.

Esa decisión sobre un pro
yecto de ley, conocido como 
“Iniciativa 119”, podría permitir 
a pacientes, a los que dos médi
cos hayan dado menos de seis 
meses de vida, recibir ayuda 
para morir “de manera digna, 
humana y sin dolor”.

to

erdí

DONA AGUEDA QUINTANILLA INIESTA 
falleció en La Roda, a los 83 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la 

¡ Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Cámara Oficial de 
Comercio e industria 
de_A|bacete_______

Sus hermanos, Román, j°’^®hé®manos políticos, 

dy. Dolores Pérez, Francico Gon^ y demás

Aniceta Garcia v Carinen caDanero,

. El

0 ani” 
[archa' 
la a? 

iTiarrí>) 
re cla^ 
dec- 

ma ój 
)an(a’ 
sesp^ 
■onta® 
espa^ 
ania “

a i^^'*^®*^ UNA ORACION POR SU ALMA

61 iiiawr^t P®*^ ®*J eterno descanso se celebrará en la Parroquia del Salvador, de La Roda, 
'“«es 7 a las OCHO de la tarde.

La Roda, Noviembre, 1991

[ PERSONAS 
AMBICIOSAS

Wue están desarrollando 
inuestro negocio testrticarán 
(peisonalinente como se pue- 
l^te ganar 150.000 Pts. mes 
icomo mínimo. Acuda a núes- 
lira reunión en el Restaurante 
j'B Cortiio", Feria. 103 Alba- 
icaie. Jueves 7, 8 tarde, 
preguntar Srta. Josefina.

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL

DIA DEL ESPECTADOR 
CAPITOL

GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOVA 
CARLOS III 

CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II

¡PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE

¡51 

laH

GR/tCl^S 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS
1 FAVORES \ 
\ RECIBIDOS 
\__j>ÁSMj

SI QUIERE CONSEGUIR 
0 MANTENER 

SU PESO IDEAL

Acuda a nuestra reunión 
en el Restaurante “El Cor
tijo”, Feria, 103 Albacete. 
Jueves 7, 8 tarde. Personal 
cualificado le asesorará.
Preguntar Srta. Josefina.

OPOSICIONES
Publicamos semanalmente 
cuantas oposiciones se 
convocan a nivel estatal y 
local. Suscríbase cuanto 
antes.
SEMANARIO DEL OPOSITOR 
Núñez de Balboa, 28. 
435 07 47 - 28001 MADRID

CURSO
COMO FORMAR UN 
EQUIPO DE VENTAS

CONTENIDO: La selección del 
vendedor. Los entrenamientos 
de ventas. Psicología básica. 
Estudios de mercados._______

FECHA HORARIO LUGAR

11
al 22 de Nov

19,00 horas a
22,00 horas

Aulas de la Cámara

INFORMACION E INSCRIPCIONES:
Cámara Oficial de Comercio e Industria de Albacete

ORGANIZA:. 
Cámara Oficial 
de Comercio 
e Industria 
de Albacete

PATROCINA: 
Consejería de 
Industria y 
Turismo 
de la Junta
de Comunidades 
de Castilla-La Mancha
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Una actriz 
“porno” afirma 
que Alberto de 
Mónaco es un 
pervertido

NUEVA YORK. (Efe)- Teri 
Weigel, actriz de películas por
nográficas, calificó de “perver
tido” al príncipe Alberto, hijo 
de Raniero de Mónaco, en una 
entrevista a una emisora de 
televisión que fue emitida, el 
pasado lunes.

En unas declaraciones al pro
grama “Hard Copy” (Copia 
Dura), Teri Weigel, de 29 años, 
reveló que, hace cinco años, 
mantuvo relaciones amorosas 
con el príncipe Alberto, al que 
conoció cuando ella actuaba en 
la revista “Girls of Rock’n 
Rock” que se presentaba en el 
Principado de Mónaco.

Estas confesiones de Teri 
Weigel fueron publicadas antes 
de la emisión del programa de 
televisión por el rotativo neo
yorquino “Daily News”.

En esa época Weigel no era 
aún una actriz pornográfica, 
pero consideró que al príncipe 
le gustaría ver sus películas, 
entre las que se incluye 
“Raunch III”, porque “es un 
pervertido”, según el diario.

En su primer encuentro, en 
1986, el príncipe “me subió la 
falda.... y se lo mostró a todos 
los que esperaban un taxi”, 
explicó Weigel, y recordó que 
entre los presentes se encon
traba la princesa Carolina de 
Monaco, hermana de Alberto, 
que quedó “perpleja”.

En el último encuentro “pen
sé que le había sometido a 
demasiada tortura y que había 
llegado la hora de hacerle feliz” 
dijo Weigel, y subrayó que el 
príncipe “fue magnífico”.

Gonzalo Suárez: 
“La vanguardia 
cinematográfica 
es un concepto 
que ya no existe”

BUENOS AIRES. (Efe).- El 
director español Gonzalo Suá
rez, galardonado con el último 
Premio Nacional de Cinemato
grafía, afirmó que “la vanguar
dia es un concepto que ya no 
existe, porque quedó desborda
do. “Me gustaría contribuir a 
otro tipo de relación entre el 
cine y el público. Hacer una 
confluencia de todas las artes 
y que el público pudiera apre
ciado”, afirmó en unas decla
raciones que publicó ayer el dia
rio “El Cronista” de Buenos 
Aires.

Gonzalo Suárez opinó que 
“el público es una materia mol
deable y no me gusta mantener 
con él una relación del tipo 
paternalista sino sentido como 
parte de mí”

Sostuvo que los actores 
argentinos “son extraordinarios, 
posiblemente porque la mayoría 
de ellos e^tá psicoanalizada”.

El director señaló que le gus
taría encontrar a un actor como 
el argentino Luis Politti, falle
cido en España hace cinco años, 
para que protagonice su próxi
mo filme, “El detective y la 
muerte”, que comenzará a 
rodarse en marzo próximo.

“Los recortes presupuestarios para 1992 no los ponen en peligro’'

Yáñez: ‘‘Los actos del Quinto 
Centenario podrán cumplirse”

Una exposicü | 
sobre los vilj
borra su im 
de “bárbaros
Norte”

EI secretario de Estado dijo que “existen sectores anticonmemoración^^

El secretario de Estado 
para Cooperación Interna
cional, Luis Yáñez, expre
só anteanoche que los 
objetivos de la celebración 
del Quinto Centenario del 
Descubrimiento “se pue
den cumplir”, a pesar de 
los recortes presupuesta
rios.

MADRID. (Efe).- “Los 
recortes en los Presupuestos 
del Estado para 1992 no 
ponen en peligro los actos 
previstos para la conmemo
ración del V Centenario”, 
afirmó Luis Yáñez durante un 
coloquio en el Club Siglo 
XXL Agregó que “lo hemos 
ido arreglando” para que la 
celebración de este aconteci
miento no se vea afectada.

Sobre la importante cita 
que supone para España el 
próximo año, Yañéz, que 
también es presidente de la 
Comisión Estatal para el V 
Centenario, manifestó que “el 
92 ha servido de estímulo y 
catalizador para impulsar 
infraestructuras”, y agregó 
que “ahí quedan equipamien
tos que no existían para que 
se instalen empresas, princi
palmente en el sur”.

Luis Yáñez dijo que “exis
ten sectores anticonmemora
ción” y añadió que con 
EE.UU., Cuba y Francia las 
relaciones son “positivas y no 
creo que haya problemas”.

Yáñez, que se mantuvo tres 
meses alejado de la organi
zación del V Centenario para 
aspirar a la alcaldía de Sevilla,

Durante la celebración, ayer en Madrid, de la “Fiesta de la Banderita”

La Reina y las Infantas presiden 
diversas mesas de la Cruz Roja ütb

MADRID. (Efe).- La Reina 
Sofía y las infantas Elena y Cris
tina, siguiendo la tradición ini
ciada por la reina Victoria 
Eugenia, presidieron ayer diver
sas mesas petitorias de Cruz 
Roja Española en diferentes 
lugares de Madrid, donde se 
celebró la Fiesta de la Bande
rita.

Cruz Roja de cada cien pese
tas obtenidas -el año pasado 
recaudó 80 millones- invierte 
12,40 pesetas en programas de 
bienestar social, 10,20 en acti
vidades de socorro, 10,40 en 
Formación, 17,10 en toxicoma
nías, 10,30 en juventud, 21,20 
pesetas en refugiados, 4,90 en 
captación de fondos y 4,50 pese
tas en mantenimiento.

Un total de 8.563 personas, 
según datos facilitados por la 
Cruz Roja, fueron atendidas 
durante 1990 en las 21 bases 
de socorro permanentes y las 
cinco eventuales que esta orga
nización tiene en la Comunidad 
de Madrid, y se efectuaron 
6.568 traslados en anibulancia 
y 160 en helicóptero.

Luis Yáñez, presidente de la Comisión Estatal para el V Centenario.

F 
i ti-

resaltó que su ausencia no, ha 
afectado a la Comisión “por
que los programas estaban 
diseñados y las personas asig
nadas lo han sabido llevar”.

Preguntado por las cuentas 
de la Sociedad Estatal, en las 
que el Estado aporta unos 
5.000 millones de pesetas y 
otros 18.000 son obtenidos 
por otras vías, el secretario 
de Estado para Cooperación 
Internacional manifestó que 
se están cumpliendo correc
tamente los objetivos estable
cidos y “ahí está la auditoria 
del Tribunal de Cuentas”.

Manifestó que es difícil 
darle un carácter popular al 
programa de conmemoración

La Reina Doña Sofía.

El Programa de toxicomanías 
de Cruz Roja Española en la 
Comunidad de Madrid, iniciado 
en el año 1979, prestó sus ser
vicios de información, trara- 
miento y reinserción social 
durante 1990 a 376 toxicómanos 
xle diverso perfil y 244 se bene
ficiaron del Programa de Meta- 
dona para Toxicómanos, de for

MADRID. (Efe)... 
inéditos del pueblo 
como la ausencia de 
en sus cascos, el am 
juegos de mesa, sui 
como orfebres o la ig^ 
que gozaban sus nía 
muestran desde ayerei 
en una exposición con! 
tierra la imagen del 
del Norte”.

Compuesta por un^ ; 
de piezas entre wg । 
reproducciones, proceá 
su mayor parte del Sk Í 
toriska Museet de E s\ 
(Suecia), “Vikings” pro ■ 
acercamiento amplio i asju 
tura vikinga, a travesó 
mientas de trabajo,• 
guerra, utensilios de z
y joyas

Esta exposición, os 1 
r lo Iniinrlopinn lo Apor la Fundación la G

del V Centenario y reconoció 
que “quizá hayamos cometido 
errores” sobre su difusión y 
promoción.

Ante sus oyentes del Club 
Siglo XXI, Luis Yánez explicó 
que el objetivo de la cele
bración del V Centenario del 
Descubrimiento de América 
es “hacer valer el papel de 
España y de la Comunidad 
Iberoamericana en el escena
rio internacional”.

Agregó que otro de los 
principios de este aconteci
miento es el de “quitar las 
legañas de cierto complejo de 
minusvalía histórica de las dos 
comunidades, asumiendo 
reflexivamente el pasado”.

patrocinio de la empré 
movilística sueca Volw j 
necerá en Madrid = 11 
proximo 8 de diciembrí 
viajará a La Coruña, Z 
y Barcelona.

Según explico Pan' 
comisario de la muesis j^j 
con Carrin Orrling,^.| 
intenta desterrar el te? |^,,
vikingo pirata y saú 
alentado por los iel^® , 
monjes medievales, pÁ ’‘'' 
víctimas de sus expeJ^

'Látigo” de la drilinf^i 
occidental me 

otre
Agregó que el «« nc 

fuentes históricas alte® lei 
los nuevos descubno n | 
arqueológicos han P® jn* 
reconstruir la vida de ¡c;
blo, que
habitantes fue capaz jom 
tirse, en nombre de 5g! 
“látigo” de toda la»’ « 
occidental.

A bordo de sus ,^

ma totalmente gratuita.
La Cruz Roja, que cuenta en 

Madrid con 6.066 voluntarios y 
105.397 socios, atendió el año 
pasado 8.543 solicitudes de asi
lo-refugio en la Comunidad de 
Madrid, prestando servicios 
especializados de diverso tipo, 
mediante un equipo multipro
fesional de trabajadores y 
voluntarios.

Cruz Roja repartió el año 
pasado entre 66.000 personas 
de la Comunidad 927.000 tone
ladas de alimentos excedentes 
donados por la CE

Estos programas de Cruz 
Roja están financiados por las 
aportaciones de los socios, con 
los beneficios resultantes del 
Sorteo del Oro, que se celebra 
todos los años, con fondos del 
0,5 del IRPF y con la recau
dación obtenida el Día de la 
Banderita. Esta fiesta dio 
comienzo a principios de los 
años 20 con la Fiesta de la Flor, 
en la que miles de madrileñas 
salían con su cesto a la calle 
ofreciendo una sonrisa y una 
flor por un donativo.

las embarcaciones nía-'- 
das de la época y 
maban caballo de - 
las olas, una de cu) 
ducción se expone e _ 
los vikingos se comí* 
hábiles viajeros, .
y colonizadores de .
torios. .

Así, la exposición 
cómo en sus expedí 
comercio y 
capaces de llegar h - 
a toda la zona dei .

>to 
«ir

neo, Kiev, Con^d- 
dad o Vinland ( 
dos), explicó”Vik¡ngs" se^ ** 
grandes apartados. 
mentos”‘, donde se ■ 
bases de un po^ ¿ 
en las Pf™"'^»'’' 

anterioridad ^. /’c «

cribe su vida .jj¡ní. 
el derecho osoao . 
tivo y sus P«f2ceíte

Finalmente el - ¡^ 
do, “Las expedí i„il a 
el espíritu expan ^^^ 
cultura, en el q^K Ir 
importante el pp, 1, 
rió que convertía 5 , 
de la l'^^tik H*' Í 
explicó Ulf Enlt "jJ.í A 
tor del Museo « )

se.

yai 
jar

sil
Fe

di

Estocolmo.
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ii«b Reajustes en la plantilla blanca
inlzit

Juan Carlos, Luismi dice adiós al Albacete Balompié. Los descartes no han terminado.

Illa 
ros

'e).-! 
eblo 
a de
1 am

SU> 
la fe
> 11115 
fea 
conl 
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wg 

roced

5' W 
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de ■

La derrota ante el Sporting aceleró la “criba’' que puede alcanzar también en breve a Puncho y Martín

JESUS MORENO

.^ Luismi rescinde contrato con el Albacete, después
|Je no haber entrado en convocatoria liguera alguna
j-g 2 4-------------------------------------------------------------------------------------------——   ----------------------------'.-------------------------------------------------------------------------------;

Menéndez, con molestias en la espalda, no entrenó ayer; Carcelén anuncia que habrá refuerzos nacionales o extranjeros
1 Pjj - . -

nmea '¡Albacete Balompié parece dispuesto a dejar esta misma 
ng, ^ana cerrado el tema de los descartes, algo que viene

5311 ®? ^”^^ ^^^i desde principios de temporada. Benito Ploro
relatos - ^^^^ ^^^ verde a la rescisión de contratos de algunos 
s, pii! ^¿‘"^^ores con los que no cuenta.
íxpefi Adolfo GIMÉNEZ

dnlis 
Uai

cuando tras la derrota
___ Sporting de Gijón, tanto 

ntrenadores como directivos 
;1 eit>- p expresado su deseo de man- 
alterJ raer la calma mientras se bus- 

icubnj m los refuerzos adecuados, lo 
311 ^ feto es que el “movimiento'’

:a dd 
,az(lf< 
deO 

la ffí

I^raai reajuste de la plantilla 
Penzó a acelerarse el mismo

por la noche, con el 
^gusto de los dos negativos 
p ''calentito”.
Fasta ahora, el club blanco 
-^ mantenido en la plantilla 

I^8^dores con los que no 
■*S£“,B««i«oFloro, en arasa 

T'»te una salida airosa, toda 
** ^’^y^ría de éstos son 

Í fichados; una 

técnico de 
‘I'fccliva v

IK«^Í “ inclinaban por

ius ■«•
5 niás'

c
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menos posible la

lo cuP!'^ ?^“ temporada, 
Rociar ^^ ^^ procedido a 

la resci- 
lEl n ^^’’^t0S. • 

»n*»tinLT"g“efue el ex-le- 

íol^ j^ en ^"^’’és Gui- 
3 ' cuando'??”’® pretempo-WX*: -“^a de 

5on la que llegó al 
’^pié. El segundo

¡diana- |lbacete Balo
idin^'”' 5 conipañero^‘7 "^Sunao, 

í- i^^ftandn J^yn Carlos•^^ndo nn f , . Garlos 
^^'endo “chí®'’?^ ‘^^'^ f«® 

^i®”- De<;n ’^^°^°^ ^2 prepa- 

'' ®’ ^dduetnr molestias 
'^'^ cornnetip-'^^^^^ ®^ inicio 
^ le ‘^ ^^e final- 

^' quírV^’‘g®^° a pasar 
F®®erse en 'vísperas 
'iMo, ^^1 doctor

g° a un acuerdo

con la directiva para desligarse 
del club manchego.

El tercero en decir adiós ha 
sido el zamorano Luismi quien, 
procedente del Granadá, fue el 
primer fichaje del Albacete 
Balompié una vez consumado 
el ascenso a Primera División. 
Tras su fichaje, Benito entendió 
que no era el hombre que bus
caba, por lo que se le comunicó 
inmediatamente que apenas 
entraría en los planes del téc
nico, como así ha sido; Luismi 
no ha sido citado partí ninguna 
convocatoria liguera. El jugador 
ha trabajado siempre en los 
entrenamientos para hacer cam
biar de opinión a su entrenador, 
pero la postura de éste se» ha 
mantenido invariable.

Los próximos en decir adiós 
al Albacete Balompié pueden 
ser el sevillano Martín quien en 
principio no estaba dispuesto a 
cambiar de aires. En las últimas 
conversaciones, el delantero ha 
pedido un plazo de una semana 
para encontrar equipo antes de 
desligarsc por completo de la 
entidad merengue. Con Puncho, 
la situación es similar y todo 
dependerá de la tardanza en lle
gar a un arreglo económico.

La “criba” pues, está ya en 
marcha en el seno del club blan
co, y los descartes pueden afec
tar a algún componente más del 
equipo merengue, lo que no 
dejaría de constituir una sor
presa. Entre tanto, Pepe Car
celén, espera anunciar en un 
tiempo no muy lejano el fichaje 
de algún jugador,, aunque no 
quiso precisar si sería nacional 
o extranjero. Los tiros apuntan 
hacia un centrocampista. La 
plantilla entrenó ayer al com
pleto, con la excepción del late
ral zurdo Menéndez, que sigue 
acusando molestias en la espal
da. En el transcurso de los 
próximos días se verá si puede 
jugar en el Bernabéu.

A

’j

JESUS MORENOEl Buitre elogió las ideas del técnico albacetense.

Í -

1 1
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Butragueño: ‘^Benito Floro me 
parece un buen entrenador”

A.G,

El entrenador del próximo 
rival de los manchegos, Rado
mir Antic, dará hoy descanso 
ante el Utrecht ¿t los hombres 
“tocados”, Emilio Butragueño y 
Ricardo Rocha. Al término del 
entrenamiento de ayer en la 
Ciudad Deportiva del Real
Madrid, el “Buitre restó

ramente; creo que al menos se 
preocupa por aprender y tiene 
unas ideas para mí bastante 
buenas”.

Añadió Butraqueño que “la 
faceta del entrenador hoy en 
día es muy importante; el 
Milán, sin Arrigo Sacchi, pro
bablemente no hubiera sido 
campeón de Europa... claro que 
él, sin Van Basten y sin Baresi 
a lo mejor tampoco lo hubiera 

• sido; quiero decir que una bue
na plantilla necesita de un gran 
entrenador”.

Del plantel manchego, el 
“Buitre” señaló que conoce a 
Corbalán y Zalazar, aunque 
añadió que “las referencias no 
me valen, primero quiero ver 
en directo al Albacete para 
opinar”.

do. El At. de Madrid es un 
rival a tener en cuenta, sí, ellos 
están bien, han ganado muchos 
puntos, aunque tienen el 
domingo una salida difícil a 
Valencia, mientras que nosotros 
jugamos en casa; puede ser un 
buena jornada para nosotros”.

Butragueño se mostró con
fiado ante el encuentro del 
próximo domingo, aunque 
explicó que “en fútbol nunca 
hay cosas fáciles; nosotros 
somos superiores teóricamente, 
jugamos en casa y creo que 
tenemos que ganar ese par
tido”.

Del Albacete Balompié, el 
“Buitre” reconoció no conocer 
gran cosa: “Bueno, un poco las 
ideas de su entrenador y me 
parece un buen técnico, since-

Hag' 
e Í^i

2i o .o .=
 ,^

importancia a la lesión y ase
guró que estará en condiciones 
de jugar ante el Albacete 
Balompié.

A propósito de la trayectoria 
liguera de su equipo, esto fue 
lo^que nos dijo el rubio delan
tero del Madrid: “No es per
fecta porque no hemos ganado 
al Barcelona, pero todos los 
demás partidos los hemos gana-

M.C.D.2022
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El Madrid, ante las visitas del Utrecht y Albacete

1'
'

W

I 
I 
5

I

w
lll

 
O

I 
«Í

'3
^ ^1 W
^
Í

1

« Í^ lí fe

T «

/

La plantHk 
madrídisti 
no quiere 
confíanzas jqi

La plantilla madrA 
afronta esta noche el 1^ 
tido de vuelta de laCl 
de la UEFA con la 
quilidad de un 1-3 
seguido en el partido!^' 
ida. Antic dará desci— 
a los lesionados 
Igueño y Rocha, a quiet

«e

roí

quiere tener listos panF' 
domingo.

Los jugadores 
distas no quieren confi^* 
zas ante el equipo 
dés, como tampoco r 
quieren ante el Alb&L^

f

5%

Z Balompié, equipo iP.' 
según sus propias 
bras merece un respe^?^

Ií t

í ,'' 
J».

Paco Buyo fue lo sufírit Ij 
temente expresivo cuas S ^: 
manifestó a este peraf^
CO que “fácil no es nit 
equipo de mi pueblf’

S^
^

'<

«

Hay jugadores o: 
Luis Milla, ex-compaíi 
de Pedro Corbalán en 
Barcelona At., que 2 :a(
guran que “el juego s ^' 
Albacete es alegre, tis “"

f

La sesión mantinal de ayer terminó con ejercicios de estiramientos.
JESUS MORENO
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Césai

El doctor José Martínez “Pirri ’ «nd’co a Antic la conveniencia de dar descanso a Butragueño y Rocha para hoy.
Mikel Lasa, la novedad del equipo madridista ante el Utrecht.
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Paco Buyo, en buen momento de forma, una garantía bajo los palos.
Alt 
Lo 

:15(

En 
ce: 
un 
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Rocha será la duda de Antic para el encuentro del domingo ante el Albacete.
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Malos resultados de los equipos albaceteños en la 3- División de baloncesto
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Tri

'^soltados en el 
^^^^^ jmpeonato 
'^^ rovincial de
^C !üdrp7 nor
^^as
madrii 
che eh

quipos
LT

mV Se ísp"t° >’ 3“ ronda del 
1 1-3' jnpeonato provincial de aje- 

partido pz por equipos, en la que se 
ieron los siguientes resultados

105 gj nías distintas categorías.

c
a • Preferente; Pozo Cañada

tos pan 5 - Central I 3,5; La Roda
1-1,5 Central II 2,5; Villarro- 

es ni2¿° ^ 3 ’ Ateneo 1. La cla- 
n ®5^^ encabezada por 
ipo ‘^^ ^^ puntos, seguido 
mpoaií^ ^°^^ ^°^ ^’^ puntos. 

A|k,.«Primera/grupo A; Tarazona 
lino I - Villarrobledo B 1,5; La 

j ida B 3 - Villamalea A 1;
, 1 Roda C 1,5 - Villalpardo 

. La clasificación en este gru
ía encabeza La Roda B con

5 peni Í“"»?s.
Primera/grupo B: Central
' Central V 1; Pozohondo 

-i Central IV 2; Almansa Aes OT SI
)mpaÉí T^Q^Q Cañada B 0; Almansa

í3 - Almansa C 1. La cla-lán en 
que 
uego 
pe, lii

icación en este grupo la enca- 
Almansa A con 12 puntos.

“>teresante
lartido entre 
ladrigueras y 
aldepeñas

a la Primera Regional Pre- 
f^ate, el Madrigueras se 
paso al Valdepeñas por el 

jetado tanteo de 3-2.
s locales se anotaron otro 

ín o frente a uno de los equi- 
' más fuertes de la categoría 

*®5 segundos en 
^^ clasificación.

^* partido para Madrigueras, ya que el Val- 
^as dominó los primeros 

‘°s ío<^ales 
t®mvecharon 10. minutos 

’^ hicieron tres goles 
ajilad^” ^^ segunda 
'^lupo ^^f^ ^^ marcador 3-1, 

era alterno para ambo¿ 
y ®’ Valdepeñas *^dS? segundo gol, cre- 

^Mócon^*’ ^Madrigueras se 
el en ^ ''’etoria destacando

heanTAlíJ?^’ ^* jugador 

fez ’ ^^'^^'®u marcaron 
^sarv Ri?°' P‘“'^^ ’ocul y 

^za por la visitante.

i^rstaurante

C/ Salamanca, 12 - Teifs: 21 86 73 - 21 82 69 -

ALBACETEi1

S&^'-SA, SOCIEDAD ANONIMA
.®ua el Extrordinaria de esta Sociedad,

’ traslan *^® octubre de 1991, fue acordado por
la * ®5tablécidn ^°^^ ^' domicilio social de donde actualmente 

i Aih^''®nida dg . ®f? Albacete, calle José Isbert, número 6, a 
acete, ®uel La Católica, número 30, también en 

i de la Lev P^hlico a los efectos prevenidos en el Artículo 
1 Sociedades Anónimas.

■s^--—k2§ADMINISTRAD0RES

K
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C.R. La Roda fue derrotado
por el C.B. Criptana (54-52)

EI Konga Madrigueras perdió ante el Alcázar (51-54)

En la Tercera División de 
baloncesto mal se le están 
dando los desplazamien
tos a tierras ciudarreale- 
ñas al Caja Rural La 
Roda, con la derrota sufri
da el pasado fin de sema
na en Campo de Criptana. 
Por su parte, el Konga 
Madrigueras caía también 
derrota en su casa frente 
al líder. Alcázar.

LT

54, C.B. Criptana: Molero 
(18), Lucerón (4), Olivares 
(2), Abellán (5), Panadero 
(2), Fernández (4), Vela (3), 
Olmedo (6), García (4), Díaz 
(6).

52, Caja Rural La Roda: 
Juan Antonio (17), Esteban, 
Damián (6), Emilio (2), Juan 
Angel (2), Jordi (10), César 
(2), Cortés (5), Diego (8).

El partido comenzó con 
alternativas en el marcador y 
con un juego anodino por 
ambas partes, donde los loca
les suplían la diferencia téc
nica respecto a los visitantes 
con ardor y ganas.

Los rodenses fueron domi
nando la primera mitad hasta 
el minuto 18 en que los crip- 
tanenses se adelantaron en el 
marcador hasta ese 29-26 que 
campeaba al final de la pri
mera parte.

En la segunda mitad fueron 
los locales los que siguieron 
mejorando en su juego, mien
tras que los de La Roda no 
acertaban sobre todo en ata
que, lo que permitió a los 
criptanenses irse en el mar
cador al minuto 25 con un 
37-28, máxima diferencia en 
todo el partido.

Es entonces cuando se pro
duce la reacción visitante y 
logra el Caja Rural situarse 
en un 41-46 a falta de seis 
minutos para el final, lo que 
presagiaba un despegue y un 
triunfo visitante; pero la lucha 
de los locales y las equivo
caciones arbitrales a su favor 
dieron ese resultado final, 
54-52, que después de lo

Derrota del Caja Rural La Roda.

ocurrido durante los 40 minu
tos no es injusto, ni mucho 
menos.

Madrigueras Si-Alcázar 54

51, Konga Madrigueras: 
Ballesteros (20), Leal, Vera 
(15), Clemente (6), José Mar
tínez (4), Angulo (4), Eloy, 
Tarancón (2) y Castillo.

54, Alcázar: Fernández (5), 
Ochovo (2), Pérez (10), Suá
rez (11), Corts (21), Parra (4) 
y Diaz-Miguel (1).

Primer partido que jugaba 
el Konga en casa en la pre
sente temporada. El rival, el 
líder Alcázar, era un equipo 
que llegaba invicto hasta la 
presente jornada, y si conti
núa así es más por los errores 
de los hombres del Konga que 
por méritos propios.

El encuentro fue igualado 
todo el tiempo con ventajas 
que oscilaron alrededor de los 
cinco puntos para uno u otro 
equipo. Al comenzar el 
segundo tiempo se produjo la 
expulsión del jugador local 
Castillo, tras un incidente con 
un jugador alcazareño.

Esto hizo que el Konga se 
descentrara durante unos 
minutos, lo que aprovecharon 
los visitantes para ampliar su 
ventaja a 8 puntos. El Konga 
logró recortar la ventaja pero 
al final fue imposible supe
raría acabando 51-54.
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OFERTA DE EMPLEO
Importante salón de pelu
quería, por ampliación de 
plantilla, necesita:
—Oficialas o chicas con 

experiencia en peluque
ría.

Interesadas llamar al telé
fono: 21 52 31
NO DEJES PASAR ESTA 

OPORTUNIDAD

IV Marcha 
cicloturista “La 
Manchuela-ruta 
de los buenos 
vinos”

OILIME

Baloncesto 
en silla de 
ruedas

Fernando Castelló y 
Alejandro Baldueza se 
han hecho cargo para
la temporada 91-92 
AMIAB; equipo 
baloncesto de silla 
ruedas que milita 
División de Honor.

Dicho equipo es uno 
de los más jóvenes del 
campeonato, donde 
este año las metas a 
conseguir son muy 
altas; Copa del Rey, 
Liga y Copa de Europa.

El conjunto albacete
ño jugará en la zona 
sur, junto a Toledo, 
Málaga, Melilla y los 
poderosos sevillanos 
que cuentan con dos 
equipos.

El AMIAB jugará en 
la primera vuelta en las 
siguienes fechas: Pera
lada (Toledo): 9-10 de 
noviembre; ONCE (Se
villa): 23-24 de noviem
bre; Melilla: 7-8 de 
diciembre; Ademi (Má- 
lagag): 14-15 de diciem
bre; V. Rocio (Sevilla): 
11-12 de enero.

Aunque es probable que 
algún club de la provincia se 
decida a organizar la tradicional 
carrera del pavo, de momento 
nada se sabe oficialmente sobre 
este particular. Tan sólo, en lo 
que a actividad se refiere a cor
to plazo, la importante marcha 
cicloturista “La Manchuela-ruta 
de los buenos vinos” , a celebrar 
el próximo domingo, ya en su 
cuarta edición y, como siempre, 
organizada por el Club Ciclista 
Ibañés.

Dará comienzo a las 9,30 y 
recorrerá Casas Ibáñez, Villa- 
malea, Cenizate, Las Navas, 
Madrigueras, Mahora, Borma
te, Jorquera, Abengibre y Fuen
tealbilla, totalizando un recorri
do aproximado de 90 km.

Como es natural, no se trata 
de una prueba competitiva, por 
lo que los participantes deberán 
respetar las disposiciones del 
Código de Circulación y las 
consiguientes indicaciones del 
club organizador, conforme a lo 
reglamentado para ésta clase de 
marchas.

La inscripción, cuyo coste 
este de 2.200 ptas., puede for
mularse hasta las 22 horas de 
mañana y ese desembolso da 
derecho a ,suministro en ruta 
de bocadillos y bebidas refres
cantes, como igualmente, al 
final de la marcha, a la comida 
de hermandad a celebrar en el 
Salón Las Vegas.

Voleibol: 
División de 
Honor

Resultados de la última jor
nada de voleibol femenino en 
su División de Honor: Yogur 
Sandra 3 - CV Benidorm 0 
(15-3,15-13 y 15-10); RCD Espa
ñol 3 - CV Murcia 1 (14-16, 
15-9, 15-1 y 15-8); Afelsa 3 CV 
Sabadell 0 (15-3, 15-3 y 15-1); 
Froxa Torrelavega 3 Portuense 
0 (15-12, 15-8 y 15-13).

La clasificación esta encabe
zada por RCD Español y Afelsa 
con 8 puntos, seguidos de . 
Torrelavega con 7. El CV Alba
cete ocupa la antepenúltima 
posición con 4 puntos.

SONSECAPIEL
CAZADORAS CUERO 7.200 DE ENTRADA 

5 PLAZOS DE 5.760 

CON SU NOMINA Y D.N.I.
MARQUES DE VILLORES, 40 TEL 5013 38 ALBACETE
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En su partido de vuelta de los octavos de final de la Recopa, frente al Manchester United 

El Atlético de Madrid luchará también 
contra la leyenda del Oíd Trafford

Los ‘Red Devils’’ batí conseguido en su estadio varias gestas, e intentarán remontar el 3-0 en contra

Los alemanes 

sueñan con ha 1^

un gol rápido 11 

Barcelona que [ 

anime a la afiti

KAISERSLAUTERN *- 
Jugadores y técnicos delií^

EI At. Madrid no deberá 
luchar hoy en el encuentro 
de vuelta de la Recopa sólo 
frente a un poderoso equi
po como el Manchester 
United, sino también con
tra la leyenda de Oíd Traf
ford, estadio en el que los 
“Red Devils” han protago
nizado varías gestas.

Iván CASTELLO

MANCHESTER (Efe).- El 
Manchester United, siete 
veces campeón de la Liga 
inglesa y en una ocasión de 
la Copa de Europa -en 1968-, 
afronta el partido con un trau
mático 3-0 en contra. Pero de 
peores ha salido, se consuelan 
sus fieles seguidores.

Que se lo pregunten, por 
ejemplo, al Anderlecht, que 
recibió un inapelable 10-0 en 
la Copa de Europa de la tem
porada 1956/57. O al Athletic 
de Bilbao esa misma campaña, 
que fue eliminado pese al 5-3 
que logró en San Mamés por 
el 3-0 encajado en Oíd Traf
ford. Y es que los partidos 
en este recinto, donde juega 
el United desde 1910, se hacen 
interminables sobre sus 116 
yardas de largo por 76 de 
ancho de cuidado césped.

La eliminatoria de cuartos 
de final de la Recopa de Euro
pa de la temporada 1983/84 
es de obligada referencia. En 
un Old Trafford repleto 
-56.000 espectadores- un Bar
celona con Diego Maradona 
y Bernd Schuster recibió un 
concluyente 3-0 que le elimi
nó. Por eso el centrocampista 
alemán avisó hace poco; “Al
gunos se van a enterar de lo 
que es sufrir en un partido”.

Luis Aragonés: “No les queda más remedio 
que jugar a lo suicida para clasifícarse”

lo 
er

Iván CASTELLO

MANCHESTER (Efe).- Luis 
Aragonés declaró ayer que el 
rival de los madrileños “jugará 
a lo suicida para intentar cla- 
sificarse”.

“Precisamente porque a ellos 
no les queda más remedio que 
jugar a lo suicida, nosotros 
debemos aprovechar la veloci
dad de nuestro contragolpe 
para marcar algún gol que les 
haga desistir del intento por 
pasar a la siguiente ronda’', 
añadió.

El técnico atlético comentó 
a los enviados especiales en él 
vuelo chárter que trasladó a la 
expedición madrileña a la ciu
dad de Manchester, que pese 
al 3-0 de la ida, con dos goles 
de Futre y uno de Manolo, no 
se encuentra tranquilo. “Nunca 
lo estoy en el fútbol porque mi 
experiencia me dice que cual
quier resultado se puede 
remontar”, señaló.

Lx)s Diablos Rojos son los actuales campeones de la Recopa.

De nada valieron los dos 
goles de Rojo en el Camp 
Nou. El veterano Bryan Rob
son respondió con dos tantos. 
Stapleton, internacional irlan
dés especialmente inspirado 
cuando actuaba contra un 
equipo español, hizo el tercer 
gol. El sueño de clasificación 
de los azulgrana se convirtió 
en pesadilla diabólica.

Los 500 seguidores catala
nes presentes en Old Trafford 
aquél día ni abrieron la boca. 
Sobre el campo, los “red 
devils” no ganaron. Simple
mente arrollaron. Maradona 
jugó infiltrado y dolorido. Ni 
siquiera le valió jugar con la 
mágica camiseta de la selec

El entrenador madrileño se 
mostró, aunque con precaucio
nes, optimista. Considera que 
su equipo no sólo puede cla
sificarse sino que piensa en 
ganar en Oíd Trafford.

“Mi deber como técnico es 
preparar psicológicamente a los 
jugadores para que no se crean 
inferiores, y en este caso creo 
que son superiores. Pensando 
mal les he comentado que se 
puede perder hasta por 2-0. 
Algo peor no lo concibo”, dijo.

Para Luis, una de las claves 
del encuentro serán las acome
tidas que “sin duda intentarán 
los ingleses en los primeros 
veinte minutos de cada tiempo”.

“Igualmente, tener en nues
tro poder la pelota el máximo 
tiempo posible y sorprenderles 
incluso con una mentalidad 
ofensiva pueden ser circunstan
cias decisivas”, finalizó diciendo 
el entrenador del Atlético, Luis 
Aragonés. 

ción argentina debajo de la 
azulgrana.

La experiencia demuestra 
que al césped de Old Trafford 
o se sale en plenitud de forma 
o más vale quedarse en casa. 
Es la dictadura del esfuerzo 
frente al virtuosismo. El máxi
mo exponente del fútbol bri
tánico.

En las escaleras que con
ducen de los vestuarios al 
campo de juego no hay un 
cartel que recuerde a los fut
bolistas dónde van a jugar, 
como sucede en Anfield 
Road, feudo del eterno ene
migo, el Liverpool. Da igual 
porque, dicen, es peor.

La afición del Manchester

El entrenador atlético se jugará la baza de la velocidad en el contraataque.

serslautern sueñan con w^ 
tempranero en el partidoáL 
contra el Barcelona,enJ.,
de final de la Copa de E'i 
a fin de que se animen 
30.000 aficionados que, j “® 
las previsiones, llenarán eli ^^‘
dio Fritz-Walter de lac 
alemana.

ios 
caá

Los seguidores del Ks 0
lautern, admirados en toda, has
mania por el apoyo incord ftij 
nal que prestan a su ef 
serán pieza decisiva en el : V
del club germano, cuyos; pan; 
dores habrán de supera fcz 
resultado de 2-0 conseguida Wo 
el Barcelona en su campo, el b

Karl-Heinz Feldkamp,ei P'^
nador local, alineará proís Pu
mente al internacional che ?'’
lovaco Miroslav Kadlecenli 
del lesionado Tom Dooleyj ^^ 
que también es posible lab
sión del recién recupei 
Wolfgang Funkel en eU 
definitivo.

:n
ef<

apoyará hoy hasta la extenua
ción a su equipo. Y ello pese 
a que ésté no le corresponde 
con un título de Liga desde 
1967. Veinticuatro 24 de años 
de una sequía histórica que 
se asemeja a la que sufrió en 
el campeonato argentino el 
River Plate tras el fin de “La 
Máquina”.

Hoy, los “diablos rojos” de 
la grada tienen encomendada 
una nueva misión. Poner su 
granito de arena con un gri
terío ensordecedor que asuste 
al rival, le encoja. Y todo para 
que los suyos remonten un 
3-0. Su vida después será más 
feliz en la gris e industriali
zada ciudad de Manchester.

Por su parte, el Barca j^, 
acusa la baja del defensa Fe yj 
que el domingo pasados, 
una grave lesión en el i®pgj 
de liga frente al Logroñés.

El Barcelona realizó ayeri ^u^ 
de una primera toma de > ioi 
tacto con el campo, en eh j^ 
se entrenó toda la pl^ án
azulgrana.

Monchu y ''
Juanma * 
novedades del de 

Sporting frenti 
ai Steaua

So
GIJON (Efe).- Los henjj po 

Suárez del Valle, Juan 
Monchu, son las pn^f^ 
novedades en la lista c^ 
dores convocados por ® 
nador del Sporting . 
Ciriaco Cano, para el e 
de mañana frente al 
Bucarest, correspondí" 
partido de vuelta de 
eliminatoria de la c P

Vi

H

El entrenador «A 
ha convocado a WJ e^ 
los mismos que viajará • 
cete la P^^®^® ^elií 
Juanma y u”’
tivo de intentar salva . 
minatona que se e 
muy cuesta amb’ , 
asturiano tras el 
goles que los ruma ^.^^j 
en el partido de 
en El Molinón. ^¡,¡i

El delantero «ni ^^^ 
lovaco Luhovy s g|ci(
golpe en una pie^ jyefí 
del entrenamiento ^‘^^ 
la mañana, aunque ¡ 
que pueda alinear» 

partido.
La principa 

se centra en el pu quí 
da ocupar Alc^ ’ jnipí 
lesión de Pab o ¡^ 
jugar como , auna^ 
Molinón marcando ^^ü^ 
figuras del Steau »
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Pomme/ y Penev sólo han conseguido dos goles en las jomadas disputadas 
hao
•«ata delantera del Valencia no 
ik marca desde la 3- jornada
•RN({ ^
•s dei los valencianos concentran su capacidad goleadora en el centro del campo
ion y; 
tidodí
en 05

mima

El juicio entre ambos quedó visto para sentencia 

El R. Madrid no reconoció la 
antigüedad de Martín Vázquez

jingiiao de los delanteros 
L Valencia ha marcado 
fiw gol desde la tercera jor- 
ada de liga, y el ataque 
^eacianista sólo suma 

la á los de los ocho goles mar
idos por el equipo en las 

el Ká Kho jomadas disputadas 
moda asta el momento en la 
incoa limera División.
su ea f
en el VALENCIA (Efe).- El

:uyosj wameño Rommel Fernán- 
marcó en el primer par- _ supets

legüiilifto de liga ante el Coruña, • 
ampo, el búlgaro Lubo Penev en la

rcera jornada ante el Bur-imp, e:
i piolj ps, y el resto de los goles 
,2( ^¡^ an sido marcados en dos 
igcenl easiones cada uno por los 
QQjgyi ¡ntrocampistas Roberto y 
)lgl¿ij emando, junto al también

ntrocampista Tomás y al
(^ ^j efensa Boro, que marcaron

1 último domingo en Oviedo. 
Barcel ^''^^^s como Albacete, 

«utaFg ^5^5'"^^> Sevilla, Oviedo, 
■ado Si Ü^®^°^”^» Zaragoza, Cádiz, 
el par "^P^^®'- ^^^1 Sociedad o 

f '■Tenerfie, concentran entre 
roñes. 
!Ó ayei US delanteros al menos el 

lincuenta por ciento de susjp ■ -—j/^/x vxviiuv uv aud 

” ¡oles, mientras los del Valen- 
® 1 33 sólo alcanzan el veinti- 

a F anco.

jel 
enti

1 Esta circunstancia convier- 
e a la delantera valencianista 
en una de las menos efectivas 
e Primera División, ya que 

^s atacantes se han visto 
'Uperados en capacidad 
joleadora por las delanteras 

todos los equipos, salvo 
la del Mallorca.

Tan sólo los jugadores que 
«uan de atacantes en el Ath- 
21.* '’'''”>> y la Real 3 5 

tu 

o
 

« 2
3 

<-> 
1

- S 
<̂"o 

- 
'

S S

ir eHí 
ded

la síg^tros 
:op3

encciWloUpi ^^^^^^^ goleadora en '*.12 *'««05 del equipo que

*«»lt contrasta con la de 
solo '^'P^^ ^^ ^°^ 9^e

1 ^°^^ ^ delantera 

juga^
•0113 
113113 
011 el” 

ar 333 
haP*^ 

pate3 
)S 10? 

disp3‘ 

ro íl'”‘ 
, uní- 
encl”" 
e aye' 
se”^' 

e ea' 

ya ^Í 

era 
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Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.

j SOLICITE bTORMACION (ÍR AKITA ]

físociación 'ñi¡údale a caminar"
c/ Mana de Molina. 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID 

Tf nos.: (91) 411 45 91 - 411 73 28

l^ÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
con equipos Maamosh™ de Apple Computer® * AppIcCcntrc Serrano distribuidor software Serrano 149. 28002 .MaenJ

1 DP

1 .Provincia. . . . . . . . . . . . . . .

I¿o5 - ^ ^’^*^ ^^^^ cupón a;

Lx)S centrocampistas, como Femando, llevan más goles que los delanteros.

valencianista.
Es el caso de los siete goles 

marcados por Butragueño en 
el Real Madrid, los cinco de 
Corbalán en el Albacete, los 
cuatro de Manolo en el Atlé
tico de Madrid, Urban en el 
Osasuna, Zamorano en el 
Sevilla y Monchu en el Spor
ting o los tres goles que ya 
llevan en su cuenta particular 
hasta siete jugadores de Pri
mera División.

El Valencia reserva sus goles 
a los centrocampistas

El Valencia ha sido un 
equipo que tradicionalmente 
en las últimas temporadas ha 
reservado sus goles.para los 
centrocampistas, como se 
demuestra en el hecho de que 
el internacional y capitán del 
equipo, Fernando, ha sido el 
máximo goleador en las últi- 
inas cuatro temporadas, aun
que hace dos años empatado 
con Penev.

De las cinco últimas tem
poradas, tan sólo en la 89-90, 
en la que el Valencia fue sub
campeón de liga, los atacantes 
marcaron más goles que el 
resto de los jugadores del 
equipo y en la pasada cam
paña los repartieron en partes 
iguales.

Aunque nadie niega que en 
un equipo tan sólo dos o a 
lo sumo tres de los once juga
dores son delanteros, lo que 
supone la posibilidad de que 
los goles se distribuyan entre 
toda la plantilla, el Valencia 
no concentra en sus atacantes 
los goles como ocurre en la 
mayoría de los clubes.

Penev ha marcado un gol 
en 605 minutos disputados, 
Rommel también un tanto en 
algo menos de quinientos 
minutos, Eloy, Mir y Toni no 
han marcado aunque estos 
dos últimos jugadores apenas 
han jugado veinte minutos y 
Fenoll todavía no ha debu
tado en el campeonato.

MADRID (Efe).- Juan Anto
nio Samper, asesor jurídico del 
Real Madrid, no reconoció ayer 
en el juicio celebrado en el juz
gado número 2 de lo Social la 
antigüedad de siete años que 
reclama Martín Vázquez para 
percibir un total de 1,5 millones, 
al estimar que en su primera 
temporada en el primer equipo 
(83-84) actuó con ficha de juve
nil y no como profesional.

Piñol, abogado catalán y 
socio del RCD Español, defen
dió que Martín Vázquez debe 
cobrar 1,5 millones en concepto 
de premio de antiguedad al 
jugar durante siete años en un 
mismo equipo como reconoce 
el convenio AFE-LFP, más una 
cantidad de 149.094 pesetas 
correspondiente a la parte pro
porcional de la paga extra del 
último mes de diciembre.

El Real Madrid está dispues
to a abonar esta última deuda, 
que según Samper el jugador 
se negó a recibiría en su día, 
pero no acepta que Martín Váz
quez obtenga el millón y medio 
restante porque en su primera 
temporada a pesar de jugar 19 
partidos con el primer equipo 
que entonces dirigía Alfredo Di 
Stéfano, lo hizo con ficha 
juvenil.

Samper apuntó en su inter
vención que Martín Vázquez 
ingresó en el club como infantil 
en la campaña 80-81 y no tuvo

Osasuna, de la mano de Urban, 
derrotó al Stuttgart (2-3)

El Osasuna consiguió ayer su 
clasificación para octavos de 
final en la Copa de la UEFA 
al vencer al Stuttgart en su pro
pio campo por 2-3.

El equipo pamplonés encarri
ló pronto el partido pues el 
polaco Urban inauguraba el 
marcador en el minuto 8, y en 
seguida, en el 17, Merino ponía 
el 0-2 y la alegría a los segui
dores desplazados hasta la ciu
dad alemana para presenciar el 
encuentro.

Los alemanes no inquietaron 
mucho al meta Roberto, y el 
árbitro del encuentro les anu
laba un gol poco antes de fina
lizar la primera mitad.

En la reanudación, el polaco

Te necesito

¡Deseo información, sin compromiso.
1 Nombre y Apellidos
1 Dirección' . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Y tú puedes ayudarme a
. construir mi futuro.
1 Si me apadrinas
) contribuirás a mejorar mi 
i vida y la de mi 

í comunidad.
( Sólo te cuesta
1 70 Pts./ día. 

Pont9 en 
acción.

. . .Ciudad —

su primera ficha profesional 
reconocida por la LFP y la 
RFEF hasta la temporada 84-85 
en la que ya fue inscrito tam
bién en la seguridad social.

El asesor jurídico del Real 
Madrid pidió al juez la deses
timación de la demanda inter
puesta por Martín Vázquez, 
quien ya señaló hace algunas 
fechas que si gana el juicio 
donaría el dinero al hospital de 
San Rafael de Madrid.

Manuel Piñol citó como tes
tigo al abogado de la Asocia
ción de Futbolistas Españoles 
(AFE), José María Borreguero, 
y éste defendió la causa de Mar
tín Vázquez, quien según el 

i artículo 36 del convenio colec
tivo suscrito entre el sindicato 
de jugadores y la LFP tiene 
derecho a este premio al haber 
permanecido durante siete tem
poradas en el primer equipo del 
Real Madrid.

Juan Antonio Samper esgri
mió que además de carecer en 
su primer año de ficha profe
sional, Martín Vázquez, como 
jugador aquel año del equipo 
filial, pertenecía a un equipo 
distinto que jugaba en otra cate
goría y su incorporación al Real 
Madrid no "quiere decir que 
sea ya profesional puesto que 
perfectamente podría haber 
retornado al filial”.

Urban se convirtió en figura del 
partido al aumentar la ventaja 
rojilla con su segundo gol, en 
el primer minuto de este perio
do, dejando la eliminatoria 
prácticamene resuelta.

Los locales intentaron reac
cionar, pero era demasiado tar
de. Pusieron cerco a la portería 
de Roberto que tuvo una buena 
actuación salvando claras oca
siones de los alemanes.

Fruto de esta presión vinie
ron los dos goles germanos, el 
primero en el xn. 80 de las botas 
de Buchwald y el segundo en 
el m. 89 marcado por Sverris- 
son. No quedaba tiempo para 
más y el Osasuna salvó una eli
minatoria muy cuesta arriba.

Ayuda 
A en.. 
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28004 Madrid
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La FIT no permite la utilización de la superficie “boltex”, preferida por el capitán italiano, Panatta

El enfrentamiento entre Italia y España 
en Copa Davis se jugará sobre ‘Supreme

Becker ba perdido su segundo puesto en la clasificación de ¡a ATP, que ha sido ocupado por J. Courier

La eliminatoria de Copa 
Davis de tenis que enfren
tará a los equipos de Italia 
y España, se jugará sobre 
**supreme” y no sobre “bol- 
tex^, superficie que preten
día el capitán del conjunto 
italiano, Adriano Panatta, 
debido a la nueva reglamen
tación que este año ba 
impuesto la Federación 
Internacional de Tenis.

ROMA (Efe).- La elimina
toria de Copa Davis de tenis 
que enfrentará a las represen
taciones de Italia y España, del 
31 de enero al 2 de febrero, 
en la localidad italiana de Bol- 
zano, se jugará sobre una super- 
fice “supreme” y no sobre “bol
tex”, como quería el capitán ita
liano Adriano Panatta, ya que 
lo impide el reglamento de la 
Federación Internacional de 
Tenis (FIT).

La FIT ha cambiado esta 
temporada parte de su regla
mentación y ha establecido que 
la superfice en la que se deben 
jugar las eliminatorias de Copa 
Davis sea una de las habituales 
en que se disputan los Torneos 
del Grand Slam o, al menos, 
tres torneos del circuito ATP.

De esta forma, Panatta ha 
visto cómo sus deseos de dis
putar la eliminatoria sobre una 
superficie “boltex”, mucho más 
rápida, se han venido abajo, 
pues este tipo de pavimento ha 
sido desplazado de los grandes 
torneos por otros como “supre
mo” o “taraflex”.

El “supreme”, superficie 
sobre la que finalmente se ha 
decidido que se dispute la eli
minatoria, tiene apenas un gro
sor de unos 2 centímetros y se

Sergi Brugera (U*) es el primer español en la clasificación de la ATP.

Rickie Brown.

;n J

sitúa directamente sobre el par
qué, por lo tanto también es 
muy veloz, aunque no tanto que 
el “boltex”.

Becker pierde el segundo 
puesto en la clasifícación ATP

El alemán Boris Becker ha 
perdido el segundo puesto en 
la clasificación de la Asociación 
de Tenistas Profesionales 
(ATP), que sigue encabezada 
por el sueco Stefan Edberg.

durante el reciente Abierto de 
Francia en pista cubierta, dis
putado en el pabellón parisiense 
de Bercy.

Edberg, pese a su prematura 
eliminación en el torneo fran
cés, cuenta con más de 600 pun
tos de ventaja sobre el segundo 
clasificado.

El estadounidense Michael 
Chang vuelve a estar entre los 
20 primeros de la clasificación 
ATP después de haber alcan
zado las semifinales en el tor-

za, mientras que Emilio Sán
chez Vicario se encúentra dos 
puestos más atrás, en el décimo - 
tercer lugar.

El único jugador iberoame
ricano que aparece en los trein
ta primeros puestos de la cla
sificación de la ATP es el ergen- 
tino Alberto Mancini, vigésimo- 
segundo.

Clasificación:
.1.- Stefan Edberg (SUE), 

3.796 ptos.

EI estadounidense Jim Cou- neo de Bercy, que se adjudicó
rier, ganador de la última edi
ción de Roland Garros, ha arre
batado el segundo puesto de la 
clasificación a Becker, que se 
vio obligado a abandonar

el francés Guy Forget, y ahora 
ocupa el décimo séptimo lugar.

El primer español en la cla
sificación ATP es Sergi Brugue
ra, que ocupa la undécima pla-

.2.-
3.010

.3.- 
2.852

'4.- 
2.675

Jim Courier (EE.UU),

Boris Becker (RFA),

Michael Stich (RFA),

.5.- Ivan Lendl (CHE), 2.485
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Rickie 
Brown: “M 
gustaría 
jugar coatí 
Estudiante
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MADRID (Efe).-Él:g 

estadounidense Ri®m 
Brown declaró ayer^ 
le gustará mucho jug®al 
próximo domingo fiwsi 
al líder invicto EstuiMh 
tes “porque a todop” 
mundo le gusta gaMpsij 
mejor equipo, y 2W>-¡: 
mejor es el Estudien

Brown, tras lesioia V 
en la pretemponi 
debutó en la liga AC5 'J 
pasado domingo a 
encuentro que disputí! _
y ganaron ante ci«» . 
lona. “Era un pa® 
muy duro, en el que cía ■'
do salí me dediquen > 
camente a la defe®j 
era lo que Karl mew
pedido, por eso no 
muchos puntos”, w®
tó.

Contra el Estudié
espero jugar mas

.9

cspciu jug»*--- . in 
veinte minutos que H .
contra el Barcelo» '’- 
que cada día me 
tro en mejor forma, f

dió Brown.
esi

E 
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Melchor Maurí acabó octavo y Marino Lejarreta décimo

■Bugno se impuso a Indurain 
Xn la clasificación de la FICP

l Ayuntamiento de Valencia dice que e¡ velódromo estará listo para el mundial

il italiano Gianni Bugno ha terminado la temporada ciclis- 
\tacoB una amplia ventaja sobre el español Miguel Indurain 
h la clasificación mundial de la FICP, publicada en París.

PARIS (Efe).- En la clasi- 
kión final, el italiano Bugno, 

peón del mundo, aventaja 
n 393 puntos al español, ven- 

or de la última edición del 
Tour” de Francia.

En los diez primeros puestos 
guran otros dos españoles, 
elchor Mauri, ganador de la 
uelta” a España 1991, y Mari- 

o Lejarreta, mientras que

rá a cargo de las diferentes ins
tituciones públicas y los cuaren
ta millones restantes se recau
darán con la venta de entradas 
y con diferentes explotaciones 
de la instalación.

Por último reseñar que el

irlandés Stephen Roche y el bri
tánico tony Doyle mantienen el 
liderato en los Seis Días de Gre
noble cuando se llevan dispu
tadas ya cinco jornadas.

En segundo posición se 
encuentran los correroes fran
ceses Jean Claude Colotti y Phi
lippe Tarantini y en tercera sus 
compatriotas Gilbert Duclos y 
Philippe Louviot. Indurain acabó a 393 puntos del ciclista italiano.

jdro Delgado ocupa 
hnoveno lugar.

1 ciclismo italiano 
(Efe). ¡pan triunfador de 
ie RiOrada, ya que cuenta

el deci-

ha sido 
la tem- 
con tres

ayer^ sus representantes en los
10 ju 
igo
Est» 

i todo 
1 gant 

ahon 
udiaa 
lesio

tro primeros puestos de la 
ificación.

clasificación en sus 10 pri- 
ros puestos ha quedado de 
siguiente manera:
1 Gianni Bugno (ITA), 

fes,60 ptos.
.2. Miguel Indurain (ESP), 

nporai 340,10
.3. Claudio Chiapupucci

TA), 1.505,80
;a ACÍ 
¡o a 
líspuB ■4. Franco Chioccioli (ITA),

1 part -S. Johan Museeuw 
queefl *^>^I¡
iquéÉ (.6. Charly Mottet 
fensaí ^9,40

(BEL),

(FRA),

DOS *33,90
•7- Tony Rominger (SUI),

COSÍ ^.8. Melchor Mauri 
¡93,30 (ESP),

¿’in^'af Ludwig (RFA), 
Ís del ’o-oü

« »S,20
10. Marino Lejarreta (ESP),

ic# t
na” I! ^1 velódromo de Valencia 

^i^listo para el mundial 

itSá?’^^®”0 de Valencia 

el Campeonato^4undo de Ciclismo de 1992 
y funcional, ase- 

'n el n celebrado
lireetnr ^^ Otario Levante el 
¡osé ‘^^ deportes,
ceiZ ?'“ Chapa y el con- 

Valencia de
Mer “^^^^ Rafael García

11
11

"“incidieron

* para h’' “fi-

que el mun-
*^^3 la p* P’^'ncipal pretexto 

' de este

N *«11 mOln ^^^ supera 
difus ^^ pesetas, con 

’f^'^dca dpi ^.^’y^* popular de 
^^reía ®” pista,

^^"^^^e el que
^^da, Una • ^^^^^ tendrá pri- 

^^°s los dpn deberá acoger 
? «¿fr^ “ “la- Una 
‘3*"Í^,¿' ““"dial de

!" niillO-
£"« del m^í.. ^“aderan los 
n . serán ¡no'^'^'’ '°® Mun

■ ®P Eum^^'^^^ados por la

la misma ^® Pd*^ publi- 
“'“"’a cantidad corre-

de Albacete
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PUEDE
SERi

BASES DEL CONCURSO

l.- Cada cupón dará derecho a participar en el sorteo, el 
cual se celebrará ante notario.

2.- Se admitirán cupones hasta el día 18 de Noviembre de 
1.991 a las 14 horas.

3 .- El sorteó se celebrará el día 19 de Noviembre.
4 .- No se admitirán cupones que no vayan debidamente 

cumplimentados.
5 .- Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares direc

tos de LA TRIBUNA y de Casman Telecomunicación, S.A.
6 .- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Albacete, 

C/ Salamanca, 17. 02001 Albacete enviando un cupón por 
sobre y figurando en el mismo “Concurso Teléfono” o 
entregándolo personalmente en la misma dirección.

CON LA COLABORACION DE

TELECOMUNICACION, S.A.
zZZ/z 

zZZZ<Z
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—"- Farmacias El tiempo Teléfonos] A

________________________ ALBACETE________________________
PARA HOY; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
QUIJADA. Tejares, 19 y MEMBIELA, Dr. García Reyes, 
5
De 10 de la noche en adelante: QUIJADA, Tejares, 19 
y MEMBIELA, Dr. García Reyes, 5
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: LUIS MARTIN, Feria, 22 y LUCAS PAÑOS, 
Rosario, 147
De 10 de la noche en adelante: LUIS MARTIN, Feria, 
22 y LUCAS PAÑOS, Rosario, 147

____________________ VILLARROBLEDO____________________
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, O. 
Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. 
Bajas, 1

_________________________ HELLIN_________________________
PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA. Rabal, 8 
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Palza. Iglesia, 2

________________________ TOBARRA________________________
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mavor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO^ Avda. 
Constitución, 2

________________________ LA RODA______________________ __
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5 >^

________________________ ALMANSA________________________
PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Mendizábal, 
1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plz. S Allende, 4

Cielo poco nuboso

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 13,6 grados a las 15,10 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de 4,6 grados a las 5,40 horas. 
ÉL viento sopló en dirección norte con una fuerza de 10,8 km 
por hora. La humedad relativa del aire fue del 56%, el cielo 
estuvo poco nuboso y la insolación fue de 8,45 horas.

El cielo estará hoy nuboso a muy nuboso con algunas pre
cipitaciones en Asturias, Cantabria y País Vasco, y en Pirineos 
muy nuboso con precipitaciones, que serán de nieve por encima 
de los 1000/1200 metros, según el Instituto Nacional de Meteo
rología.

Habrá intervalos nubosos con posibles chubascos o tormentas 
en Baleares e intervalos nubosos en Castilla y León, Navarra, 
Rioja-y Canarias y estará poco nuboso o despejado en el resto 
de España.

Predicción por Comunidades

Baleares.- Algún intervalo nuboso. Posibilidad de algún chu
basco o tormenta por la tarde. Temperaturas sin cambios o en 
ligero descenso. Vientos del nw rolando a n moderados a algo 
fuertes.

Comunidad Valenciana.- Predominio de los cielos poco nubosos 
o despejados. Vientos de componente n. Temperaturas inferiores 
a las de hoy.

Comunidad Murciana.- Poco nuboso o despejado. Vientos flojos 
de componente n. Temperaturas en descenso.

Castilla y León.- Intervalos nubosos. Nieblas y neblinas mati
nales. Temperaturas algo mas bajas. Vientos en calma o flojos 
del ne.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso intervalos nubosos en el 
sistema ibérico con alguna precipitación temperaturas ligeramente
más bajas en la parte oriental de la comunidad y 
en el resto viento flojo con intervalos de moderado 
oriental y flojo del ne en e resto.

Comunidad de Madrid.- Poco nuboso intervalos

sin cambios 
en la mitad

nubosos en
las cumbres de la sierra temperaturas sin cambios viento flojo 
del n ne.

ALBACETE

. Parque de Bomberos 
Policía Nacional 
Policía Municipal.
Guardia Civil....221100.3
G. Civil de Tráfico.... 3 
Casa de Socorro......... ■ 
Cruz Roja Ambulancia.:! 
Urgencias................... J
Hospital General...... 55 
Alcohólicos AnónimosJ 
Estación de Ferrocarril 
Telégrafos................... 2
0. Reclamación Precios.^ 
Protección Civil.........2 
Tele-Ruta (Madrid)

f SE VI 
Pl

iCíMayo 
jtara vivi( 
nina.
Felék 
Rirario

.SEVEND

^5.000.
11612. H(

SE VEN 
gei matri) 
Sedes E 
linar tel: 2

•Sí 

é..SI 
11111 Calendario

.................................. 91-53;
Teléfono de la Esperanza
...................................... JO
Teléfono del Vecino
................................a:

o o >

gracia 
favores 

Espiri 
SanP 
^Sani

Policía Municipal....... 41
Guardia Civil.............. 44
Bomberos.................... 44
Casa de Socorro........ 44
Cruz Roja................... 441

HELLIN IN
Comisaría de Policía...‘""^wQ^'**^^ 
Servicio Urgencias S.S..30'' **™*; 
Policía Municipal...... 30
Bomberos................... dUt
Casa de Socorro........ 301
Cruz Roja................... 30'

ALMANSA
Parada de Taxis....... .34'
Bomberos..................JÍ'
Hospital Ntra. Sra. Belén

Carpo 

acristala 

Carpir

SANTORAL
Santos Leonardo, Severo, 

Atico, Winoco y Felita de 
Milán

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 309
Días hasta finalizar el año: 

56 días

Carteleras

EL SOL Y LA LUNA

Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja............
Casa de Socorro.

RES 

a LE II

AL 

Ag

El 
06,50 
(h.s.)

La 
06,55 
(h.s.)

sol sale mañana 
y se pone a las

luna sale mañana 
y se pone a las

a las 
17,07

a las 
16,49

VILLARROBLEDO

Policía Municipal...
Centro de Salud.....
Centro de Salud....
Comisaría................
Guardia Civil.........
Bomberos................

140 “LA

PAF

REQGRAN ESTRENO 
La última pelea la última 

venganza.

“KICKBOXER 2”
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
David Sloan, Justin Maciah, 

Xian Chow y Kurt Sloan 
SESIONES: 6 - 8’30 Y 10’45

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
película de IMANOL URIBE basada 

en la novela de GONZALO 
TORRENTE BALLESTER 
“Crónica del rey Pasmado”

“EL REY PASMADO”

ESTRENO. El amor no «ei*^ 

durar toda una vida- 

“JOVENES
ARDIENTES”

(No recomendada para me 
de 13 años) 

Molly Ringwald. And^ 
McCarthy y Ben St 1 

(Pases: 6’30 - 8’30 y 10

TE 
DE 
3A!

HORIZONTALES: 1: Ciudad 
fortificada edificada sobre la anti
gua Esparta. 2: Contracción. Cada 
una de las diversas figuras con que 
se ven la Luna y algunos planetas 
(Pl). Al revés, símbolo del litio. 
3: Al revés, tostaré. 4; Al revés, 
saliva espesa. Padecí dolor. 5: Tela 
de algodón, fuerte y ordinaria. En 
Marruecos, mercado (Pl). 6: Prefijo 
que significa tres o tres veces. 
Demostrativo. 7: Al revés. Hombre 
de buen semblante y bien propor
cionado. 8: Desgastad. Insípida. 9: 
Sola en su género. 10: Símbolo del 
sodio. Entre turcos y moros, juez 
de causas civiles (Pl). Conjunción 
latina. 11: Todopoderoso.

VERTICALES: 1: Natural de 
cierto pueblo de Toledo. 2: Con
tracción. Ciudad suiza. Al revés, 
repetido y familiar, madre 3: Al 
revés, elude. 4: Mancebo, adoles
cente. Deduje, saqué una cosa de 
otra. 5: Entregar. Al revés, cierto 
alimento. 6: Demostrativo (Pl). En 
la mitología, hija de Belo, rey de 
Tiro, que huyó a Africa, donde 
fundó Cartago. 7: Período de tiem
po. Al revés, movimiento convul
sivo habitual de un músculo. 8: 
Atrevido. Cocinase en el horno. 
9: Ojo simple de los insectos. 10: 
Vocal repetida. Piedra llana y de 
poco grueso (Pl). Conjunción lati
na. 11: Dícese del lenguaje o estilo 
afectadamente elevado y sonoro.

PALAFOX
PROXIMA 

REAPERTURA

Ríos Rosas, 24
Tfno: 50 77 60

(No recomendada para menores 
de 13 años)

María Barranco, Gabino Diego, 
Joaquín de Almeida, Laura del Sol 

(Pases: 6 - 8’15 y 10’30)

SENSACIONAL ESTRE- 
NO.Vuelve PEDRO ALMODO

VAR con su última película.
“TACONES LEJANOS”

(No recomendada para menores de 
18 años) 

Victoria Abril, Miguel Bosé, Marisa 
Paredes. 

Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30

HOY TRES SESlONg^í 
GRANDIOSO E^^aLERl 

la escalofriante BET fc ^jgi). 
Silencio de los InüC ■ „ei

PLATA Mejor 0^,991 
FESTIVAL DE^R ' ,qJ 

«EL SILENCIO‘DE

cu

‘SE 
Impic 
26(10

P
(No recomendada

Dtor. Jonathan 0e«««

SENSACIONAL ESTRENO. Hubo un 
tiempo en el que la única forma de 

hacer justicia era infringir la ley.

SENSACIONAL W^^jElP 
1^ película ganador ^ de Ve^ 
DE ORO en el F»í

Car 
eh 
06! 
Rai 
Tel

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Barlovento. 2: Ionizan. 3: Loes. Reo. Ar. 4: Sil. Caí. Acá. 5: Ar. 
Forzados. 6: Malos. Aviso. 7; osartA. Evas. 8: setnA. Azimo. 9: Leí. 
Alano. 10: Ondulados. 11: Osara.

VERTICALES: 1: Bálsamos. 2; Oiráselo. 3: Riel. Laten. 4; Los.
Fornido. 5: oN. Costa. uS. 6: Virar. Ala. 7: Ezeiza. alaR. 8: Nao. 
Avezada. 9: TN. Adivino. 10: Acosamos. 11: Grasoso.

“ROBIN HOOD”
PRINCIPE DE LOS LADRONES

(Autorizada para todos los públicos) 
Kevin Costner, Cristian Slater y Alan 

Rickman 
SESIONES: 7 y 10

“GRITO DE P»*

(IbdoslospúlSdaí^

VittorioDonald Sutherland y ,04J
SESIONES: 6- »• ¿Oí 

Director: Wern
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Anuacios por palabras

S.

100.;

H SE VENDE
: , PISO
L? Mayor, 200 m^ 

vivienda/

Kéf: 24 11 66 
krario de oficina

BUSCO
REPRESENTACIONES

En exclusiva para 
Albacete y provincia. 
Oficinas y red de ven
tas montadas. Telf. 
24 04 52. Tardes de 
4,30 a 9

ANUNCIOS

•SE NECESITA aprendiz 
para camarero. Edad de 16
a 19 años. Tel; 2X65 87

PRECIOSA CASA 
EN CHINCHILLA

VENDO-0 ALQUILO
3 dorm. gran sala de 
estar, baño, patio, 220

• m®. Llamar al 26 01 01. 
Srta. M’ Angeles (horas 
de oficina)

• ALQUILO apartamento 
muy céntrico, 55.000 ptas. 
Tel; 23 52 93

daJ

.... 31
losj 
no

VENDE VoIks Wagen 
1'8. 47.000 Km. rea- 

^5.000.- Pesetas. .Tfno: 
1)612. Horas de oficina

• TRASPASO junto al 
Ayuntamiento café bar muy 
económico aconsejable 
matrimonio. Tel: 24 08 27

SE VENDE Seat Terra 
» matricula de la K y

cios’ !^" ®®"^ furgoneta.
riel: 21 30 51

• SE TRASPASA bar zona 
céntrica 0/ Alcalde Cortan- 
gla n’ 10

CONFECCIONES 
LOPEZ VERA

Necesita 
Maquini.stas de 

confección 
Tef. 21 91 13 

(de 8 a 1,30 y de 16 
a 18,45 horas)

•VENDO terreno a 2 Km.
de Albacete. Tel; 22 24 29

9I-5« 
Tanza

jracias por los 
Kores recibidos, 
Espíritu Santo, 
^an Pancracio, 

Santa Clara
V.F.

INMOBILIARIA
3.......jí 0«MA CONSTRUCCION: Calle Bartos y San Sebastián. 

).S..3fll patansnlos de 1 dotmhorio y pisos de 3 dormitorios. 1

—

FINANCIERA
- Hipotecas

- Leasing
- Cancelación 

Hipotecas 
, - Financiación 

Teléfono: 50 71 01

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Estracción de fosas sépticas 
-Umpieza de tuberías y alcan
tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

VENTA-ALQUILERES
* Pisos * Chalets
* Locales * Bungalows
* Fincas * Apartamentos
* Solares

I
W
I
 

(
3
,
®

.30!
301
301
308

Barto Completo, salón comedor, cocina, y 

trastero.

Acabados de f calidad.
Catpimaria exterior en aluminio anodizado. doble 

acnstalarnleiilo en lachadas y persianas de aluminio.
Catpinleiia mtenor de madera acabado en roble.

SE ALQUILAN:

Apartamento amueblado, a estrenar, con trastero, plaza 

garaje.

ZONA PARQUE SUR

Í Puerta blindada. Grifería monomando.

Plua de garale opcional - Facilidades de Pago

Apartamentos de lujo, a estrenar, y piso de 4 dormitorios. 

2 baños. 1 aseo, trastero, antena parabólica. TV privada y 

plaza garaje, en: 

ZONA AYUNTAMIENTO

RESERVE SU VIVIENDA.- Ultimas 6 viviendas

Precios DESDE 5.900.000.- Plas.w 1 erectos DESDE 5.900.000.- Plas.

;;, s HIWBIESA COMPRA!! 0 VEHDER CUALQUIER PROPIEDAD IIAHEHOS, U tTaPEBEMOS

Belén 0/ DIONISIO GUARDIOLA. 23 Entpia

•^ Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

.Mí*

centro de estudio*

GAONA. S

‘¡MAGNIFICA OPORTUNIDAD!!
Mil *¿A OPOSICION QUE ESPERABAS!!

CAJA AHORROS 
ALBACETE

10 ttó* 

vida.

FARA PERSONAL DE NUEVA ENTRADA 

REQUISITOS: -Mayor de 18 años

íS 
ES”
•a ine>’<’'®

\nílre« 
Siillef 
y 10’45)

-BUP o FP11 (Administrativo)
^ofrecemos PREPARACION 

ACUERDO CON LAS

PUBLICADAS

'‘REPARACION INTENSIVA

Ha^ta /f^^S^NTAdON INSTANCIAS 
A EL DIA 8 DE NOVIEMBRE

3^^ da 
0. Ba»?’ 

s-OSOB-

L1N l’”. 
)ELO5 
S”

/ o ^
 

1 '5 s 
// ¿ó ff •SE VENDE sembradora 

de cereal 17 brazos. Tel: 
27 50 57
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• SE ALQUILA piso sin
muebles. Teléfono;21 37 29

A SANTA 
CLARA

Haga tres pedidos, 
uno de negocios y 
dos imposibles. 
Rezar durante nueve 
días nueve Avema
rías. Mismo sin tener 
fe. Será atendida. 
Rezar con una vela 
encendida y dejar 
quemar. Publicar el 
noveno día. O

 

ET

¿QUIERES
PERCIBIR ALTOS 

INGRESOS?
Compatible con tu trabajo habi
tual máximo dos horas al día. 
Inlormación Restaurante "El 
Cortijo'. Fena 103 Jueves día 
7-11-91. 20 horas. Preguntar 
Srta. Josefina,

SE NECESITAN 
REPRESENTACIONES
En exclusiva para Alba
cete y provincia.
Oficinas y red de ven
tas montadas.

Telf. 24 04 52
Tardes de 4,30 a 9

AZULEJOS VALDI, S.L UQUIDACION 

DE EXISTENCIAS 
om

Rodapié-too ptas. metro.
Azulejo Rúsiico-200 ptas. m’
Decorados a mano-200 ptas. 
unidad.
Cenetas-listelos-40 ptas. pieza.
Gres-Piscinas Almacenistas-50% 
descuento
Ctra. de Jaén. Km. 3 Albacete

GRACIAS 
SANTA 
CLARA

m
 p

PRECIOSA CASA 
EN CHINCHILLA

VENDO 0 ALQUILO 
3 dorm. gran sala de 
estar,.baño, patio 220 
m^. Llamar al 26 01 01 
Srta. M® Angeles (ho
ras de oficina)

SE NECESITAN

Transportistas Autó
nomos con furgone
ta de 1.000 a 3.500 
Kgs.
Teléfono; 5219 09

JUEGUE AL 
RASCA-RASCA 

CON NOSOTROS
Y CONSIGA HASTA

50.000 PTAS DE 
DESCUENTO EN LA 

COMPRA DE SUS SOFAS
Almacenes de Muebles 
Campollano. Tel; 24 29 62

HIPOTECAS
-Cancelamos ’ hipotecas y 

embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas

-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad.

967-50 03 06

• ALQUILO apartamento, 2 
habitaciones, garaje, traste
ro, con o sin muebles. Tel; 
22 90 39. (A partir de las 
3,30 tarde)

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

EN ESPERA DE 
TUS FAVORES

GRACIAS 
SANTA CLARA

P.S.L.

SE NECESITA
empleada de hogar 
externa con experien
cia. Buenas condicio
nes económicas.
Tel. 23 95 23 de 4,30 
tarde y 9 noche en 
adelante.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo, tú que me aclaras 
lodo, me iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal, tú que 
me das el don divino de personar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerle por 
lodo y confirmar que nunca quiero 
separarme de ti. por mayor que sea 
la Ilusión material, deseo estar con
tigo y lodos mis seres queridos, en 
la glona perpetua. Gracias por tu 
misericordia para -conmigo y tos 
mios. (La persona deberá rezar esta 
oración tres dias seguidos, sin decir 
el pedido: dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más dilícii 
que sea Publicar en cuanto se reci
ba la gracia). Espíritu Santo, gracias 
por el gran lavor recibido. M.J.M.

GAONA, 5 
1224 10 84

OPOSICIONES MAESTROS

Iniciamos preparación de todas las especialidades:

-Música (comienzo el día 8 de Noviembre)
-Preescolar (comienzo el día 18 de Octubre)
-Logopedia (comienzo inmediato)
-Inglés (comienzo inmediato)
-Educación física (comienzo el día 10 de Enero)

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol) 
X 21 04 29 ALB,\CETE,

• EMPRESA A nivel inter
nacional necesita distribui
dores y supervisores. Ingre
sos de 100.000 a 300.000 
pts. Llamar (967) 50 70 84. 
Horario de oficina. Albacete

REGALAMOS
UNA BICICLETA DE 
MONTAÑA GRATIS 
POR LA COMPRA 

DE UN COLCHON
Almacén de Muebles Cam
pollano. Tel. 24 29 62

• OPORTUNIDAD. Vendo 
con un 25% de descuento 
chalets adosados y aparta
mentos a estrenar en los 
Alcázares (Mar Menor) y en 
TORREVIEJA (Alicante). Tel: 
943/42 35 84 - 42 67 52

• ¿QUIRE ganar dinero 
desde casa? Escribanos. 
Informa gratis Inico, aparta
do 1.209 San Sebastián

• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

Tenemos el mejor equipo de 
profesores 

¡INFORMATE!
Magníficos resultados en la anterior con
vocatoria

Temas propios elaborados por los profesores 
-Turnos de fin de semana, compatible con 
tu trabajo,

¡NO PIERDAS ESTA GRAN 
OPORTUNIDAD!

ESTUDIOS:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CHALET JARDIN 1 DORMITORIO:
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS:

A
2.500.000
3.740.000
4.479.000

CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE : 3.950.000

ROMOCIONES

PEREZ . 1 7

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡GRAN OPORTUNIDAD!
OPOSICIONES CAJA DE ALBACETE (BOLSA DE TRABAJO)

* PREPARACION INTENSIVA. GRUPOS MAÑANA Y TARDE.
* COMENZAMOS EN NOVIEMBRE.
* INSTANCIAS HASTA EL 8 DE NOVIEMBRE.
INFORMACION: 0/ Marqués de Villores, 18 - Tfno: 23 31 11 - ALBACETE

REGALAMOS UN 
VIDEO GRATIS

A toda persona que nos 
traiga a un comprador 
de sofás. Almacén de 
Muebles Campollano.

Tel: 24 29 62

• SE ALQUILA piso amue
blado. Tel; 50 37 70

• SE ALQUILAN locales 
comerciales de 300 y 330 
m^. Información tel: 
22 87 39. Horas oficina

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
I.J.G.

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES

•ALQUILO apartamento 
amueblado y local comercial
pequeño. Tel.: 22 98 07

ü
 

o:

•SE VENDEN cachorros 
pastor Belga. Tel.: 26 00 59

•SE NECESITA aprendiz 
de Camarero o ayudante. 
Fines de semana. Tel.: 
21 53 93

• POR JUBILACION tras
paso comercio o local 140 
m^. Céntrico recién decora
do. Tef.: 23 22 01

«CES
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES CUERPO DE MAESTROS Y ENSEÑANZA SECUNDARIA

* PREPARAMOS TODAS LAS ESPECIALIDADES.
* PROPORCIONAMOS LOS TEMARIOS. COMENZAMOS EN NOVIEMBRE.

OPOSICIONES JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA

PROPORCIONAMOS LOS TEMAS.
INFORMACION: C/ Marqués de Villores, 18 - Tfno: 23 31 11 - ALBACETE
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Programación
PRIMERA CADENA

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,29.- APERTURA
07.30.- AVANCE 

TELEDIARIO
07,35.- INFORMATI

VOS EN INGLES (CBS) 
08,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑA

NA
08,30.- AVANCE 

TELEDIARIO
08,35.- CADA MAÑA

NA
09,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
09.05.- SESION MATI

NAL
“El milagro del sacris

tán” (1953 - 81‘)
10,30.- DE PAR EN 

PAR
11.00.- AVANCE 

TELEDIARIO
12,10.- GENERACIO

NES
12,55.- AVANCE 

TELEDDIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- PATRULLERO 
ADAM 12

13,55.- AVANCE 
TELEDIARIO

14,00.- INFORMATI
VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1 
15,35.- RUBI
16,25.- PASA LA 

VIDA
17,30.- AVANCE 

TELEDIARTO
17,35.- LA ULTIMA 

FRONTERA
18,00.- JUEGA CON 

NOSOTROS
Incluye:
- La tira de cuentos: 

“Los cuentos de Nana 
Bunilda”

“Max, el fantástico”
- La tira de aventuras: 

“Mi doble identidad”
- La tira de juegos: “El 

rescate del talismán”
19,30.- JOVENES 

JINETES
20,30.- TELEDIARIO 

2
21,05.- NOCHE DE 

HUMOR
Incluye las series:
TALLER MECANI

CO
- LAS CHICAS DE 

ORO
22,05.- REQUIEM

POR GRANADA
“El cerco”
23,00.- GRANDES 

RELATOS
“El pájaro espino”
00,00.- DIARIO 

NOCHE
00,20.- PUNTO DE 

VISTA
00,30.- CAJA DE 

MUSICA
01,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,30.- CARTA DE
AJUSTE

07,59.- APERTURA

En el programa “Entre platos anda el juego”, Rafaela Aparicio ayuda en la cocina.

S

08,00.- DIBUJA 2
09,00 - TV EDUCATI

VA: Arte y Literatura 
10,00.- NOTICIAS
11,00.- MILLER Y 

MULLER
12,00.- REDACCION 
12,05.- LA HORA 

DE...
13,00.- BARRIO 

SESAMO
13,25.- DIBUJA 2 
14,00.- LA FAMILIA 

MONSTERS, HOY
14,25.- REDACCION 
14,30.- CLIP, CLAP, 

VIDEO
15,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
15,30.- LA LLEGADA 

DE LOS SCANNERS 
PARA EL CUERPO

16,25.- REDACCION
16,30.- FALCON 

CREST
17,15.- CAMINO DEL 

EXITO
17,45.- REDACCION
17,50.- PRIMERA 

SESION
“Serenata en Texas” 
19,30.- BARCELONA 

OLIMPICA
20,00.- REDACCION 
20,05.- SECUENCIAS 
“Orson Welles: una 

vida en el cine”
21,00.- FUTBOL
Copa de la UEFA. 1/16 

de final. Vuelta.
Real Madrid - Utrecht 
22,50.- EL SUPERCI- 

NE DE LA 2
“La guerra de Murphy”

TRASNOCHE
00,40.- IMAGENES 

PERDIDAS

. En “Secuencias” la vida de Orson Welles.“Vecinos chiflados” con el episodio: Un científico desastroso.

L

1

“La aventura del cine” 
01,10.- CINE CLUB. 

GENTES DE EUROPA 
“La vida es bella”
- VERSION ORIGI

NAL CON SUBTITU
LOS

02,30.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

ANTENA-3

06,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,00.- LA PERIODIS
TA ATREVIDA

07,30.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERI- 
TOS-AULA 3

08,00.- NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,15.- LA GUARDE
RIA

09,30.- TAN CON
TENTOS

09,45.- LA SALUD
10,00.- LA PASIONA

RIA
12,00.- NOTICIAS 
12,03.SANTA BARBA

RA
13,00.- BONANZA 
14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA 
NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- COSAS DE 

CASA
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- LEONELA
16,15.- TELETIENDA 
16,25.- TELECINE 
18,00.- LA MERIEN

DA
18,00.- NOTICIAS 

INFANTIL-JUVENIL 
18,30.- VECINOS CHI

FLADOS (SERIE) 
19,00.- NOTICIAS 
19,03.- EL ORO Y EL 

BARRO
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL PRINCIPE 

DEL BEL AIRE
21,30.- MADE IN 

SPAIN (Ciclo Cinemato
gráfico)

“Préstame a tu mujer” 
23,30.- UN DIPUTA

DO FANTASTICO
00,00.- NOTICIAS 
00,15.- EN EL CALOR 

DE LA NOCHE
01.15.- HOSPITAL 

GENERAL
02,00.- PASARELA
02,45.- COLEGIO 

LIBRE DE EMERI
TOS-AULA 3

03,15.- CIERRE 
EMISION

DE

TELES

07,15.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

07,55.- DESAYUNA 
CON ALEGRIA

09,20.- TELERRO- 
MANCE: “María, María” 

10,05.- VACACIONES
EN EL MAR

10,55.- CINE CORA
ZON:

“Ha llegado mi her
mano”

12,45.- ¿TELECINCO, 
DIGAME?

12,55.- ENTRE PLA
TOS ANDA EL JUEGO 

13,25.- HOY
13,30.- HEIDI

14,00.- TELECOME
DIA: “ENREDOS DE 
FAMILIA”

14,30.- TELERRO- 
MANCE: “Inés Duarte, 
secretaria”

15,30.- VIENTRE DE 
ALQUILER

16,30.- REMINGTON 
STEELE

17,20.- SUPER GUAY 
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA 

NARANJA
20,45.- TELECUPON 
21,05.- TELERRO- 

MANCE: “Topacio”
22,00.- CINE 5 

ESTRELLAS:
“Top gun”
00,10.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
00,40.- FUTBOLISI- 

MO.-
02,35.- EL INSPEC

TOR DERRICK
03,40.CIERRE 

EMISION
DE

i

10,00.- CINE:1 
SEIS DE BIRMli
HAM

11,45.- CINE- 
MILLONES LIBRES 
IMPUESTOS

13,30.- LOS 40 Pí 
CIPALES |

14.00.- REDACCr 
NOTICIAS U

14,05.- DIBUJOS A 
MADOS: [’
GUERREROS SOE ' 
RUEDAS

14,30.- TELECOM 
DIA: NEWHART

15,00.- DOCUW 
TAL: LA FRONE 
ABANDONADA

15,30.- SESION ES 
CIAL V.O.: MONSIE
HIRE

16,45.- PREMIE 
CANAL +: ASI sl 
DIO 1

18,15.- PlEZl 
CANAL + 1

18,30.- CINE: ARIS 
NA BABY 1

20,00.- AVANCj 
REDACCION J

20,05.- LOS 40 mi 
CIPALES 1

20,35.- TELECOa 
DIA: PRIMOS LE 
NOS

21,00.- TELECOSÍ 
DIA: SIGUE SOÑA 
DO

21,28.- INFORM 
CION METEOROK 
GICA

21,30.- REDACCIO’
NOTICIAS-

21,54.- INFORIO 
CION DEPORTIVA

22,00.- ESTRES 
CANAL +: CALLES 
RETORNO

23.30.- SEGUNtt 
SESlÓN: EL REGR0 
DE LOS MUERTA 
VIVIENTES

01,00.- ZONA DE PIE
ZAS

02,30.- DOCUMD 
TAL: SECRETOS E 
VENTA

03,20.- CIERRE

I
08,00.- ABC WORLD 

NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,25.- INFORMA
CION METEOROLO
GICA

08,30.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: NEWHART

09,55.- REDACCION. 
NOTICIAS

07,45.- CARTA *
AJUSTE «

07 55.- AVANCE
PROGRAMACION

08,00.- DIBUJOS
MADOS08,45.- CANAL 0*
CATIVO p

10,00.-
LEJOS D

10,50.-
NOCHE _

11,35.- BENSON
12,00.- ENTRE SE^

^"12,35.- A LA BAg

13,30.- PACO,

FLAM.*

BOAD
16,20.- CINE

^::’0?’f*^
LLa’

23,50.- FOLLE
QUES

SION

Ó
 b
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Un éxito justificado en gran medida por la presencia en el papel estelar de Richard Chamberlain Citas

E: 
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En ‘^Grandes Relatos” se emitirá una 
nueva reposición dei ‘Tájaro Espino”

La serie “Imágenes perdidas^^ emitirá el episodio titulado “Creadores de Cine

SO'

iCO 
T

El primer canal de Tele
visión Española tiene pre- 
¡mío comenzar dentro de
su espacio ‘‘Grandes reía-

)S tos', ¡a reposición de “El 
ipájaro espino”, un autén- 

N ES tico éxito de audiencia en
NSIE sus diversos pases, con una

¡MIE 
Í SU

gran interpretación de R. 
Chamberlain.

lEZ

0

ANC

MADRID (Efe).- Un éxito 
justificado en gran medida por 
la presencia en el papel estelar 
de Richard Chamberlain, 
interpretando a un sacerdote 
que se debate entre su'voca-

LEI

2C0JI 
SOÑA

tción y el amor por una bella 
mujer.

Basado en una novela de 
la australiana Colleen McCu- 

’llough, la serie incluso contó 
Ton el asesoramiento de un 
í jesuita, Terry Sweeny, para los 
lemas relacionados con el

Vuelve la historia del padre Ralph.

*

I£ posible sustitución en el equi
po titular del máximo golea
dor de la Liga pasada, Emilio 
Butragueño, duda por lesión 
al igual que el central bra
sileño Ricardo Rocha.

‘‘Creadores de cine

ORM 
)R0l(

ORM 
IVA 
FRíS 
TES!

JUNO 
ÍGRES 
(ERIO i

sacerdocio, la liturgia y la cos
tumbres de la Iglesia Católica. 
El título de la serie tiene su 
origen en una leyenda celta, 
que cuenta que exite un pájaro 
que pasa su vida buscando un 
espino especial. Cuando lo 
encuentra, se empala en la 
punta más aguda y, mientras 
muere, canta una preciosa y 
triste canción, la única que 
entona en su vida.

Al margen del sacerdote, el 
padre Ralph de Cricassart, 
extrernadamente inteligente y 
ambicioso, la serie tiene como 
protagonistas a los miembros 
oe la familia Cleary.

Mary Cleary Carson, la 
matriarca de la familia, pone 
a prueba la vocación del padre 
Bricassart dejandole en heren
cia la posesión de Drogheda, 
una de las mayores haciendas 
de Nueva Gales del Sur. Allí 
el sacerdote conocerá a la 
pequña Maggie Cleary, por la 
que pronto comienza a sentir 
un especial cariño.

Copa de la UEFA en directo

’OS

m

9
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Cumpleaños
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Í?y’ día 6

^’^ ^’^e, 60 ^^^CS, director 

' «KAI.BI KV, ex 
’’^'^arro, 41 gobierno

“Msia 27^'^^'’^’CGARTE, 
hX^^XO MUÑOZ, ex cielis-

«E,. CASTELLS 
^’^nc¡a,49^’P“íado PSOE

El segundo canal de Tele
visión Española emitirá en

directo el partido de vuelta 
de los dieciseisavos de final 
de la Copa de la UEFA entre 
los equipos del Real Madrid 
y el Utrech holandés, que se 
disputará en el estadio San
tiago Bernabeu.

El primer encuentro fina
lizó con el resultado de 1-3 
a favor del Real Madrid, lo 
que hace que el partido de 
mañana sea de mero trámite, 
sobre todo después del escaso 
nivel mostrado por los holan
deses.

El único aliciente será la

La serie documental “Imá
genes perdidas” (TVE 2, 23.50 
horas) emitirá el episodio titu
lado “Creadores de Cine”, 
dedicado a los primeros direc
tores con talento del cine 
español.

A pesar de que el cine mun
do no tuvo en España direc
tores de la talla de Griffith, 
Murnau o Chaplin, si existió 
un pequeño puñado de crea
dores que realizaron qbras de 
cierto interés.

Este es el caso de Florián 
Rey, autor de “La aldea mal
dita”; Benito Perojo, con 
“Malvaloca” o “La condesa 
María”; Eusebio Fernández 
Ardavín, con “El bandido de 
la sierra”, y Fernando Delga
do, del que apenas si se con
servan fragmentos de su obra.

La primera época de 
Buñuel completa el quinteto 
de creadores de cine estudia
dos en este capítulo.

Otro programa dedicado al 
cine, “Secuencias”, también 
emitido en La 2 (20.05 horas), 
completa mañana la emisión 
del documental dedicado a la 
vida y obra de Orson Wells.

Joaquín Leguina.

-FELIPE GONZALEZ, “Las 
declaraciones de Guerra son 
inexistentes”.

-JOAQUIN LEGUINA, “El 
encuentro entre Guerra y los 
acostistas fué suvbersivo”.

-TXIKI BENEGAS, secreta
rio de Organización del PSOE; 
“¿Qué polémica?”

-FRANCISCO UMBRAL, 
escritor: “Carmen Romero es 
más socialista que Felipe”.

ISAAC SHAMIR. Primer 
Ministro de Israel: “No acep
taré que la paz americana haga 
crecer malas hierbas, como un 
Estado palestino”.

-ANTONIO FERRANDIS^ 
actor: “Me hicieron un injerto 
de cerdo y se ve que era pata 
negra”.

-MIRIAM DIAZ AROCA, 
actriz: “Estoy segura de que 
Almodóvar va a conseguir su 
sueño más deseado: la esta
tuilla”.

-ARANCHA SANCHEZ 
VICARIO, tenista: “Para pasar 
desapercibida tendría que 
ponerme una peluca”.

La 2 ofrecerá una de las pocas películas en versión original subtitulada '‘La vida es bella"(l9S7)

Tele 5 gana la batalla del cine de la 
mano de Tom Cruise y Peter O^Toole

MADRID (Fax Press).- El 
día comienza a las 9,05 con una 
edificante historia rodada en 
blanco y negro por José María 
Elorrieta en la década de los 
50: “El milagro del sacris- 
tán”(TVE-l).

Inasequible.s al desaliento, los 
programadores cinematográfi
cos de Tele 5 continúan un 
inconfesado e inconfesable ciclo 
de comedias italianas. La de 
hoy lleva por título “Ha llegado 
mi hermano” y fue realizada 
por el dúo Castellano-Pipolo 
hace seis años.

Como pasaba ayer con Paco 
Martínez Soria, se trata de un 
enredo de gemelos (11,00).

La 2 emite esta tarde 
(18,00)“Serenata en Texas", que 
pese a su título es una pro
ducción francesa. El principal 
compañero de reparto de Luis 
Mariano es esta vez el genial 
cómico Bourvil, irrestible 
haciendo pareja con otro Louis, 
De Funes.

Si Telé 5 es la especialista 
en el “bodriete italiano”, todas 
las cadenas parecen haberse 
puesto de acuerdo en castigar 
a los cinéfilos de pro con un

fuego graneado a base de infu
mables comedietas españolas de 
destape. Injusticias del destino: 
pese a ser objetivamente deplo
rables, la mayoría de los espec
tadores las adoran.

Esta noche (21,30), los admi
radores de Alfredo Landa pue
den conectar Antena 3 para 
seguir a su'idolo convertido a 
una secta que limita sus habi
tuales anhelos sexuales. Claro 
que hace falta algo más que 
una religión para cortar las alas 
del varoncito hispano.

Jesús Yague perpetró este 
“Préstame tu mujer” en 1981. 
Tom Cruise y Peter Ü’Toole 
despegan a la misma hora, las 
22,00. El joven actor norteame
ricano alcanzó el cielo haciendo 
pareja con Kelly McGillis, aque
lla turbada viuda amish de 
“Unico testigo”.

Su idilio fue musicado por 
la hiperpopular balada “Take 
my breath away” y dirigido por 
Tony Scott, hermano menos 
dotado de Ridley, en 1986. El 
éxito mundial de “Top gun” no 
se repitió recientemente en el 
segundo trabajo en común Crui- 
se-Scoit, “Dias de trueno”.

Tom Crui.se al mando de un caza-bombardero en “Top gun”.

»

Peter OToole protagonizó en 
1970 ‘'La guerra de Murphv” 
(La 2).

Su.s alucinados ojos azules se 
fijan en un submarino alemán 
sobre el que ejecuta una ven
ganza en solitario. Un hidroa
vión es su única arma. Peter 
Yates fue el director de esta 
vistosa película de acción y

aventura en la que el francés 
Philippe Noiret (proyeccionista 
-de “Cinema Paradiso”) tiene un 
papel secundario.

En el programa: Entre hoy 
y mañana. La 2 ofrecerá una 
de las pocas películas en versión 
original subtitulada de esta 
semana, "La vida' es 
bella”(1987).



(ALTOZANO

P. Piqueras y el 
Albacete 
Balompié 
galardonados 
por Onda Cero

CIUDAD REAL (Efe).- 
presentador del Telediario

EI 
1,

Pedro Piqueras, y el Albacete 
Balompié, de Primera División, 
han sido los galardonados en 
la VIII edición de los premios 
“Corazón de La Mancha” que 
concede la emisora “Onda 
Cero” de Alcázar de San Juan.

Los premios, cuyo jurado 
calificador estuvo presidido por 
el director de esta emisora en 
Alcázar, Bernardo Samper, 
serán entregados en una fiesta 
de gala que tendrá lugar el 7 
de diciembre en la localidad 
manchega.

En el caso del albacetense 
Pedro Piqueras el jurado ha 
tenido en cuenta su “dilatada 
carrera profesional, su proyec
ción de figura nacional y por 
ejercer de castellano-manchego 
dentro y fuera de su tierra”, 
mientras que en el caso del 
Albacete Balompié se ha valo
rado el hecho de ser el primer 
club de la región que asciende 
a Primera División, “a la élite 
del deporte español”.

Los, mayores también exponen.-Un grupo de doce ancianos del Club de Jubilados

H

í de la Caja de Albacete han comenzado una exposición colectiva expuesta desde ayer en । 
; la sala de exposiciones de la delegación de Educación y Cultura y que permanecerá hasta | 
í el próximo día 20 del presente mes. Porque como bien dice el refrán más vale tarde

que nunca. LUIS MIGUEL

D

Mañana, fune^ 
por Juana ! 
Simarro Garci 
en la Parroqiii i 
de Franciscaiii)

Mañana, jueves, en h^ ( 
Parroquial de San Franca , 
nuestra capital, a las 6: . 
la tarde, se oficiará una í 
funeral por el eterno te : 
del alma de Juana Simara ' 5 
cía, fallecida el pasado! ' 
octubre, en Casas Sin 
(Cuenca), a la edad de 71 .

La bondadosa señora i : 
parecida, que gozaba dei 
des afectos, era esposa de [
nardino Martínez Omh 
madre de los profesots 
EGB de nuestra capital, I' 
zalo, también relevante es i 
y María del Carmen, qt 
con tan triste motivo están 
hiendo incontables teste c
de condolencia a los que 
mos nuestro pésame poi 
irreparable pérdida.

Un, 
de
dai 
^i 
PO 
Kad

PP, PSOE e IU 
aprueban en 
Madrigueras la 
moción de apoyo 
a las víctimas 
del terrorismo

Emilio RISUEÑO

En el pleno del Ayuntamien
to de Madrigueras celebrado el 
pasado día 30 el Grupo popular 
sacó adelante dos mociones uan 
sobre el consumo de droga y 
la otra sobre la ayuda a las víc
timas del terrorismo y el Ayun
tamiento de Madrigueras se 
adhiere a la petición que el PP 
a hecho a nivel nacional, dicha 
moción fue aprobada por una
nimidad por los concejales de 
IU y del PSOE. Otro punto 
importante del orden del día 
fue la concesión de una parcela 
de 3.000 metros cuadrados para 
la construcción de un polide
portivo cubierto que parece ser 
se construirá en el año 1992, 
Madrigueras cuenta con un 
equipo de 3- división de Balon
cesto que se ve obligado a jugar 
en un campo descubierto.

■ Dice el refrán que siem
pre hay que estar agradecido 
y eso es lo que tienen que 
estar pensando los vecinos 
de un inmueble de la calle
Iris, en el que la pasada 
noche sé produjo un incen
dio en uno de los garajes.

Sin acompañante.

■ Afortunadamente no 
hubo que lamentar desgra
cias personales, aunque Íos 
daños materiales han sido 
muy importantes. Eso sí, el 
incendio fue bastante espec
tacular debido al intenso 
humo negro que despren
dían los coches.

■ Se desalojaron las tres 
plantas del edificio hasta su 
total extinción, pero todo 
quedó en el susto. Ahora que 
cada uno se lo agradezca a 
quien quiera.

■ Hace poco se aprobó 
la subida de los impuestos 
y las tasas municipales y aho
ra ha llegado el turno a las 
multas de tráfico.

■ Si la fuerte subida sirve 
para que se mejore la con
ducción y la seguridad vial, 
bienvenida sea.

■ Pero eso sí, con las nue
vas tarifas los sustos van a 
ser bastante grandes. No 
podemos olvidar que hasta 
ahora sólo se pagaban 1.500 
pesetas.

■ Los chavales de las
motos lo van a pasar bas
tante mal, porque la broma 
de ir dos en el vehículo les 
va a costar 5.000 pesetas.

* * *
■ Ya lo saben a partir 

de ahora uno subido en el 
“burro” y el otro andando.

Santiago López apoderar
^cer 
de. 
los

al diestro Rafi de la Vídíu

VALENCIA. (Efe).- El 
matador de toros retirado San
tiago López será, a partir de 
ahora, el encargado de dirigir 
artísticamente durante la próxi
ma temporada al diestro alba
ceteño, afincado en Valencia, 
Rafael de la Viña.

Rafi De la Viña ha sido apo
derado durante los últimos cua
tro años por el conocido hom
bre de negocios taurinos Justo 
Ojeda, con quien hace pocas 
fechas rompió las relaciones

que mantenía aunque de« 
amistosa.

prc 
con 
fin 1

entonces el trabajo re* ¡^^^ 
por Ojeda, reconocie^ 
esfuerzo de su apoderado! j^,. 
que estuviera en las g^
foUHS

Por su parte, Santiago J 
ha representado últiinainc 
diestro sevillano Jose 
Campuzano, quien a ® 
pasado a ser dirigido por• 
to Aliaño.

os

en 
jrit 
ná' 
ciot 
cad
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Terminaciones y p"'*'

31.985
(Premiados con 2.500.000 Pías.)

1.985
985

85

5

51
5

SERVICIOS DE LIMPIEZA INDUSTRIJ
Extracción de pozos negros, fosas sépticas, en
aguas, lodos.
Limpieza de tuberías, desatranques 
alcantarillado.

o o Q
.

Limpieza de maquinaria, depósitos, piscinas.
LLAMENOS SIN COMPROMISO A: 

TeIf: 967-24 29 11 - Fax: 967 24 2^

¡AGRICULTOR, sacale a tu maiz hasw
el ULTIMO GRANO...! cooperativa agraria san antoN*

POLIGONO CAMPOLLANO - ALBACETE - TELEFONOS: 967 - 21 71 00 - 21 71 61

¡ANTES DE SECAR 0 VENDER TU COSECHA CONSULTA CON NOSOTROS!: TE
MOS

.2022


